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Tres iglesias alcalaínas. 
dedicadas a inmigrantes 
34.000 extranieros hav va 
empadronados en Alcalá 

El avuntamiento pagó 62.000 euros por tener el linal de etapa 

· "Alcalá ha sonado en todo el mundo" Severién a Calles sobre 
"el oscurantismo": 

"No pierdas un minuto 
en ir al iuzgado" 

La policía desaloJó a 40 
Alama par los aficionados 

violemos del Alcalá 
••••••• 

Apuñalaron a un manoquí 
en la calle Juan de Soto 

e ncedi más e ificabilidad iumo a Poliseda El ferv r u r la Patrona aumema de año en año 
El pleno municipal "re-recalilicó" otra Miles de personas asistieron a las 
parcela para construir más viviendas procesiones de la Virgen del Val 

••••••• 
Auacó a punta de Pistola 
a una madre con un bebé 

C/ Francisco Alonso c/v Ruperto Chapi, nave 9 J 
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Viernes 30 de septiembre, 
a partir de las 20,00 horas: 

¡Celebre con nosotros 

nuestro ANIVERSARIO! 
En el almacén de La Garena, 

gran degustación de productos 
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Matrícula abierta (horario de mañana y tarde) 
CLASES GRATUITAS PARA PERSONAS ADULTAS: 

*GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA 
* LEER Y ESCRIBIR 
*ACTUALIZACIÓN DE CONOCIMIENTOS BÁSICOS 
* FORMACIÓN EN DIVERSOS TEMAS (SALUD, INGLÉS, INFORMÁTICA, ETC) 
* DESARROLLO PERSONAL: AUTOESTIMA, TÉCNICAS DE RELAJACIÓN, ETC. 
*CONOCER TU CIUDAD 
*ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS 

SI TIENES MÁS DE 18 AÑOS, iACÉRCATE! 
* ESCUELA "HISTORIADOR PORTILLA", C/ Arcipreste de Hita, s/n - Telf.: 91 882 46 91 
• ESCUELA "PUERTA DE MADRID", C/ Gran Capitán, 9 - Telf.: 91 881 96 63 
• ESCUELA "EL VAi:', Avda. de Castilla, s/n - Telf.: 91 882 33 60 
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Angela, Esperanza ... 
Los técnicos en política europea 

andan muy preocupados estos días 
porque creen que el resultado de las 
elecciones en Alemania no ha sido 
bueno para los alemanes ni para los 
europeos. Sin embargo, eso es rela
tivo. Por ejemplo, el gobierno espa
ñol está satisfecho porque el con
junto de la izquierda alemana ha re
sultado bien parado. Así que, por lo 
que toca y pueda tocar a la izquier
da española, lo de Alemania la lle
na de satisfacción. 

En cuanto a Angela Merkel, una 
doctora en física que ha pretendido 
introducir racionalidad en el dis
curso político, puede que se haya 
evitado muchos disgustos. Todos 
los analistas saben que la política 
alemana necesita un cambio muy 
rápido, cambio que ha intentado su 
canciller desde hace años con muy 
descriptible éxito. Merkel propuso 
a sus paisanos cambiar ya, pero lle
var a efecto esa propuesta exigía 
que la conviccción de su ineluctabi
lidad estuviera muy mayoritaria
mente arraigada y extendida en la 
sociedad alemana. Cuando hay que 
hacer toda una serie de reformas 
fundamentales drásticas hay que 
hacer todas esas reformas y com
pletarlas. Hacer todas menos una o 
medio hacer todas puede ser reme
dio peor que la enfermedad. Como 
se ha visto, no hay suficientes ale
manes que apoyen esas reformas, 
por lo que Merkel puede librarse de 
la tentación de gobernar sin el im
prescindible gran apoyo social que 
su programa necesitaría y no tiene. 
Así, no hay por qué creer que sea 
mala cosa para Europa que no lle
gue al poder alemán una mujer que 
tiene talento, pero cuyas iniciativas 
de gobierno serían rechazadas por 
la mayoría de sus ciudadanos. 

Puede ser ilustrativo aplicar en 
España algunas enseñanzas propor
cionadas por esas elecciones. Hay 
quienes creen que, fuera del mundo 
anglosajón, las mujeres no suscitan 
aún bastante confianza de los elec
tores - y menos de las electoras, se
gún dicen, aunque resulte chocan
te- cuando aspiran a los máximos 
cargos de gobierno, y el semitrope
~ón de Angela Merkel lo probaría. 
Esa sería una noticia preocupante 
para los muchos peperos convenci
dos de que Esperanza Aguirre es el 
líder social con futuro más prome
tedor que hoy tiene el PP. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

PSOE: .:candidato ungido digltalmente? 
José Blanco ha escrito a los mili

tantes socialistas para que congelen 
todos sus movimientos paraelecto
rales ante el horizonte de 2007. La 
orden del alto mando psoeísta es ta
jante: no hablar nada de candidatos 
hasta el otoño de 2006; y hasta 
principios de 2007 donde los socia
listas dominen el gobierno. Se su
pone que el señor Blanco transmite 
la orden de su alto mando, pues, sin 
duda, su jefe y los aliados estratégi
cos de éste no quieren que posibles 
recalentamientos en la atmósfera 
socialista conviertan en huracanes 
los vientos de fronda que ahora so
plan como susurros esporádicos en 
el seno del PSOE. Rodríguez y los 
suyos necesitan meses para com
pletar la reeducación de los españo
les; hasta que éstos acepten, siquie
ra como mal menor inevitable, lo 
que les van a echar encima . .. si los 
socialistas españoles no lo impiden. 

El señor Rodríguez Zapatero no 
puede arriesgarse a que, mientras él 
anda ocupado en la compleja y muy 
difícil tarea de desmontar la estruc
tura actual del estado español, sus 
bases puedan organizarse con liber
tad no controlada, sin la virtuosa 
compulsión emanada del poder 
central. Ante las citas de 2007, el 
PSOE ha de mover sus piezas con 
grandes precauciones posicionales 
-el futuro previsible traerá un re
juego muy complicado-, habrá de 
nombrar a miles de candidatos a al
caldes y a cientos de candidatos a 
diputados, y controlar ese proceso 
exige gran cantidad de tiempo y un 
trabajo que sus jefes no podrán 
atender durante los próximos me
ses porque estarán dedicados en ex
clusiva a llevar a buen término ta
reas de mayor enjundia histórica. 

Por otra parte, desde un punto de 
vista táctico, no puede convenir al 
PSOE fijar unos candidatos a alcal-
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des en los próximos meses y que 
estos candidatos puedan verse obli
gados por el pueblo a explicar en el 
ágora con palabras inteligibles la 
forma de estado que defiende su 
partido. Muchos de ellos podrían 
equivocarse, incluso contando con 
su mejor voluntad de servicio a la 
causa y una acrisolada inasequibili
dad al desaliento intelectual. 

Y además están los electores. 
Rodríguez Zapatero cuenta con 

que sus victorias en las batallas que 
ha librado contra el PP, apoyado 
por los grupos separatistas, lo sos
tendrán en el poder, pero, como no 
es estúpido -aunque tampoco sea 
un séneca- , ya debe de entender 
que ha errado al intentar aislar tan 
arisca y feamente al PP, pues en la 
isla pepera ha dejado a diez millo
nes de votantes tan aislados que 
hoy no pueden votar otra cosa más 
que al PP, incluso aquellos a quie
nes Rajoy convence poco o están 
hartos de Acebes. Y, además, la 
mayoría de los votantes del PP es 
positivamente fiel a lo que cree que 
el PP significa, Rajoy cae bien a 
millones de personas y Acebes tie
ne incondicionales que lo conside
ran víctima de una odiosa conjura 
político-mediática. Rodríguez de
bería al menos sospechar que cuan
to más comparta la política de sus 
aliados separatistas más tendrá que 
compartir los votos con ellos. Los 
votos del PSOE, no los del PP. 

En definitiva, aunque el PSOE de 
Alcalá debería empezar a preparar 
en este año sus primarias para ele
gir candidato a la alcaldía, previstas 
para la primavera de 2006, por aho
ra las cosas se quedarán como es
tán: paradas. Y quizá los socialistas 
alcalaínos ni siquiera tengan que 
hacer primarias, si en Madrid se en
cargan de proporcionarles un can
didato digitalmente ungido. 

Fililhlll• en 1968 _ ~-
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Durante esta semana, según reco
gen los periódicos, tres ministros 
del gobierno español han dicho que 
la única nación que hay en España 
es España. Quienes se inquietan por 
los tintes antiespañoles que creen 
ver en la política gubernamental se 
han apresurado a utilizar las pala
bras de esos ministros como leniti
vo para su dolor de España, dolen
cia endémica en la piel de toro que 
de nuevo se propaga con rapidez 
creciente como reacción al trata
miento constitucional de choque a 
que el gobierno español pretende 
someter a la sociedad española. Sin 
embargo, no conviene que yerren 
quienes analizan las palabras mi
nisteriales a la luz de la hermenéu
tica monclovita. Aunque las apa
riencias engañan, a menudo hay 
que aceptar que las cosas son como 
parecen, y hasta ahora no hay evi
dencia alguna de que el jefe de go
bierno comulgue con tales procla
mas de esos tres ministros. Tampo
co hay evidencia alguna de que este 
trío ministerial se haya pronuncia
do así en el consejo de ministros y 
haya logrado que el consejo haya 
hecho suyo este pronunciamiento"'. 

Y, aunque pequeña, no es despre
ciable la probabilidad de que estos 
ministros hayan recibido el encargo 
de decir lo que su gobierno consi
dera adecuado para anestesiar a la 
irritada sensibilidad de algunos 
sectores sociales con palabras que 
muchos españoles desean oír. 

Como donde hay patrón no man
da marinero, lo importante no es lo 
que hayan dicho tres ministros en 
oficio de españolistas de ocasión, 
divulgando quizá más inquietudes 
de su partido que de su gobierno. Lo 
importante es que el patrón al man
do expresó hace tiempo su convic
ción de que no está claro qué es eso 
de nación. Y, por ello, tampoco tie
ne claro qué es eso de España. 

El presidente puede tener razón 
porque los vocablos tienen a menu
do varios significados; pero en la 
práctica los separatistas españoles 
que colaboran con él sí tienen claro 
qué concepto adjudican al vocablo 
nación, que es el más comúnmente 
aceptado por los ciudadanos: la na
ción como estado soberano. Hacia 
esa meta caminan juntos por la sen
da extraconstitucional y, si no lle
gan a ella, no será porque no lo in
tenten con decidida perseverancia. 

Montero Sahel: motor 2.5 Turbod i esel de 115 CV, Super Select, bloqueo de 
diferencial trase ro, ABS con EBD, doble ai rbag, climatizador automático ... 

Nuevo MONTERO SAHEL 

Desde 24. 500 € 

Donde te lleva un Montero no llega nadie. Á. 
www.mitsubishi-motors.es MITSUBISH:I 

MOTORS 
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El acto de entrega contó con la presencia de la 
Viceconseiera de Economía e Innovación 
Tecnológica, Concepción Guerra 

Marta Viñuelas recibió el 
Premio "Comercio de Alcalá" 
El pasado miércoles 21 de septiembre, la Escuela Superior 
de Arquitectura acogió la entrega del Premio "Comercio de 
Alcalá" que cada año concede la Federación de Empresas y 
Comercio del Henares (FECOHE). En esta ocasión, la galar
donada con tal distinción fue la edil complutense de Desa
rrollo Económico, Comercio y Turismo, Marta Viñuelas. 

"Quiero expresar mi agrade
cimiento a FECOHE. He tra
bajado con esfuerzo y con 
mucha dedicación por Alcalá 
y voy a seguir en la misma li
nea", manifestó una Marta Vi
ñuelas visiblemente emocio
nada tras recibir el galardón 
de manos de José García Pa
rriego, presidente del FECO
HE. Fue el propio presidente 
quien explicó que los motivos 
por los que la edil compluten
se era merecedora del Premio 

"Comercio de Alcalá" eran "el 
apoyo incondicional que el co
mercio de Alcalá recibe por 
parte de su concejalia y la li
bertad con la que en los dos 
últimos años ha conseguido 
que desarrollemos nuestro 
trabajo". El acto contó tam
bién con las intervenciones 
del alcalde complutense, Bar
tolomé González, del Secreta
rio General del CEIM, Alejan
dro Couceiro, del Presidente 
del CECOMA, Salvador San-

Ha sido destinado a la dirección general de la instiblción 

Se fue el capitán 
de la Guardia Civil de Alcalá 
El capitán de la Guardia Civil Justino Ovalle Pintor, ha deja
do de dirigir el puesto de Alcalá al ser destinado a la Unidad 
Central Operativa de Policía Judicial, en la sección de cri
minalistica, de la dirección general de la Guardia Civil en 
Madrid. El propio capitán Ovalle pidió tal destino por lo que 
dejó la jefatura del puesto de Alcalá el día 10 de agosto. El 
cargo quedará vacante en la ciudad complutense hasta que 
se convoque y sea cubierta la plaza por otro capitán, algo 
que no ocurrirá hasta principios del año 2006. 

Justino Ovalle 

El capitán Ovalle, de 51 
años de edad, llegó a Alcalá en 
el mes de diciembre de 2003 
sustituyendo al frente del 
puesto de la demarcación 
complutense a su antecesor, 
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Felicísimo Hernán López. J,us
tino Ovalle ha permanecido 
por tanto casi dos años en Al
calá hasta su traslado a la di
rección general en Madrid en 
un destino que le satisface 
enormemente como especialis
ta que es en criminalistica. 

Hasta que el puesto de Alca
lá sea cubierto por otro capi
tán, al frente del mismo per
manecerán dos tenientes. En 
la demarcación complutense 
hay doce puestos de la Guar
dia Civil repartidos por toda la 
comarca y con presencia del 
instituto armado en 42 muni
cipios. Los más grandes en 
cuanto a número de habitan
tes son Alcalá, Arganda del 
Rey, Rivas Vaciamadrid, Mejo
rada del Campo y Algete. La 
plana mayor de esta demarca
ción está en Alcalá y abarca 
desde Algete hasta Perales de 
Tajuña y desde Rivas Vacia
madrid hasta Meco y Valdea-
vero. 

Marta Viñuelas muestra la placa acreditativa del premio 

tos, y de la Viceconsejera de 
Economia e Innovación Tec
nológica de la Comunidad de 
Madrid, Concepción Guerra, 
quien felicitó al FECOHE por 

su plan de inversión de 1,5 
millones de euros en nuevos 
proyectos para el comercio de 
Alcalá y del resto del Corredor 
del Henares. 

Particiian-180 1ersonas que se 1re1aran 1ara conseguir 
una de las 6211azas convocadas 1or el avuntamiemo 

Curso de cc.oo a sus afiliados 
para las oposiciones a peones 
La sección sindical de Comisiones Obreras en el ayunta
miento de Alcalá, en colaboración con la Unión Comarcal del 
sindicato que cede sus locales en la Vía Complutense, co
menzó el sábado 17 de septiembre a impartir un curso de for
mación a sus afiliados que aspiran a conseguir una de las 62 
plazas de peones que ha sacado el consistorio alcalaíno en la 
oferta pública de empleo del año 2005. 

El sábado 1 7 de septiembre 
se celebró la presentación del 
curso que comenzó de forma 
efectiva el lunes 19 en los lo
cales de la Unión Comarcal de 
CC.00. Tal ha sido el número 
de afiliados que se han apun
tado al curso que los sindica
listas se han visto obligados a 
realizar varios turnos, según 
explicó Gabriel Rey, de la sec
ción sindical en el ayunta
miento complutense, que aña
dió que "no es la primera vez 
que organizamos este curso 
puesto que ya llevamos años 
intentando a ayudar a nues
tros compañeros a preparar 
las oposiciones al ayunta
miento". 

El curso está siendo imparti
do por delegados de Comisio
nes Obreras en el ayunta
miento pero también por afi
liados dispuestos a ayudar a 
los opositores, según Gabriel 
Rey: "En este curso les damos 
a conocer el temario no oficial 
que tenemos, puesto que no 

hay uno oficial para preparar 
las oposiciones al ayunta
miento, pero el que tenemos 
está basado en los epígrafes 
que aparecen con los temas de 
la oposición. En el curso les 
enseñamos a preparar los test, 
a hacer resúmenes, pero les 
insistimos que nosotros no po
demos hacer mucho más por 
ellos puesto que el 80 por 
ciento del trabajo lo tienen que 
hacer ellos estudiando y pre
parándose, para lo cual tienen 
que dedicarle mucho tiempo". 

La oposición para cubrir 62 
plazas de peones no saldrá an
tes del mes de febrero o marzo 
de 2006. Según Gabriel Rey 
están a punto de publicarse 
las bases. El curso durará 

. hasta que se inicie la oposi
ción asistiendo los participan
tes a una sesión de dos horas 
semanales además de una 
reunión en la que se tratan te
mas comunes un día a la se
mana. 

PUERTA de Madrid 



ARMACENTRO, empresa líder en su 
sector, ubicada en Camarma de 
Esteruelas (Zona: CORREDOR DEL 
HENARES), precisa: 

Serán los responsables del mantenimiento preventivo y correctivo de la maquinaria 
de producción e instalaciones. 

Se requiere: 

• FP 11 ramas: electrónica, electromecánica, mecánica, neumática, automatismo~ 

o formación técnica similar. 

• Experiencia o conocimientos en mantenimiento de maquinaria industrial. 

• No se descartarán recién titulados sin experiencia (formación a cargo de la 
empresa) 

Se ofrece: 

• Incorporación a un grupo industrial con reconocido prestigio y en fuerte proceso 
de expansión y crecimiento. 

• Formar parte de un equipo de profesionales joven y dinámico. 

• Retribución según valía del candidato. 

Para este puesto llama al 628 28 41 52 y pregunta por Javier Domingo, 
o visita nuestra web: www.armatek.net 



No paran v esperan que 
el nuevo curso sea tan 
tructífero como el anterior 

las AJ. f ilinenses 
comienzan 
las actividades 
abriendo "el cuanito" 

Queridas Antiguas Alumnas Fi
lipenses: 

Una vez pasada la fiesta de 
nuestra Patrona la Virgen del Val 
y como es costumbre en nosotras 
comenzamos nuestras actividades 
abriendo "el cuartito" en el cole
gio de las M.M. Filipenses el pró
ximo lunes y donde os esperamos 
de 6 a 7 para daros cuenta de lo 
que nuestra asociación tiene pen
sado para el curso 2005-06, que 
esperamos sea fructífero como lo 
fue el pasado curso que lo empe
zamos con una excursión a San
tiago (Año Santo) y lo termina
mos con otra a Rusia, donde dis
frutamos conociendo su patrimo
nio zarista, su cultura, sus iglesias 
tan diferentes a las nuestras y tan 

---
ricas en iconos, pinturas, decora
dos y colores, sin olvidamos de 
sus forjados que se encuentran 
por todas partes. Fue un viaje "re
dondo" y que nos supo a poco. 

Entre el primer viaje y el últi
mo, durante el curso, tampoco he
mos parado ya que además de 
nuestro teatro mensual a Madrid, 
estuvimos en Guadalupe, Manza
nares el Real, Santander y Cova-

<longa donde disfrutamos de unas 
panorámicas nevadas grandiosas, 
tanto en Fuente Dé, como luego 
después en el paso de la Hermida, 
y los Bellos. 

Después de recordar estas acti
vidades lúdicas también os dire
mos que tenemos otras más espi-

rituales. A todas ellas os invita
mos para que nos acompañéis en 
nuestras celebraciones y recorda
ros nuestros lunes en "el cuartito" 
de 6 a 7, donde os esperamos. 

Un abrazo, 

ROSA 

se prohibe la entrada . 
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allll.ISIS CIPlllB 
GRATUITO 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. I :!: !1! ¡f:l f:l 1! ij ij 1 f:t9 l1):i t:t1 ij ¡l:ljll:! M:!l!81 

Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN ALCALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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Bernáldez: "los vecinos compararán lo que tienen con lo qu Jendtá, -7, 

11 Pidió meiorar El Ensa ~ _____ ~ .. 
IU llevó una moción al pleno en la que pidió mejorar el moderno barrio de El Ensanche, situado 
al norte de Alcalá. El portavoz municipal de IU, Francisco.Calles, repitió lOs argumentos que ex
presó en el anterior número de PUERTA DE MADRID y Francisco Bemáldez, presidente del dis
trito IX que incluye a El Ensanche, respondió que lo que pedía IU ya se estaba haciendo. 

En el punto 14 Francisco 
Calles dijo: "Espero que esta 
moción no sea infumable, 
aunque yo voy a dejar de fu
mar. El Ensanche está com
pletamente abandonado en 
todos los sentidos: sin colegio 
público, sin transporte públi
co adecuado, sin centro de 
salud, sin escuela infantil, 
sin zonas deportivas... Ade
más los pocos espacios de es
parcimiento y paseo que pue
den disfrutar los vecinos su
fren un gran deterioro por la 
mala atención que se presta a 
su conservación. El paseo, 
que cuenta con alrededor de 
un kilómetro, está ubicado en 
la zona norte del barrio, en 
paralelo a la N-ll, y es transi
tado por una gran cantidad 
de vecinos a cualquier hora 
del día aunque se encuentra 
en un terrible estado de 
abandono". 

Situación del paseo 

Calles siguió: "La imagen 
que presenta el paseo es la si
guiente: una parte del paseo 
está destrozado por las diver
sas construcciones que se 
vienen realizando en las par
celas adyacentes. Los bancos 
están rotos y nadie se ocupa 
de su reposición. Basura y 
enseres domésticos se amon
tonan en sus bordes. Los ár
boles secos arrancados se en
cuentran tirados a montones 
en el suelo durante meses. 
Hace tres años se realizó una 
plantación de árboles en el 
talud que bordea el paseo y 
que sirve de pantalla a la N-11. 
Pues bien, el 90% se han se
cado nadie los ha replanta
do". 

IU pide: "Ésta es la imagen 
que presenta el paseo. Por 
ello, ante el abandono siste
mático y constatando que no 
existe ninguna intención para 
la recuperación de este entor
no, se propone al pleno la re
alización de una labor de lim
pieza, arreglo del pavimento 
del paseo, reposición del mo
biliario urbano y nueva plan
tación arbórea para evitar 
que este espacio utilizado por 
los vecinos se convierta en un 
vertedero impracticable e 
inutilizable". 

Eduardo Calderón (PSOE) 
afirmó: "Apoyamos la moción. 
El Ensanche sufre un gran 
deterioro. Hay que acondicio
nar el paseo, el arbolado y 
todo". 

PUERTA de Madrid 

Francisco Bernáldez, presidente de la junta del distrito IX 

12 millones 

El presidente del distrito IX, 
Francisco Bernáldez, respon
dió: "Ustedes sí abandonaron 

El Ensanche cuando gober
naron. Ahora tiene un local 
para los vecinos y tendrá un 
colegio público, un colegio 
concertado y una escuela in
fantil. Ahora hay juegos in-

COMPAÑÍA LÍDER EN LA COMERCIALIZACIÓN DE 
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COMERCIALES SENIOR Ref. 238 

.., Con experiencia en actividad comercial y de ventas que deseen 
incorporarse a una gran organización con excelentes 
posibilidades de desarrollo profesional. 

PREVENTIST AS Ref. 239 

CON EXPERIENCIA 
.., Personas con experiencia y vocación comercial que deseen 

desarrollar una carrera profesional con responsabilidades y 
promoción a corto plazo. 

MECANICOS DE EQUIPOS 
DE FRIO CON FPll y EXPERIENCIA 

Ref. 240 

.., Con formación de FPll o Módulo de Grado Medio o Superior. 
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EN TODOS LOS CASOS SE OFRECE INCORPORACIÓN INMEDIATA A 
IMPORTANTE EMPRESA MUY CONSOLIDADA Y RETRIBUCIONES MUY 
COMPETITIVAS. 

Las personas interesadas pueden dirigir su curriculum y fotografía a: 
MELIOR Pº Castellana 128, 7ª planta, 28046 MADRID o por correo-e: 
candidatos @tomasbelle.com indicando en el asunto el número de 
referencia. 

Web: www.tomasbelle.com 

fantiles y el poligono 41 está 
rehabilitado. Se hará el par
que Juan Pablo II, que hasta 
usted reconoce en el PUERTA 
DE MADRID que está muy 
bien. Ustedes dieron 100 mi
llones de pesetas para zonas 
deportivas de El Ensanche. 
Nosotros, 230. En octubre o 
noviembre estará hecho el 
parque deportivo. Se han 
puesto rotondas, 50 bancos, 
papeleras, repintado, seña
les ... ¿Invertir 12 millones de 
euros en El Ensanche es 
abandonarlo? ¡Pues qué será 
lo que hicieron ustedes! Com
pare y compre. En 2003 lle
gamos al gobierno y no había 
nada en El Ensanche". 

Calles replicó: "Ahora go
bernáis vosotros, lleváis ya 
dos años y medio. ¿Recorda
mos cómo estaba El Ensan
che hace seis años y medio, 
cuando también goberna
bais? Sí, hay un local para la 
asociación de vecinos. Y no 
hay colegio ni escuela infantil 
ni médico ni deporte ... Culpa 
al empedrado si quieres. Ya 
que hablas de la rotonda de 
la avenida Miguel de Unamu
no. IU la llevaba en su pro
grama. La habéis hecho tar
de. ¿Y la Puerta del Universo 
que fue trasladada a esa ro
tonda para decorarla? La reti
rasteis enseguida. ¿Está rota, 
tirada o se la ha llevado al
guien? Ahora sólo hay una 
burda copia de ladrillo. Hay 
que evitar que El Ensanche 
se convierta en un vertedero". 

Calderón aseguró: "Hoy no 
hay realidades para los veci
nos de El Ensanche. Quizá 
habrá todo eso que dice Ber
náldez, pero a día de hoy no 
lo hay". 

Zona de botellón 

Bernáldez contestó: "Los 
vecinos verán lo que tenían 
en 2003 y lo que van a tener. 
El talud de la N-11 no tiene 
sistema de riego. No dude de 
que ese arbolado se sustitui
rá por otra especie arbórea 
adecuada. ¿Hay árboles tira
dos? Sólo usted lo dice. ¿El 
paseo? Hemos puesto 50 
bancos hasta hoy. Es zona de 
botellón y por eso hay vanda
lismo. La junta de compensa
ción del polígono 41 hace es
fuerzos por mejorar la zona. 
¿No paseamos? Pasee usted 
por la avenida Miguel de Una
muno y lo verá, como verá zo
nas verdes alli y en la calle 
Gregario Marañón. La zona 
verde de Jesuitas, junto al co
legio San Ignacio de Loyola, 
está pendiente de recepción y 
allí la inversión será mayor 
que la prevista. Se han des
brozado 1.514.863 m2. Si eso 
es abandono, compare". El PP 
rechazó esta moción de IU 
apoyada por el PSOE. 
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Joaquín Leguina Federico Mayor Zaragoza Joaquín Almunia Fernando Merry del Val Clara Eugenia Núñez, 

Primeras iornadas sobre "las universidades públicas madrileñas 
v la sociedad del conocimiento: el papel de la l+D+i" 

La UAH recibió a Almunia, Leguina v Mavor Zaragoza 
La Universidad de Alcalá se 

convirtió durante los pasados 
19 y 20 de septiembre en el 
escenario de las primeras jor
nadas sobre "Las universida
des públicas madrileñas y la 
sociedad del conocimiento: el 
papel de la I+D+i". La sala de 
Conferencias Internacionales 
acogió a lo largo de estos dos 
días diversas charlas y deba
tes relacionados con la socie
dad del conocimiento y el pa
pel de las universidades pú
blicas. La inauguración de las 
jornadas el pasado lunes con
tó con la presencia, entre 

otros, del presidente del Con
sejo Social de la Universidad 
de Alcalá, Joaquín Leguina, y 
el rector, Virgilio Zapatero. La 
presidenta de la Comunidad 
de Madrid, Esperanza Agui
rre, cuya presencia estab a 
prevista, finalmente no acu
dió. Después del acto inaugu
ral, los participantes en las 
jornadas asistieron a la confe
rencia "Los desafios econó
micos y sociales de la mun
dialización y la I+D+i como 
respuesta", moderada por Vir
gilio Zapatero y que contó con 
la participación de Joaquín 

Almunia, comisario de Asun
tos Económicos y Monetarios 
de la unión Europea , Clara 
Eugenia Núñez, directora ge
neral de Universidades e In
vestigación de la Comunida d 
de Madrid, y Federico Mayor 
Zaragoza, ex p residente de la 
UNES CO y presidente del 
Consejo Científico de la Fun
dación Ramón Areces y de la 
Fundación Cultura de Paz. 
Las jornadas continuaron con 
mesas redondas en las que 
participaron distintos ponen
tes de reconocido p restigio. 
Destacó la presencia de todos 

El centro de la calle Alalpardo cuenta con 325 alumnos v 40 profesores 

El conservatorio de Alcalá reanuda las clases 
Aprender a tocar un instrumento exige una gran dedicación. Quince años de esfuerzo 
es el precio que hay que pagar para obtener el título superior en un conservatorio. Sin 
embargo, esta dificultad no frena la demanda de puestos. El centro de Alcalá (calle 
Alalpardo s/n) cuenta ya con 325 alumnos y 40 profesores. Después del parón estival 
las clases volvieron a llenarse de violines, pianos y flautas el pasado dia 21. 

El curso 2005-2006 ya 
está en marcha. Unos de los 
últimos en incorporarse al 
trabajo y la rutina han sido 
los 325 alumnos del conser
vatorio, que esperaron has
ta el pasado miércoles para 
retomar su actividad musi
cal. El próximo jueves 29 a 
las 19:00 se celebrará el 
acto oficial de apertura en el 
salón de actos del centro. 
Durante el mismo se efec
tuará la entrega de diplo
mas a quienes hayan finali
zado sus estudios en los di
ferentes grados (alrededor 
de 40 entre grado elemental 
y medio). A continuación se 
ofrecerá un recital a cargo 
del joven pianista alcalaíno 
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Eduardo Fernández, ex 
alumno del conservatorio. 
En el concierto, abierto a 
todo el que desee asistir, in
terpretará piezas de Beét
hoven, Albéniz y Stra
vinsky. 

Quince años 
de esfuerzo 
El conservatorio de Alcalá 

lleva dos décadas en funcio
namiento. Desde el año 
1994 (fecha en que cambió 
su antiguo domicilio en Da
oíz y Velarde) los melóma
nos alcalaínos acuden a re
cibir clases a la calle Alal
pardo. 40 profesores impar
ten lecciones de piano, gui-

tarra, violin, viola, violon
chelo, contrabajo, flauta, 
clarinete, oboe, fagot, trom
peta, trombón y tuba. Sonia 
Gonzalo, coordinadora de 
actividades culturales no 
tiene ninguna duda cuando 
se le pregunta cuáles son 
los instrumentos más de
mandados: "Siempre han 
sido el piano, la guitarra y 
el violin". Gonzalo afirma 
que "no es tan dificil como 
se piensa obtener una plaza 
en un conservatorio, lo difi
cil es acceder a la especiali
dad que se quiere". 

El centro alcalaíno sólo 
ofrece los dos primeros gra
dos de la carrera musical: el 
elemental y el medio. Quie-

los rectores de las universida
des públicas de la Com unida d 
de Madrid: Virgilio Zapatero 
(Univers ida d de Alcalá), Pedro 
González-Trevijano (Rey Juan 
Carlos}, Carlos Berzosa (Com 
plutense}, Gregario Peces 
Barba (Carlos 111) y Ángel Ga
bilon do (Autónoma). 

Para la sesión de clau sura 
se desplazó hasta Alcalá el 
consejero de Economia e in
novación Tecn ológica de la 
CAM, Fernando Merry del Val. 
El consej ero estuvo acompa 
ñado por Joaquín Leguina, 
Gerardo Díaz, presidente de 
CEIM, y José Ricardo Marti
n ez, secretario general de 
UGT Madrid . Después de la 
presentación de las con clu
siones y la clausura de las 
jornadas , los asistentes dis
frutaron de un vino español 
ofrecido en el patio de la Cis
neriana. 

la apertura anc1a1 
del cursa será 

el Príllma día 29 
a las 19:00 haras 

en el salín de actas 

nes deseen fmalízar el grado 
superior (necesario actual
mente para impartir clases) 
tienen que desplazarse has
ta Madrid. Los alumnos de 
un conservatorio deben 
abonar anualmente alrede
dor de 6 0 euros por cada 
asignatu ra que cursan. "No 
son unos estudios caros. Lo 
que más cuesta económica
mente es el instrumento, no 
las clases", declara Sonia 
Gonzalo. Sin embargo, los 
estudiantes de conservato
rio deben invertir quince 
años de esfuerzo para lograr 
convertirse en titulados su
periores. Un alto precio para 
dominar a la perfección el 
arte de la música. 

PUERTA de Madrid 
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1 · cartas 

El PP de Villalbilla otorga rango político 
a denuncias anónimas 

El Partido Popular de Villalbilla 
se siente " ... profundamente preo
cupado ... " y se apoya en una 
" ... carta anónimamente remitida 
a nuestra formación política y a 
la que queremos dar la mayor di
fusión ... " y lo sustancia en cuatro 
denuncias: 

Vertidos en terreno protegi
do. El PP sabe, puesto que ha sido 
tratado en Jos Plenos Municipa
les, que esos vertidos, acopios 
puesto que están depositados 
transitoriamente, han sido denun
ciados por el Equipo de Gobierno 
Municipal al Servicio de Disc!pli
na Urbanística de Ja Comunidad 
de Madrid. Este Servicio, que es 
quien tiene Ja potestad san~~ona
dora, ha impuesto una sanc10n ~e 
1.600 euros, según nuestras noti
cias, a la empresa responsable del 
acopio, cantidad que da idea clara 
de Ja magnitud del problema. 

Cubierto con tierras zonas de 
monte. El PP sabe, puesto que ha 
sido tratado en los Plenos Munj
cipales, que Ja zona en cuestión 
no es monte preservado, se trata 
de una zona de cultivo de secano. 
Como Ja tierra es pedregosa y de 
mala disposición para el cultivo, 
el propietario de las mis~as soli
citó autorización para realizar una 
enmienda agraria, lo que ha su
puesto un aporte _de tierras, co!1 el 
objetivo de mejorar el cultivo. 
Por supuesto, la zona a la que _nos 
referimos, no es El Valle, ni el 
Camino de Valverde, ni el SR-5, 
ni el SR-6; insistimos, se trata de 
una zona de cultivo de secano. 

Se han talado encinas. El PP 
sabe, puesto que ha sido tratado 
en Jos Plenos Municipales, que la 
UE-2 es una zona urbana que for
ma parte de Ja urbanización El 
·Robledal. El Planeamjento urba
nístico vigente, aprobado en el 
año 2000, recogió una modifica
ción para construir en esta zona 
los derechos urbanísticos corres
pondientes a Ja zona de Ja Bota de 
la mjsma urbanización El Roble
dal. Debido a esta modificación 
quedó protegida la zo~a -~e. la 
Bota por su alto valor paisaJl~tico 
y medioambiental muy supenor a 
la zona de Ja UE-2, donde actual
mente se está construyendo, y que 
sólo está salpicada de coscojas y 
retamas, no robles ni encinas cen
tenarias. El PP también debería 
saber que en el SR-6 no se ha ta
lado nada, puesto que aún no se 
está urbanizando. 

Se está construyendo en el en
torno de la Iglesia. En este caso 
negamo la mayor, puesto que no 
se está construyendo en el entor
no de Ja Iglesia, salvo que llamen 
construcción a enterrar una red de 
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saneamjento, en una calle próxi
ma a la Iglesia, como recoge el 
vigente Planeamiento urbanís~ico 
municipal. Referente al exped1~n
te sancionador al que aluden, in

dicamos que el Ayuntamiento no . 
es conocedor del mismo; si al PP 
de Villalbilla le consta, le roga
mos que nos dé traslado para tra
mitarlo. 

Así mismo, quisiéramos dejar 
constancia de que el Planeamien
to urbanístico vigente (NNSS), 
fue aprobado definitivamente en 
el año 2000 con el PP en el Go
bierno Municipal; que todos los 
Planes Parciales actualmente en 
ejecución han sido aprobados por 
el PP en los Plenos Municipales y 
que, por supuesto, cuentan . con 
todas las aprobaciones sectonales 
de todos los Departamentos de las 
Consejerías de la Comunid~d de 
Madrid implicados: Urbanismo, 
Medioambiente, Patrimonio, Ca
rreteras, Canal de Isabel II, Agri
cultura. La única diferencia que 
apreciamos es, que en el 2000 el 
PP de Villalbilla estaba en el Go
bierno Municipal y ahora está en 
la oposición. 

Por otro lado, referente a la car
ta anónima, no nos parece de re
cibo que el PP de Villalbilla dé 
pábulo a un anónimo y, por añ~
didura, quiera darle la ma_yor di
fusión . Imagínense la cantidad de 
escritos ¿anónimos?, que todos 
podríamos poner sobre la mesa 
contra todos: infinitos. 

Pero como entendemos que, al 
publicitar la carta, el PP ~e Villal
billa hace suyo el contenido de la 
misma, quisiéramos hacer las 
puntualizaciones siguientes: 

Sobre el fuego. Éste se produjo 
en una parcela privada y af~rtuna
damente fue menor. Los pnmeros 
en llegar a la zona fueron los 
agentes de la P~licía Local d_e 
Villalbilla; postenormente lo h~
cieron los bomberos de Alcala, 
los de la Comunidad de Madrid y 
los de Torrejón; que en menos de 
dos horas lo sofocaron y no hubo 
que lamentar daños de importan
cia. 

Sobre la especulación. Recha
zamos enérgicamente las falsas 
insinuaciones que vierte el pan
fleto. Todas las actuaciones que 
se están realizando corresponden 
a parcelas privadas y en zonas ca
lificadas como urbanas desde los 
años 70 (urbanizaciones El Ro
bledal y Valdeláguila). 

El Plan Parcial de El Robledal 
tenía de origen 812 viviendas y 
las mismas viviendas tiene hoy 
después de Ja reorganización rea
lizada por el Planeamiento Urba
no del año 2000, las plusvalías 
generadas (3.600.000 euros), se 
han empleado íntegramente en 
acondicionar la urbanización, 
basta visitarla para comprobarlo. 
El Plan Parcial de Valdeláguila te
nía de origen mas de 800 vivien
das y 7 clubes deportivos y, hoy, 
después de la reorganización del 
Planeamiento, tiene 240 vivien
das y un club deportivo, el de 
golf. El club de Tenis, antes pri
vado, ahora será cedido al Ayun
tamiento. ¿Dónde está la especu
lación? 

La maldad que, de nuevo, se in
sinúa sobre las empresas cons
tructoras traídas de la mano por el 
PIM, nos provoca náuseas. Las 
empresas que, legítimamente, 
operan en Villalbilla son, entre 
otras, Urbis, Hercesa, Gestesa, 
Detinsa, Grupo Pinar, Margon, 
Yebra García, Avance Urbano, 
Roa Dos Asociados, Leal Leiza
rán, Xetaff, Jarocapi y Casamar
ca. Cualquier persona no cegada 
por ¿intereses?, puede compr?bar 
que son empresas, unas de pnmer 
orden nacional y otras sobrada
mente conocidas en Ja zona, que 
difícilmente van de Ja mano de 
nadie y menos de un grupo de ve
cinos independientes sin intereses 
de ningún tipo. Parece ser que 
molestamos. 

Preocupación. La que nos cau
sa ver al PP de Villalbilla, realizar 
su labor de oposición centrándose 
en publicitar un panfleto anóni
mo. 

Antonio BARAHONA MENOR 

No me lo creo 
Hace poco he podido leer en 

PUERTA DE MADRID que 
van a empezar a construir el 
nuevo Recito Ferial en la Isla 
del Colegio, y Jo siento mucho 
pero no me lo creo. 

Ya llevamos muchos años 
oyendo la frase de "estas son 
las últimas ferias, el próximo 
año las ferias serán en ... (Soto 
del Henares, cerca de la Plaza 
de Toros, Isla de los García, 
etc.)" y no se ha hecho nada de 
nada, así que por ello no me 
puedo creer lo que dijo el con
cejal Jesús Domínguez. Soy 
consciente de que lo tenían en 
su programa el~ctoral ~~ro 
viendo como esta la poht1ca 
nacional, que donde nos dije
ron bajada de impuestos ahora 
es subida, una ya no se fía de 
nada. 

Yo no entro en polémicas 
políticas de que si se debe ha
cer un bosque, un lago, un par
que, un recinto ferial o todo 
junto, como propone el alcal
de Bartolo, yo lo que creo, 
como la mayoría de los ciu
dadanos, es que debería de ha
cerse un nuevo espacio donde 
poder pasar el tiempo _libre, _y 
celebrar nuestras Fenas, sm 
tener que cortar Ja circulación 
de una de las principales arte
rias de Alcalá, que moleste 
menos a los vecinos, y me da 
igual que sea allí. También me 
extraña que a nadie le haya 
preocupado antes cómo estaba 
la Isla del Colegio, y tenga 
que ser ahora, cuando hay un 
proyecto para arreglarlo, 
cuando pongan el grito en el 
cielo, todo me suena a politi
queo. Con esa obra ganamos 
en calidad de vida y eso tam
bién es hacer medio ambiente. 

Y espero, para termjnar, que 
el señor Alcalde y su concejal, 
el señor Domínguez, me den 
un canto en los dientes, ya que 
la mayoría de los alcalaínos 
queremos que se hagan cosas. 

Ana MUÑOZ GARCÍA 

POR TRASLADO 

TRASPASO 
• 

JOYERIA 
En Alcalá de Henares 

..,. 32 años de 
antigüedad 

..,. Con todas las 
medidas de seguridad 

..,. Excelente clientela 

Tlfs.: 91 880 56 48 
619 28 47 61 
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Primeramente se implantó 
la "cultura" del botellón, y 
sus consecuencias llevaron 
a tener que hacer una ley 
antibotellón. Pero el bote de 
lata de todo tipo de bebidas 
ha superado con creces al 
botellón de cristal. Y el bo
tellón se ha transformado 
en bote sin "llón". Las má
quinas expendedoras en 
cualquier sitio ponen al al
cance de la mano de cual
quiera y donde quiera, el 
bote de lata, la botella plás
tica, el brick, la cajetilla de 
tabaco, etc. Además han 
proliferado los bares que 
con sólo dos metros de mos
trador, les es suficiente 
para vender los botes, y que 
cada cual se lo beba por el 
camino. La última moda es 
llevar un bote de refrescos 
en una mano y en la otra el 
cigarro. La "cultura" del 
bote de lata y demás enva
ses, ya está implantada en 
todas partes. Pero nada de 
esto tendría mayor impor
tancia si no fuera porque 
esos envases de todo tipo 
una vez vaciados, se aban
donan in situ; como en pa
radas de autobuses, esta
ciones de RENFE, vias del 
tren, vagones de trenes, 
asientos de autobuses inte
rurbanos, bancos de los 
parques, aceras, calles, pra
deras, montes. ríos , etc.; in
cluso en entradas de porta
les de edificios. En el reco
rrido a Madrid por carrete
ra, podremos fijarnos en los 
cientos o miles de botes de 
refrescos tirados en el ar
cén. Ahí están días, meses, 
y nadie los recoge. Toda la 
carretera hasta Madrid es 
un basurero de latas ade
más de botellas plásticas y 
brícks. El parque de San 
Isidro en esta ciudad, por 
poner un solo ejemplo, 
amanece lleno de botes, bo
tellas plásticas y cajetillas 

La cultura del bote y 
otros envases abandonados 
de tabaco cada día. Los 
bancos del parque son mal 
utilizados como mesas para 
tertulias y reuniones donde 
los bricks de bebidas alco
hólicas, botes de refrescos, 
botellas plásticas y cajeti
llas de tabaco, son abando
nados in situ, a sólo pocos 
metros de contenedores y 
papeleras. La falta de res
peto para quienes luego se 
tienen que sentar encima 
de sus basuras, es total. 
¿Qué se puede hacer? 
¿Cómo se frena esto? Yo di
ría que habría que penali
zar a las fábricas de esos 
refrescos en botes para que 
paguen de alguna manera 
esa propaganda gratuita 
que hacen los botes por to
das partes y que mientras 
más haya de una misma 
marca, significa que tiene 

gran aceptación, lo mismo 
con las cajetillas de tabaco 
y demás envases. Además, 
dicen que quien contamina 
paga, y no sólo se contami
na con humos varios y ver
tidos a los ríos y mares; los 
metales oxidados y los plás
ticos también son contami
nantes. Que paguen un im
puesto por la recogida de 
esos botes, bricks y botellas 
plásticas para lo cual cada 
ayuntamiento debería tener 
un equipo encargado de 
ello, y de paso le darian tra
bajo a muchos inmigrantes 
que lo están deseando. Otra 
solución podría ser devolver 
una cantidad de céntimos 
por cada bote que se lleve 
hasta un sitio predetermi
nado, de modo que incenti
vara a algunos a recoger 
bote_s de refrescos y llevar-

los para recibir la\_recom
pensa en euros, de la :rrü§_:;. 
ma manera que hay quienes 
recogen palees o chatarra. 
Antaño se pagaba por el en
vase vacío de los refrescos 
en cristal. He visto botes ro
dando por los pasillos del 
tren y también por los de 
los autobuses, con peligro 
para cualquier anciano o 
anciana que sin quererlo lo 
pisen y caigan. Las campa
ñas de concienciación, no 
valen para nada, sólo las 
cumplimos unos cuantos y 
el resto se burla de ellas. 
Las multas tampoco valen 
porque es casi imposible pi
llar al infractor in fraganti, 
de la misma manera que 
pasa con las pintadas y las 
heces de perros. Llegará el 
momento que los botes de 
lata y botellas de plástico , 
superen a las colillas que 
inundan calles, aceras, par
ques, andenes de tren, pa
radas de autobuses, playas, 
etc. Y a los señores ecologis
tas, que digan algo sobre 
este tema, para lo cual no 
tienen que utilizar la lupa;' 
porque no es en lo absoluto 
necesario para nadie, ir be
biéndose un refresco o cer
veza mientras anda o mien
tras viaja en un medio de 
transporte, para eso están 
las cafeterías y bares. Sin 
embargo la ampliación o 
desdoblamiento de una ca
rretera, sí es necesaria para 
evitar atascos que aumen
tan la contaminación y en
torpecen el tráfico y el nor
mal desarrollo de la activi
dad laboral. Esperemos que 
todas las autoridades rela
cionadas cori esta nueva 
forma de contaminación, se 
pongan en contacto y pon
gan freno a este desmadre 
que va en aumento cada día 
y que terminará convirtién
dose en tradición. 

Juan GARCÍA 
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Claros v oscuros 

Sobre los nombres de los lugares 
Allá por los mediados de junio, 

"cuando canta la calandria y en
mudece el ruiseñor", me regala
ron un librito con un escueto títu
lo: QUERO. Me sorprendió no 
poco, porque en él se reivindica
ba que el pueblo de ese nombre 
es "el lugar de la Mancha" de 
que Cervantes no quiso acordar-

. se. El argumento consiste en re
torcer el lenguaje así: "En un lu
gar de La Mancha de cuyo nom
bre no QUERO acordarme". El 
pueblo es un lugar pequeño, a 20 
kilómetros al Oeste de El Toboso 
y a 14 al Norte de Alcázar de San 
Juan. Francisco Rico en una de 
sus notas, tanto de la edición de 
Crítica como en la del Círculo de 
Lectores-Gutenberg opina que 
ese no quiero es más un no voy a 
que un rotundo no quiero. Inclu
so podría añadirse no logro acor
darme, porque no quiero hacer el 
esfuerzo. No merece la pena. 
Pero parece un disparate patrio
tero querer que Cervantes, el 
mago del idioma, hable dispara
tadamente para llevar el agua a 
determinado molino. 

No menos sorprendente fue 
leer un mes antes un sesudo estu
dio 1J1atemático, geográfico, lite
rario y topográfico, y acaso algo 
más, que definía de· manera ro
tunda que el punto exacto del no 
acordarse Cervantes era Villa
nueva de los Infantes. Era la pre
cisión científica elevada al cubo 
lo que decidía el punto geodésico 
exacto del asentamiento humano 
olvidado por el alcalaíno. . 

¿Por qué Miguel de Cervantes 
no quiso acordarse de un lugar? 
¿Fue maltratado o malquisto? 
¿Tuvo que sacudirse el polvo de 
los zapatos por culpa de sus mo
radores como dicen que hizo San 
Vicente Ferrer al salir de Alcalá 
por considerarla "puteus iniqui
tatem"? Quizá merecería la pena 
investigar la causa del voluntario 
olvido no vaya a ser que sea por 
motivos no muy gloriosos, poco 
santos y por ello no memorables 
y no les merezca la pena a los 
pueblos disputarse el recuerdo 
cervantino. 

Déjenlo estar. El personaje es 
de todos. Afortunadamente uni
versal y tanto da el lugar de ori
gen de alguien creado por la plu
ma del supremo escritor. En defi
nitiva, con Menéndez Pidal "no 
necesitamos documentos nota
riales para saber que el artista 
toma de personajes de carne y 
hueso el barro con que forma los 
tipos a los cuales infunde el so
plo de vida ideal". 

Hace cuarenta y cinco años, el 
escritor español más sobrio del 
siglo XX, escribió tratando de 
llegar a la percepción del total de 
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las cosas a través del detalle con 
un estilo claro, sencillo y preciso. 
Su elegancia era la sencillez, esa 
que tanto elogió el glorioso com
plutense, y con ella recorrió 
"Castilla", "Una ciudad y un bal
cón" y, ya en 1905, ''Los pue
blos" y "La ruta de Don Quijo
te". En estos dos últimos libros 
sobre todo, "están los pueblos de 
grato recuerdo de La Mancha". 
Su afán por el detalle le llevó a 
escribir cuando ya tenía 86 años, 
sobre los nombres de los ríos y 
las ciudades de España. Decía en 
un artículo de ABC que en Fran
cia los ríos, pese a que sean gran
des y caudalosos, tienen nombres 
femeninos: La Seine, La Rhone. 
Aquí, en España, que tenemos 
ríos bastante canijos, ponemos 
sonoros nombres masculinos, 
salvo La Huerva en Zaragoza y 
no sé si alguno más. Seguía lucu
brando el maestro sobre si Tole
do o Alcalá son masculinos o fe-

meninos, porque podemos decir 
"la gran Toledo" y "el gran Tole
do"; la "imperial Toledo", "el 
Toledo del imperio". Nosotros 
decirnos "el Alcalá de las glorias 
cisnerianas", "la ciudad de Alca
lá", "la inmortal Alcalá" y tam
bién hubo Nuevo Alcalá y hay 
Nueva Alcalá . 

Juegos de precisión del lengua
je que manejaba con soltura en
vidiable ese alicantino de Monó
var que se llamó JOSE MARTI
NEZ RUIZ y se firmaba con seu
dónimo AZORIN. En Alcalá, 
pese a ser la patria del mayor es
critor de todos los tiempos y pre
sumir de ello y de paisanaje, a la 
calle dedicada a este alicantino la 
hemos puesto bárbaramente, y 
además no lo corregimos, José 
Ruiz Azorín. O sea, todas en la 
herradura. 

Estas imprecisiones me llevan 
de nuevo a Villanueva de los In
fantes, patria del primer alumno 

Patio de Santo Tomás de Villanueva (siglo XVII), 
en la Universidad Cisneriana 

Santo Tomás de Villanueva. 
Anónimo. Siglo XVII 

matriculado en la Universidad de 
Alcalá en los momentos de su 
fundación. Acabó siendo arzo
bispo de Valencia, apóstol entre 
los moriscos de aquella tierra y 
lleva en los altares el nombre de 
su pueblo natal nunca olvidado: 
Santo Tomás de Villanueva. De 
los Infantes, claro, no nos vaya a 
salir alguno con Villanueva de 
Henares, por ejemplo de acordar
se, que está en Cantabria. 

Tampoco le olvidamos en Al
calá y no sólo porque fuera de la 
primera hornada y de los prime
ros grandes hombres que aquí se 
forjaron, sino también porque al 
primer patio del Colegio Mayor 
de San Ildefonso le solemos po
ner su nombre y, además, en lo 
alto de la arquería lateral izquier
da, en el centro de lo más eleva
do, aparece un relieve con la fi
gura del santo frente a la del Fun
dador que campea en el otro 
lado. 

No obstante, y siguiendo mala
mente la idea de Azorín de llegar 
a la percepción por el detalle, 
tengo la impresión de que el 
nombre de Patio de Santo Tomás 
de Villanueva es de uso reciente 
e incorrecto. Me remito al capí
tulo en que ANNALES COM
PLUTENSES (1), escritos en el 
siglo XVII por dos canónigos al 
menos de la Santa e Insigne Igle
sia Magistral y, por tanto, cate
dráticos de la Universidad (2) 
aborda la Guerra de las Comuni
dades de Castilla en Alcalá. Allí 
podemos leer: "Juntó el retor. .. a 
los colegiales ... salieron al Patio 
Mayor de las Escuelas donde 
empezaron una reñida batalla". 

Este parece ser, pues, el nom
bre original del primer patio y así 
se llamaba desde el principio, 
aunque fuera, en aquel 1521, el 
primitivo y más sencillo que el 
bello, elegante y armonioso de 
hoy. 

PUERTA de Madrid 
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Puestos en esta línea y lugar 
ocurre otro tanto con el segundo 
patio del Colegio Mayor. 

Todos saben que cuando Car
los m expulsa a los jesuitas en 
1767 separa en Alcalá el Colegio 
Mayor de Sll!l Ildefonso de la 
Universidad. Esta la lleva al co
legio de la Compañía, previas 
obras de adaptación de Ventura 
Rodríguez. Ese cambio duró diez 
años y volvió a la sede cisneriana 
donde, en esta ocasión, .se pusie
ron, las que podríamos llamar 
Ciencias, en el entorno del Patio 
de las Escuelas y en el segundo 
la Filosofía. De ahí que también 
llamemos inadecuadamente Pa
tio de Filósofos. Veamos lo que 
dicen los ANNALES COMPLU
TENSES en el mismo párrafo: 
"El corregidor y los demás que 
acostumbraban a rondar ... cono
cieron luego el lugar donde era el 
alboroto . . . Puso fuego a la puer
ta que sale al Patio de Contiuos 
(3) ... rompiendo el postigo que 
sale al Patio de las Escuelas". 

Valga todo esto tanto de diver
timento para quienes los leyeren, 
como divertido ha sido escribirlo 
al autor, aunque está convencido 
de que los de QUERO seguirán 
diciendo que son el pueblo olvi
dado por Cervantes. Igual harán 
los de Villanueva de los Infantes 
y en Alcalá la calle de Azorín se
guirá estando mal denominada e 
indicada y que los Patios de las 
Escuelas y de Continuos se se
guirán llamando de forma erró
nea. 

Ya no me extraña que Queve
do, otro complutense no sufi
cientemente bien tratado, dijera 
aquello de "no he de callar, por 
más que con el dedo, / ya tocan
do la boca, o ya la frente, / silen
cio avises o amenaces miedo." 

(1).- ANNALES COMPLU
TENSES. Trascripción Carlos 
Sáez et alli. Institución de Estu
dios Complutenses.1990. Página 
460. 

(2).- Uno de ellos era Pedro Ta
mayo catedrático de Prima de 
Escritura. No conocemos el otro 
o los otros. 

(3).- Allegado a un señor que le 
favorecía y mantenía. En el caso 
de Alcalá, criado de un estudian
te rico, favorecido y mantenido 
por él. Los más estudiaron y lle
garon más lejos que su protector 
y dejaron de ser continuos ó con
tinos. Lope de Vega, estudiante 
en Alcalá, dice en su obra LA FI
LOMENA: "crióme D. Jerónimo 
Manrique, estudié en Alcalá, ba
chilleréme ... " Era un contino y 
por eso no aparece en las listas 
quizás. Las Constituciones lla
man también camaristas a cria
dos distinguidos, dice el DRAE 
de ellos. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 
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Los mayores en el 2005 
La ciencia ha llegado a alargar 

la vida mediante la atención mé
dica y muchos medicamentos. 
Hoy es normal llegar a los 80, 90, 
100 años o más. Todo muy bien, 
pero ¿en qué condiciones? 

La experiencia mía, con 77 
años, viuda y sola, con muchas 
enfermedades, con muchos días 
en la consulta del médico, mu
chas horas de espera; unas veces 
bastante mal. Sola, porque no tie
nes quien te acompañe; con la 
duda de si el médico te dice la 
verdad para que no sufra más. 

Llegas a casa con un montón de 
medicamentos; estudias cuándo 
los tienes que tomar, qué cantidad 
y a qué hora. Si tienes que darte 
una pomada en ciertas partes, los 
brazos no te alcanzan; ahí se que
da sin dar. Así muchas cosas. 

¡La soledad, es tan triste! Te 
marchas a la calle para no encon
trarte sola; crees que con eso lo 
solucionas. Llega la noche y no
tas más la soledad. 

Tenemos atenciones por parte 
de los ayuntamientos; teleasisten
cia, es uno de los mejores. Si 
quieres también te facilitan una 
persona que conviva contigo. 

Estas cosas no son la solución a 
tantos problemas. 

Yo me he programado mi vida 
para hacerla más llevadera. No 
tengo ni un momento de aburri
miento. Tengo bien la vista, hago 
labores, leo mucho, voy a misa 
con frecuencia y salgo a pasear; 
visito a personas que están peor 
que yo y eso me ayuda a darme 
cuenta que lo mío no es lo peor. 

Cuando llega el momento que 
ya no te puedas valer sola solici
tas una residencia. Cuando te la 
conceden ya han pasado unos 
años, a lo mejor ya has fallecido, 
como los casos que conocemos. 

Otros no quieren salir de su 
casa y fallecen solos. 

No puedes pensar en una resi
dencia particular, no está a tu al
cance. El 80% de las pagas son de 
400, 600 u 800 euros; no puedes 
pensar en ello. Si la suerte te lle
ga y consigues plaza, viene otro 
dolor añadido, el dolor de dejar tu 
rinconcito que con tanto sacrificio 
hiciste a lo largo de tu vida; y más 
si te llevan lejos y te sacan de tu 
entorno. 

Dentro de todas estas cosas te 
anima que en la residencia tienes 
tus necesidades básicas resueltas, 
tienes compañía y tienes con 
quien charlar, ves gente a tu lado. 

Cuando tenía menos años visité 
residencias, hospitales y a los ma
yores en sus casas o con la familia. 

No se puede generalizar, cada 
caso es distinto. Hay personas 
que tienen mucha tristeza porque 
su familia les visita poco porque 
están lejos o no tienen tiempo. 

Se nota mucho las personas que 
se las visita y se preocupan más 
de ellos; tienen otro ánimo y más 
alegría. Otras personas porque 
tienen su mente perdida reciben 
escasas visitas con la excusa que 
no sienten y reconocen; cuando es 
un error porque estas personas 
que parecen vivir en otro mundo 
están esperando oír la voz de un 
amigo y familiar y sienten satis
facción o tristeza aunque no lo 
puedan manifestar externamente; 
con esas enfermedades, y si no 
tienen lo único que les queda, la 
mano y voz amiga de un familiar, 
¡qué soledad vivirán sin poderlo 
expresar ni desahogar! 

Otras en sillas de ruedas. Y así 
tantas cosas. 

Cuando la familia les puede 
atender se les nota otra alegría, 
están con los suyos y dentro de su 
entorno. Otros tienen la ayuda en 
un Centro de Día y ayuda a domi
cilio. Así se hace más llevadera. 

Para llegar a estas edades es a 

costa de mucha atención médica, 
muchos medicamentos, gastos de 
hospitales .. . ¡Lo que sufrimos los 
mayores, física y moralmente! 

¿Merece la pena alargar tanto la 
vida para pasar por todo esto? 

¿No sería mejor que la natura
leza actúe por sí sola? Nunca pe
diría la eutanasia, mis creencias 
no son esas. Pero sí evitar el su
frimiento innecesario cuando la 
naturaleza no puede llegar a más, 
aunque sigamos tomando muchos 
medicamentos. 

Nuestros hijos sufren también, 
no creamos que pasan todo por 
alto. Tienen sus problemas. Cuan
do nacen los hijos, a la guardería 
con ellos; después el colegio, el 
comedor. Si están enfermos, 
cuando llegan las vacaciones; y 
todo lo que sigue: si a los abuelos 
les ingresan en el hospital, permi
sos en trabajo, etc. 

Llegamos a un momento que pa
rece no tener solución. Todo tiene 
solución poniendo todos de nuestra 
parte. El gobierno, los gobernan
tes, los ciudadanos, entre todos po
demos seguir haciendo más cosas 
por los mayores. Ellos también lle
garán donde estamos nosotros. No 
lo veamos como un drama; pero 
esto es una realidad, no nos tape
mos los ojos que esto es así. 

A los mayores les digo que nos 
adaptemos a los momentos; a 
quienes nos atienden, que se lo 
hagamos más fácil; ellos también 
sufren y tienen sus problemas. 

Miremos todo esto según las 
creencias de cada uno; no es todo 
negativo. Dios está con nosotros; 
quizás se valga de todo esto para 
que cuando terminemos el cami
no de nuestra vida terrestre, no 
nos presentemos con las manos 
vacías sino llenos de amor, com
prensión y paciencia por y con 
aquellos a quienes queremos. 
Manuela TORREGO PASTOR 

Masaies Terapéuticos ] 
Estimulan la circulación, 
alivian los músculos en 
tensión y proporcionan 

una agradable relajación. 
"No hay mayor riqueza que un cuerpo peifecto" 

ECCLESIASTES 30: 16 

Clínica San Nicolás 
Departamento de Salud y Estética 
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Estamos en vendimia, en el 
hermoso otoño, a veces queman
te y a veces áspero, que sería más 
grato si no fuera antesala del in
vierno, tan crudo en nuestras la
titudes. El sol calienta durante el 
día y luego vienen los anochece
res y las noches frescas, que es 
cuando precisamente sentimos 
nostalgia de los calores estivales. 
Ahí tenemos cerca un matrimo
nio mayor .. . 

Hace frío en la salilla, y en el 
alma ... , 

sin otra espera que esperar la 
muerte. 

¡Qué horrible este silencio y 
esta calma! 

La suerte de vivir, ¡qué mala 
suerte! .. . 

Pero, en tanto, el mocerío vol
vió de la viña cumplida su tarea, 
en general penosa como todo tra
bajo útil. Por los majuelos se ven 
ahora menos gitanos que otrora, 
pero en cambio abundan, ¡y 
cómo abundan!, las abnegadas 
gentes de otros orígenes, lo mis
mo de la América pobre que del 
Centroeuropa desasistido, que no 
sabemos si antes habían vendi
miado en alguna parte del globo, 
pero que en estos momentos de
muestran interés y afán por ganar 
el salario tras el que vinieron 
contra todas las dificultades ha
bidas y por haber. En algunos 

Llegan, por fin, mejores noti
cias de Nueva Orleáns. Las ca
lles han dejado de ser canales y 
miles de ciudadanos están vol
viendo a sus hogares, muchos de 
ellos inhabitables por el momen
to. Me alegro de las muestras de 
solidaridad, que afortunadamen
te también existen, y denuncio 
el escaso eco que esta mejoría 
está teniendo en nuestros me
dios de comunicación, sólo inte
resados en hacer desaparecer de 
la escena política al presidente 
Bush, bestia negra de toda la 
progresía. Pero sepan nuestros 
"analistas" que la ciudadanía 
norteamericana, como siempre, 
h.a.respondido de modo muy po
s1ttvo ante un devastador hura
cán de fuerza cinco: más de cin
cuenta mil familias de los terri
torios vecinos han acogido a los 
damnificados, mientras que las 
asociaciones cívicas y las igle
sias están haciendo una inmensa 
labor para paliar los daños pro
ducidos por este desastre natu
ral. Sin embargo, esto no cuadra 
con la consigna enviada a los 
medios de comunicación, en el 
sentido de que nos encontramos 
ante una sociedad podrida, ra
cista, egoísta e incompetente, y 
ante unos dirigentes corrompi
dos. El hecho de que la mayoría 
de las víctimas sean negros se 
considera como una injusticia, 
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TEMAS 

Auras de vendimia 
y otros temas del día 

majuelos se advierten más ex
tranjeros que propios. Hay que 
ver cómo ha cambiado todo ... 

Las jóvenes ponen la nota de 
actividad y belleza. Tenemos en 
casa un cuadro que nos regaló 
Joaquina Candelas y en el que 
aparece una preciosa muchacho
na arrancando los racimos de la 
cepa. Al fondo, un cielo azul y 
un horizonte llano. La joven cu
bre gran parte de la cabeza con 
un gran sombrero de paja. Es la 
naturaleza convertida en arte. 
Las pámpanas, exultantes de 
verde, nos traen una llamarada 
de esperanza. Y los frutos, las 
dulces y doradas uvas, una pro
mesa del vino que alegrará el co
razón del hombre, según nos di
jeron los antiguos ... 

¿Y esa uva entre tus labios 
de miel y de rubí ... ? 
¡Doy La cosecha entera 
si es para mí! 

Y siguen las jornadas de ven
dimia. con calor o refrescamien
to. 

Nueva 
Orleáns 

no como la consecuencia de la 
abrumadora mayoría de la po
blación negra. El capitalismo 
queda por fin así desenmascara
do, según nuestros valientes pe
riodistas. 

Nuestro país llega práctica
mente a paralizarse cuando caen 
cuatro gotas de lluvia (la llama
da gota fría) y se aterroriza 
cuando cada verano arden más 
de medio millón de hectáreas de 
bosque, sin que nuestras fuerzas 
de seguridad sean capaces de 
controlar a los pirómanos, res
ponsables de los incendios. No 
obstante, disponemos de una ge
neración de políticos entre los 
que destaca quien afirma sin 
empacho: "Lo de Nueva Orleáns 
aquí no pasaría". ¿No podría 
ocuparse más bien de los cuatro
cientos mil saqueos domicilia
rios que anualmente sufrimos 
los pacíficos ciudadanos? Esa es 
su verdadera obligación, no la 
de decir pampiroladas y estoli
deces. 

Tampoco resulta muy edifi
cante la actitud adoptada por al
gunas de la ONG españolas, que 

PASCUAL ANTONIO BEÑO 

Damos las gracias a Pascual 
Antonio Beño por aquello de 
que habíamos escrito mucho so
bre estas tierras y no hubo quizá 
ni el recuerdo. Pero él debe saber 
que la gratitud no es moneda que 
solemos usar en nuestros ámbi
tos, aparte de que no se merece 
más por escribir, porque a la 
hora de evaluar méritos, más los 
tienen los campesinos, los mine
ros, los albañiles, la extensa 
gama de los artesanos y hasta los 
oficinistas que se encorvan ha
ciendo números. ¿Quién se 
acuerda de ellos a la hora de los 
reconocimientos y de conceder 
las recompensas que los políti
cos, tan satisfechos y compla
cientes ellos, reparten entre unos 
pocos favorecidos, sobre todo si 
son de la situación y de cargos 
relevantes? Claro está, con el di
nero de todos, ya sean de la si
tuación, ya de otra o de ninguna. 

Un día, alguien de la familia, 
argumentó: "Sí, serán muy be-

ya han anunciado su oposición a 
enviar ayuda humanitaria a los 
Estados Unidos. Que se apañen 
los ricos. Mientras tanto, cerca 
de un centenar de países han 
ofrecido su ayuda. El gobierno 
español sí que ha fletado unos 
aviones con material sanitario, 
pero nos cabe la sospecha de 
que eso pueda ser alguna mone
da de cambio: "Doy antibióticos 
y me facilitan foto con el Presi
dente". La vieja operación del 
trueque ... 

Confieso que este escrito, 
como mi anterior, está redactado 
desde la indignación. Pero es 
que soporto mal la manipulación 
de las noticias, sobre todo cuan~ 
do se trata de obtener réditos po
líticos. Dos veces al día, por lo 
menos, cada cadena de televi
sión me presenta a un individuo 
de aspecto antipático que no 
para de despotricar contra la Ad
ministración estadounidense. 
Algo inaguantable. Pienso que, 
ante una desgracia de la magni
tud del huracán Katrina, no ca
ben interpretaciones torticeras: 
tanto el pobre como el rico ne
cesitan el amor, la solidaridad y 
la caridad. Mañana nos puede 
pasar a nosotros. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

llos los versos de Alberti, pero 
tiene más valor la operación de 
un cirujano, que ha salvado la 
vida de un prójimo" ... Este crite
rio lo tienen muchísimos ... ¿Qué 
podemos esperar los de a pie, no 
adscritos a nada y que, además, 
saben de sobra que hay infinidad 
de seres más rematadamente me
recedores de una atención que 
quienes escribieron galeradas y, 
por otra parte, sin ser creadores 
de excepción en este campo? 

Lo mejor, es desentenderse de 
todo y de todos, y si en alguna 
población la ingratitud es más 
ostensible, lo que ha de hacer el 
que escribe es no escribir más so
bre ella y sobre ellos. ¿Tú me ol
vidas y hasta me niegas el pan? 
¡Pues yo te ignoro y no sé ni que 
hayas existido nunca! Decía una 
escritora inglesa que el orgullo 
ha de ser la defensa del pobre ... 

Porque lo de poner la otra me
jilla al que nos hiere, aunque sea 
muy noble y muy edificante, no 
es cosa que va con nuestra con
ciencia. Que ya es bastante con 
que olvidemos las ofensas y los 
olvidos de unos y otros. En algu
nos pasajes de la Biblia se habla 
también de los orgullos legíti
mos, según oímos. 

Miguel GARCÍA DE MORA 
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Cualquiera puede acabar 
naufragando en medio del océ
ano si intenta atravesarlo en un 
cascarón de nuez, en Jugar de 
hacerlo a bordo de un tras
atlántico de lujo que no se lla
me Titanic 2. Las galernas son 
irracionales pero no tontas y no 
se diferencian demasiado de 
los matones de segunda. Quie
ro decir que prefieren ser fuer
tes con el débil y débiles con el 
fuerte . Sobre esta verdad - anti
gua como la Odisea de Home
ro-- Carlos, hermanastro nada 
anarquista de Jos cinematográ
ficos Marx, elaboró su teoría 
científica del materialismo his
tórico. El filósofo alemán con
cluyó que el ciudadano sería 
desgraciado, por mucho volun
tarismo que invirtiese en alcan
zar la felicidad personal, si te
nía la mala suerte de nacer en 
una sociedad de esas que tratan 
al débil como el asesino trata a 
su víctima. Y como el infierno 
está lleno de buenas intencio
nes, en su fórmula para arreglar 
el mundo se le coló dentro otra 
avería. Igual que esos virus de 
efecto retardado que te conta
minan con algo peor mientras 
permaneces hospitalizado para 
curarte de la enfermedad que 
trajiste de Ja calle. Me refiero a 
ese axioma de que sólo los su
matorios de gente -la Humani
dad, Ja nación, Ja clase social
son responsables de su destino. 
Y que el hombre -cada hombre 
tomado de uno en uno- nunca 
podrá serlo. Desgraciadamen
te, por esa pequeña grieta del 
edificio intelectual que el mar
xismo levantó para la salvación 
del esclavo moderno se fueron 
colando después no pocos dis
parates. Desde el pensamiento 
único como rancho alimentario 
en píldoras etiquetadas hasta 
esa contracultura actual ya es
tablecida como cultura domi
nante, que resulta tan progre
sista en sus formas como reac
cionaria en el fondo. Durante 
siglo y medio aquel virus men
tal, relativamente débil en ori-
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1 RRESPONSABLES 
gen, se ha venido alimentando 
de aberraciones en una cuesta 
abajo cada vez más sin senti
do. Sin sentido de Ja responsa
bilidad personal, quiero decir. 
Por eso resulta hoy posible que 
un tipo conduzca un coche a 
toda velocidad sin permiso 
para hacerlo, atropelle mortal
mente a un peatón que cruza 
un paso de cebra, huya del Ju
gar a la misma velocidad con 
Ja que llegó hasta él y hasta 
mienta Juego diciendo que no 
era el conductor homicida sin 
que apenas Je suceda nada. 
Unos meses de cárcel, en el 
peor de los casos, si es que su 
nombre crea escándalo social 
por culpa de Ja fama. Si estu
viéramos hablando de un fula
no marginal con ribetes de out
sider, es muy posible que sa
liera de ese mismo juicio sin 
que Je castigaran sin postre si
quiera. Basta con que alegue 
que no recuerda nada de lo que 
hizo y esa amnesia podría de
satar Ja piedad de la justicia. 
Podría citar ejemplos. 

Menos sangrienta -aunque 
no menos grave- es la tenden
cia de nuestro sistema educati
vo actual en el que todo apun
ta a que el alumno no sea prác
ticamente responsable de nada 
durante su formación. Un estu
diante ya es casi un ente pasi
vo que está ahí para ostentar su 
condición de tal. Digamos que 
su responsabilidad empieza a 
no ser cosa suya. 

El colmo de esa degenera
ción intelectual se da en la ma
yoría de los análisis que se ha
cen sobre la desgraciada situa
ción de ese Tercer Mundo co
mido por la miseria. La res
ponsabilidad de cuanto allí su
cede está situada en el limbo, a 
miles de kilómetros de distan-

cía de sus fronteras. Las ma
tanzas civiles tribales, las dic
taduras gorileras que le gobier
nan o esas agriculturas subven
cionadas de la Unión Europea 
-con sus muros infranqueables 
a los escasos productos que 
podrían llegar de esos lugares 
para crear oportunidades de 
crecimiento allí y ahorro en los 
consumidores de aquí- no tie
nen la menor responsabilidad 
en el asunto. Pedimos limosna 
para esa gente con cierta fre
cuencia -acuérdense del famo
so cero siete por ciento- pero a 
cambio de que no se les ocurra 
intentar ganarse la vida comer
ciando en nuestros mercados 
con el fruto de su trabajo. Les 
preferimos pedigüeños de 
nuestro dinero antes que due
ños del suyo, aunque sea esca
so. Aquí, a utilizar los impues
tos de los millonarios para 
prestar servicios a los que po
seen menos se le llama justicia 
pero a trasladar fábricas de pa
íses ricos a los países pobres 
comidos por el paro se le llama 
sobre-explotación. Y nadie es 
responsable de todo esto. 

Lo que sí hay es "culpables". 
"Culpables" hay un montón: 
los países ricos, la coloniza
ción europea, el franquismo, la 
contaminación nuclear, el im
perialismo norteamericano, el 
agujero en la capa de ozono, la 
intolerancia racial; ya digo, un 
montón. Por supuesto que to
dos son elementos abstractos 
disfrazados de concretos y no 
hay manera de dar con un 
nombre y un apellido. Menos 
aún de encontrar entre tanta 
culpabilidad a alguien con 
conciencia de ser responsable, 
al menos en parte, de las con
secuencias de sus actos . Si 
Aristóteles dijo que el hombre 

;.y 

es un animal político, Ja <·odia 
actual de lo políticamente co
rrecto consiste en cantar a coro 
que el hombre es un animal 
irresponsable de casi todo 
aquello en lo que interviene. 

Hay por ahí un tipo que hace 
poco, cuando iba a ser conde
nado a diez años de prisión, ar
gumentó que si las autoridades 
lo hubiesen detenido antes por 
cargos menores él no hubiese 
terminado preso. Se llama Gre
gory E. Smith y es norteameri
cano. En el año dos mil dos, Ja 
policía -que le vigilaba desde 
hacía días- entró en su casa y 
encontró en ella cerca de dos
cientos gramos de cocaína. 
Aunque la droga fue decomisa
da, Smith no fue arrestado. Dos 
años después, fue detenido de 
nuevo al intentar entrar en los 
Estados Unidos con veinte ki
los de cocaína encima. Juzgado 
y condenado ahora, le han sen
tenciado a diez años de prisión. 
Buscando no ya una reducción 
de la pena sino una indemniza
ción por daños irreparables, el 
abogado de Smith ha alegado 
lo siguiente: 

- "Si mi cliente hubiese sido 
arrestado hace dos años, ahora 
no estaría obligado a cumplir 
una prisión tan larga. Ha sido 
la incapacidad de este gobierno 
para levantar cargos contra mi 
cliente en aquel episodio ante
rior, donde su vida estaba fuera 
de control, lo que le ha empu
jado hacia una espiral de perdi
ción de la que ahora no es más 
que la principal víctima" . 

El brillante alegato final de 
su defensor no le ha servido de 
mucho al señor Smith porque 
ha tenido la mala suerte de ser 
juzgado de sus fechorías lejos 
de aquí. Pero a mí sí. A mí me 
ha servido para entender per
fectamente el verdadero senti
do de aquella famosa frase de 
Jean Paul Sartre. Lo que de 
verdad es un infierno es esta 
generalización de que la res
ponsabilidad son los otros. 

Sergio COELLO 

~ ~!:~~~~~~~ N~~~:sconunez.es "1) (Antigua N-11, km. 29) 
Tel. : 918890125* - Fax.: 918890613 
28802 Alcalá de Henares 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
(Antigua Ctra. de Valencia, km. 25,500) 
Tel. : 91 871 02 25 - Fax: 91 875 70 65 

28500 Arganda del Rey 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...........•....................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................•.................. 91 888 15 21 
Cruz Roja ..•...•...•.........•....................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ........•.........................••.•......•••....•.•..•..•...........•• 91 889 23 58 
Urgencias ~uridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud .........•...•.•.•....................•..........•...... 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .....•...•.......•............••................•...•..................................... 091 
Policía Municipal ........................................•..•..........•............•..•.....•........... 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ............•.....•...............•..•......•..••...... 062 
Bomberos (Urgencias) .............................................................. 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ........•.•..•........•.......•..•...•..••..........•..•.......•....• 91 888 00 83 
Protección Civil... ....................................................... 91 87712 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .....•....................•...•................•... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .........•................................................................................ 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ...•.........•........•.................•....•............••.......• 91 888 00 21 
Continental Auto .....................................•.......•..................•.•..... 91 88816 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín •••.........•.......•..•.•...•.•.........••...•.•.•.............•.••.. 91 877 03 93 
Correos y Tel~rafos ...............................•............•.•.....•.....•.....• 9188923 34 
Centro Atencion a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ...••..•.•..•.•....•.....•......•...................•............. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ....................•....•..............•.....•...... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..........................•.....................• 91 88712 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ..•.•......•.•..••.•.•.....•.......•..• 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....•.................•........•..•.....•.•............ 91 883 57 98 
Servicio lnforrnación Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga .•..........•..............•....................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •..•..•.....•.•..........•.•.......•......•...•.....•. 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....•..•...•••.•.........•............... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) .....••. 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enferrnos de Alzheimer ..••....•...•.... 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey •..................•......................•............ 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC .•....•.••••.•...•••...•....•...•••....•....•..•...•.•.....•...•••..•..•.•..........•..•.•.•. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA •.......•.•....•........•.........••........•.....•.•.....•..... 91 880 65 36 
Obispado .............•.•..........•..................•.............................. 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro lnforrnación Juvenil) .......................................•. 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •......•...•. 91 8813461 
Archivo Municipal .•...•••..•.•.•.•....•.••..•....•••.•.•...•••..••.•..•..•........•..... 91 882 93 37 

. Centro de Documentación •.•.....•••.••....•.••..••...••.......................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ......•...•...................................................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ......................................................................•..............• 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ...•...............................................................•...•. 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM J.CI Pintor Picasso, 1) ••• 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2' planta) ...•...••.•.•..• 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) .•..•.•..•...•.•• 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .....•.....•..•...•....•.•• ~ .•..••.•...... 91 883 66 09 
Tienda TELYCO-TELEFÓNICA .....•.•....•........•... 9188238 75 / 918781069 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada •....•..•.....•.......•........... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SOTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 7138 - e/ Vlnalll• Navana. 5v1 

Azu•ueca de Henares IGUADAWARAJ 
1km.. 44 Ctra. llAllRID-BUCElONA 
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la Administración N°10 de Alcalá repartió 900.000 euros el pasado iueves 15 

"Este año vendemos el Gordo de Navidad" 
El Gordo de la Lotería Nacional cayó la semana pasada en Alcalá. La Administración Nº lO (calle 
Torrelaguna, 1) repartió suerte a los que eligieron el número 47.861 de entre todos los décimos 
colgados tras el cristal del mostrador. Ignacio Mora, al frente de la Administración desde 1987, re
partió. 900.000 euros, todos ellos vendidos décimo a décimo en la ventanilla de su establecimien
to. En total, 30 cupones, cada uno premiado con 30.000 euros, fueron a parar a manos de los afor
tunados jugadores. Un buen pellizco para los fieles que siguen creyendo en la suerte de la Lotería . 

La suerte, a veces tan esquiva 
con los complutenses, quiso 
hacerles un guiño apenas tres 
meses antes del esperado sor
teo de Navidad. Del bombo de la 
Lotería Nacional salió el pasado 
jueves el 4 7 .861. Tres series de 
este número habían sido vendi
das por Ignacio Mora en su es
tablecimiento de la calle Torre
laguna de Alcalá. A las 10:30 de 
la mañana del pasado viernes 
ya habían acudido a la Admi
nistración tres de los treinta 
afortunados compradores, cada 
uno de los cuales recibirá la 
nada despreciable cantidad de 
30 .000 euros. "Uno de los gana
dores pensaba que sólo tenía el 
reintegro y cuando le he dicho 
que le habían tocado 5 millones 
de las antiguas pesetas casi se 
desmaya". afirma Mora, quien, 
a pesar de no haberse quedado 
con ninguno de los décimos 
agraciados, se mostraba feliz 
por haber repartido dinero y es-
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Ignacio Mora en su establecimiento de la calle Torrelaguna 

peranzas a varios alcalaínos. 
La Administración N° 10, 

abierta desde 1987. nunca ha
bía vendido un primer premio. 

En estas casi dos décadas la 
suerte había pasado varias ve
ces por allí , pero siempre en for
ma de premios más pequeños. 

Ignacio Mora está convencido 
de que esta racha continuará y 
que "este año vendemos el Gor
do de la Lotería de Navidad", 
una de las cosas que más ilu
sión le harían al veterano lote
ro. 

40 euros semanales 
La Lotería Nacional es uno de 

los juegos de azar más antiguos 
y tradicionales. Sin embargo, 
Ignacio Mora apunta que "cada 
vez son más los que juegan a la 
Primitiva o al Euromillón por
que los premios son más cuan
tiosos". Aunque es sin duda el 
sorteo de Navidad el más espe
rado por quienes deciden pro
bar suerte. En el establecimien
to de la calle Torrelaguna ya se 
han recibido varías reservas, 
hechas con más de tres meses 
de antelación. Por el precio de 
20 euros algunos pueden ver 
resueltas sus estrecheces eco
nómicas el próximo 22 de di
ciembre. 

La Administración Nº 1 O 
cuenta con muchos clientes ha
bituales. El desembolso varía 
dependiendo de cada persona. 
aunque Mora asegura que "al
guien que juega normalmente 
suele gastarse entre 30 y 40 eu
ros semanales". Una buena 
prueba de que todavía hay un 
buen puñado de "ilusos" que 
confían en que el bombo les 
sonría. 
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Se espera que muchos alcalaínos acudan el próXimo miércoles 
28 de septiembre al concierto de su obra en la catedral de Palencia 

Rodríguez de Hila, 
el "Bach español" redescubierto 
La ocasión lo merece. Rodríguez de Hita es un músico de la tierra. Es un músico barroco, ilustrado y ol
vidado. Quien mejor lo conoce, el musicólogo Albert Recasséns dice de él que es "uno de los más grandes 
genios de la música española de todos los tiempos". Nació en Valverde de Alcalá y se formó musicalmen
te en Alcalá de Henares, en el Colegio de Seises y en la Iglesia Magistral, de donde fue maestro de capi
lla, y después lo fue de la catedral de Palencia, donde residió veinte años, antes de venir a Madrid junto 
al rey. El concierto del próximo miércoles 28 en Palencia estará a cargo del grupo musical internacional 
"Viana Consort", con instrumentos originarios, y versará sobre obras contenidas en el "Libro de las chi
rimías", auténtico tesoro de la música barroca, que se conserva en la catedral de Palencia y del que es au
tor el seise de Alcalá. El concierto está patrocinado por Caja Duero, y para su grabación posterior en CD 
ha colaborado el Ayuntamiento de Alcalá, además de los ayuntamientos de Palencia, Madrid y Valverde. 

El paisano. 
Victoriano García Puebla está 

agitado, una pizca de orgullo y 
otra de nervios. El día de Ja ver
dad se aproxima ineluctable en el 
calendario. El 28 de septiembre 
e el día del concierto estelar de 
su "ídolo" Rodríguez de Hita, el 
"Bach español" redescubierto, na
tural de Valverde de Alcalá, su 
pueblo. En Valverde nada se sa
bía, ni rastro del músico. Victoria
no, que es joyero, ha encontrado 
su tesoro. Este músico es una 
mina. Todo empezó casualmente, 
hace unos pocos años, cuando le 
llega a Victoriano un CD musical, 
editado con motivo de la promo
ción de la capitalidad cultural de 
Madrid. De una de las obras que 
presenta el CD es autor un tal Ro
dríguez de Hita, "natural de Val
verde de Alcalá". Desde aquel día 
a Victoriano se le abrieron los po
ros del terruño y no se le han ce
rrado todavía. El orgullo acendra
do de su patria chica se le ilgran
da a medida que va conociendo 
las auténticas dimensione de la 
talla de Rodríguez de Hita, vícti
ma del olvido más injusto. Va de 
aquí para allá recabando noticias 
de su paisano, ha ta que en la ca
tedral de Palencia se encuentra 
con un catalán que está redactan
do su tesis doctoral sobre el músi
co de Valverde. Albert Recasséns 
llevaba diez años estudiando al 
músico barroco. De Rodríguez de 
Hita lo sabía todo. Victoriano 
descubre al descubridor, y por el 
catalán de cubre a su paisano. Al
bert viene a Alcalá. Ambos, victo
riano y Albert, por paisanaje y por 
erudición, respectivamente, Jos 
dos al alimón e constituyen en 
padrino del renacimiento de An
tonio Rodríguez de Hita. Ya son 
dos. Uno más, que los hay, y se
rán ejército. 

Pero Victoriano no se detiene 
aquí. Además de bu car sucesivos 
patrocinios para ucesivos con
ciertos y grabaciones sobre el Li
bro de las Chirimías, que contiene 
75 compo icione , es intención 
uya constituir una Fundación en 

torno a la figura del compositor 
barroco. El tema lo habían tratado 
los dos padrinos con la entonces 
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INSTRUCTIVO. 

CONSONANCIAS MUSICAS, Y MORALES. 

DOCUMENTOS 

A LOS PROFESSORES DE MUSICA. 

CARTA 

A SUS DISCIPULOS, 
DE DON ANTONIO RODRIGUEZ DE HITA, 
Racionero Titular, Maestro de Capilla de la Santa 

Iglesia de Palencia. 

SOBRE UN BREVE, Y FACIL METHODO 
de estudiar la composicion, y nuevo modo 

de contrapunto para el nuevo estilo ... 

CON LICENCIA 

EN MADRID: En la Imprenta de la Viuda de Juan Muñoz, 
Calle de la Estrella. Año de 1757. 

consejera de Cultura de la Comu
nidad de Madrid Alicia Moreno 
Espert, ahora en el Ayuntamiento 
de Madrid, de quien Victoriano 
dice que no pierde la pista. La 
Fundación e taría radicada en Al
calá, pero en Valverde ya han 
echado el ojo a una casa. "Que si 
en Alcalá e tá Ja ca a de Cervan
te -dice-, en Valverde estará Ja 
de Rodríguez de Hita". 

El erudito 
Como decimos, la labor de in

vestigación científica del músico 
de Val verde ha corrido a cargo del 
Dr. Albert Recassens Barberá, 
quien en principio redactó una te
sina sobre Rodríguez de Hita y, 

diez años despué , defiende su te
sis doctoral en la propia Universi
dad Católica de Lovaina sobre el 
mismo tema. "Se pretende -nos 
dice Albert- rescatar una de las 
obras más importantes del Barro
co español, conocido por El libro 
de las chirimías. Se trata de una 
colección única por cuanto es uno 
de lo pocos manuscritos con mú
sica instrumental para uso religio
so (las proce iones en la catedral 
de Palencia) que se conservan en 
España. Además, contiene fugas 
y piezas imitativas para diversos 
instrumentos de viento, escritos 
en todas las tonalidades, una au
téntica proeza compositiva, simi
lar a lo que hizo Johann Sebas
tiann Bach con El clave bien tem-

El libro de las chirimías 

perado o El arte de la fuga. En 
este caso, sin embargo -sigue di
ciendo Recassens-, el autor no es 
un genio de la música alemana 
sino una de las grandes figuras de 
la música e pañola". 

El grupo musical 
El conjunto Viana Consort (Es

paña, Francia, Alemanja, Suiza) 
está especializado en recupera
ciones del repertorio sacro espa
ñol del Renacimiento y del Barro
co. Utiliza únicamente instrumen
tos de época y criterios históricos 
de interpretación. Está integrado 
por solistas de altísimo nivel, pro
venientes de Suiza, Francia, Ale
mania y Países Bajos. Está forma
do por dos oboes, dos trompas, 
alto (sacabuche o bajón alto), ba
jón violón, archilaúd, es decir, 
ocho músicos más el director. 

El músico 
Antonio Rodríguez de Hi ta 

(1722-1787) es hijo de un maes
tro de niños de Corpa, Marcos 
Rodríguez, proveniente del sur de 
Palencia, quien se casa con Fran
cisca de Hita, una moza de Val
verde de Alcalá, donde nace. A 
los l O años está en el Colegio de 
Seises de la Iglesia Magistral de 
Alcalá de Henares, ubicado en la 
calle del mismo nombre, frente al 
insigne templo al que los seises 
servían musicalmente. Allí estu
dia Gramática y Música con 
Francisco Moratilla y pudo bene
ficiarse didácticamente del trata
do que escribió el antiguo orga
nista de la Magistral Andrés Lo
rente, El porqué de la música (Al
calá, 1672). A la muerte del maes
tro de capilla de la Iglesia Magis
tral tiene Antonio l 6 años y es 
nombrado provisionalmente ma
estro de capilla, y mese después 
se le confirma oficialmente, no 
conociéndose un caso de precoci
dad semejante. Don Rafael Sanz 
de Diego, el canónigo penitencia
rio de la Magistral, a quien tantos 
alcalaínos conocimo y tratamo , 
escribió una biografía sobre el 
seise de Alcalá, que lamenta
blemente no conocemos sino por 
referencias de otros. 

En 1744 R. de Hita gana las 
oposiciones de maestro de capi
lla de la catedral de Palencia, 
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donde es ordenado acerdote tres 
años después, completando allí 
Jos estudios eclesiásticos de Alca
lá. En 1765 accedió a maestro de 
capilla del monasterio de la En
carnación de Madrid, de patrona
to regio, por lo que era un puesto 
codiciado por los músicos de la 
época. A Jos tres años de su estan
cia en Madrid, dentro del gobier
no ilustrado del conde de Aranda, 
se produce el episódico paso de 
Rodríguez de Hita a la composi
ción músico-teatral en colabora
ción con don Ramón de la Cruz. 
La colaboración del músico y del 
literato produce tres zarzuelas: 
Briseida, Las segadoras de Valle
cas y Scipión en Cartagena. 

En rnalidad, el músico b~o 
resucitado ya obtuvo de Alca! u 
homenaje, al dedicarle una de las 
plazas más armónicas de Ja ciu
dad, con bulliciosa fuente central. 
Es aquella plaza donde convergen 
las avenidas de Juan de Austria y 
Lope de Figueroa. Así lo dice el 
callejero, porque falta la rotula
ción que yo no veo, lo cual no se
ría de extrañar, por otra parte. 

Hita fue un compositor prolífi
co del que se conservan unas 300 
obras. Fue un adelantado a su 
tiempo, defendiendo incluso las 
disonancias. Frente a un siglo ex
cesivamente normativo que trata
ba de racionalizar la creatividad 
artística, Hita se subleva contra la 
norma que condiciona la libertad 
artística y dirá que la música es 
todo aquello que es agradable al 
oído. En el Diapasón instructivo 
( 1757) que dedica a sus discípu
los, profesores que han de dedi
carse a la "noble profesión (de la) 
música", no sólo trata de formar
los en la armonía y en los secretos 
del contrapunto, sino en su ver
tiente humana. Y así dice: 

Interior de la catedral de Palencia 

E cuchando a Recassens, dijo 
algo que me hizo pensar. A Ja pre
gunta de por qué ocurren estos ca
sos de injusto olvido y redescu
brimiento de auténticas figuras , el 
erudito catalán contestó sin com
plejos diciendo que eso nos pasa 
porque España no hizo su revolu
ción española, como se hizo la 
francesa, ya que la Ilustración re
sultó ser en España un movimien
to fallido. Tenemos pendiente, 
pues, el acto histórico de reafir
mación nacional. Nos hemos di
luido en dimes y diretes periféri
cos, cuando no ultramarinos, 
cuando no en guerras civiles, y se 
nos ha olvidado sacar del baúl las 
alhajas heredadas y orear nues
tros auténticos valores patrimo
niales. Ni ganas que hemos teni
do. Ahora va alguien como Victo
riano, escarba y escarba, y se en
cuentra un tesoro. 

Si el buen padre ha de ser ma
estro que enseñe; el buen Maestro 

ha de ser padre que dirija: y así 
no extrañéis mezcle estos puntos 
quien como uno y otro os ama. 
Más quiero hombre más y Músico 

Hacerte con un Alfa 147 Umlted Edition 
es un sueño. Y disfrutarlo 

con este completo equipamiento de serie, 
sin duda, también lo es. 

Acércate a tu Concesionario Alfa Romeo 
y prepárate para disfrutarlo de cerca. 

Gama Alfa 147desde 14.600 €* 

CONCECAR 

menos, que hombre menos y Mú
sico más, pero la consonancia de 
uno con otro estará en que seas ni 
más ni menos. 

Parece ser que el próximo miér
coles, en Palencia, resurgirán los 
brillos perdidos en el baúl del ol
vido. 

José César ÁLVAREZ 

www.alfaromeo.es 

Uantas de 16" 6 17", Volante en piel Radio CD con MP3 
y manos libres para 

el teléfono 
ABS, ASR + EBD con mandos de radio 

y 6 airbags. 

No lo provoques 

N·uevo lfa 14-7 

Vía Complutense, 95. Telf.: 91 880 62 00. ALCALÁ DE HENARES 
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Enlace Moreno Isidro -
Culebras Barreiro 

El pasado sábado 1 7 de septiembre fue el día es
cogido por José Moreno Isidro y Mónica Culebras 
Barreiro para contraer nupcias. La pareja decidió 
dar este trascendental paso tras un noviazgo de 
ocho años. José y Mónica se casaron en Ajalvir, con
cretamente en la Parroquia de la Purísima Concep
ción. La emotiva ceremonia contó como madrina 
con la madre del novio, Concepción Isidro Gómez, y 
el padre de la novia, Francisco Culebras Méndez, 
como padrino. 

El novio tiene 27 años y trabaja en el sector de la 
construcción, concretamente en una empresa de 
hormigón. En cuanto a la novia, tiene 25 años y es 
profesora de Educación Infantil. 

Una vez convertidos en marido y mujer, José y 
Mónica se desplazaron hasta Alcalá de Henares 
para celebrar el banquete en uno de sus céntricos 
restaurantes. La pareja quiso hacer testigos de su 
felicidad a unos 140 familiares y amigos invitados. 

José y Mónica disfrutan ahora de un inolvidable 
crucero por las islas griegas, lugar escogido para su 
luna de miel. 

Enlace Paiuelo Romero -
Peña Moreno 

El sábado 1 7 de septiembre se celebró en la igle
sia parroquial de Santa Maria la ceremonia que 
unió en matrimonio a la pareja formada por Santia
go Pajuela Romero, de 25 años de edad, y Vanesa 
Peña Moreno, también de 25 años. Contraer matri
monio ese día en que la Vuelta Ciclista a España se 
encontraba en Alcalá y hacerlo en la iglesia de la ca -
lle Libreros no fue tarea fácil pero al menos la Poli
cía Local permitió el paso de los vehículos que tras
ladaron a los novios hasta la iglesia. 

La pareja llevaba casi siete años de noviazgo has
ta unir sus vidas en matrimonio ante la ley y ante la 
Iglesia. En la ceref!!Onia intervino como padrino el 
padre de la novia, Angel Luís Peña, mientras que la 
madrina fue Petri Romero. 

Después de la ceremonia religiosa los nuevos cón
yuges se dirigieron a pie a· la plaza de San Diego y a 
la universidad cisneriana para que les tomaran las 
fotos y las imágenes del video. Desde allí se despla
zaron a los salones del restaurante Foguet de Meco, 
donde invitaron a familiares y amigos a un banque
te nupcial al que asistieron unas 80 personas. 

Santiago Pajuela y Vanesa Peña partieron en viaje 
de luna de miel a Punta Cana, en la República Do
minicana. 

Enlace Manín Barrio -
Ferrero Pérez 

La Iglesia de San Felipe Neri acogió el pasado sá
bado 17 de septiembre la ceremonia nupcial que 
unió a José Martin Barrio y Sonia Ferrero Pérez. 
José, ingeniero informático de 29 años y Sonia, far
macéutica de 27, unieron sus vidas tras una larga 
relación: justamente el pasado lunes 19 cumplieron 
doce años de noviazgo. 

En la liturgia que los convirtió en marido y mujer 
ejercieron como padrinos la madre del novio, Con
suelo Barrio, y el padre de la novia, José Manuel Fe
rrero. 

Posteriormente, los recién casados acudieron a los 
bellos patios de la Universidad Cisneriana con el fin 
realizarse unas bonitas fotografías de recuerdo. A 
continuación los esperaba el banquete y el baile que 
los novios habían reservado para sus 245 invitados. 

La pareja partió el pasado martes rumbo a Cana
dá, lugar donde disfrutan de su dulce luna de miel. 

24 de septiembre de 2005 PUERTA de Madrid 



•~f1 :Ji*l ;l~S i :W =J • =t:t i 1·13\1 =J • ·1 f;I \~ f;f_, I \!, 1 :;¡.1 ;í i;1 \ i i :w ·1§1i*1'4 l ·7;1 

1 
1 

"< 

1 

~ ,. 
~ 

~ .. 
1 

:. 

~ 

~ .. 
~ .. 
~ 
:i!: 
l 
... 

1 

1 ,. 
1! 

i: .. 
~. 
1 .. 
1 
v. ., 
~ , . 
.. 
1 ... .... 

; 
) 

) 
) 

~ ·' 
1 .. 
I• .. 
1 .. 
1 .. 
1 .. 
1 .. 
1 .. 
1 .. 
1 .. 
1 .. 
1 
) 
1 

PARA VUESTRA 
· NUEVO CATÁLQ®}t~u~re~~aa , 

. DE '':, << (frente iglesia . 

RAMOS DE' NOVh\~Y Sta. Ma~ía) .· .·· . , , , Telét 
Decoración d~ Co~hes · 91883 33 46 

.· y de Igl~~ias . •· . . ALCALÁ , 
TODO E N ARTE FLORAi,, .. DE HENARES 

ADMITIMOS TARJETAS DE CRÉDITO:~. 

• • ov1am 
Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/ Diego de Torres, 2 -Tlf.: 91 880 97 22 
HOMBRE - MUJER - ESTÉTICA: e/ Atienza, 2 -Tlf.: 91 889 40 07 

ESPECIALIDAD EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORACION 

r¿~~delm# 
• ELECTRICIDAD • FONTANERIA • PLADUR • PINTURA 

•ALBAÑILERÍA• CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 - Tlf.: 91 882 69 00 - ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
W CAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

' * ** . ~ 111.: 91 819 26 98 

POR RlllOVlllÓll f I ~ otll.llAC 11 
DESCUENTOS 
ESPECIALES 7-aput.,o/As 'I 7>1.U.,-aeúf11 

• cortinas • Visillos 
• Tapicerías • Estores • Alfombras ••• 
el Jorge Luis ~orges , 5 - local 3 Móvil: 652 30 76 15 
28806 ALCALA DE HENARES Tlf. y fax: 91 802 35 35 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Ceivantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

MUEBLES, ACCESORIOS, MAMPARAS, 
GRIFERÍA, ETC. 

Diseños a medida 

UNA GRAN TIENDA ESPECIALIZADA EN BAÑOS 
Plaza Santa María de la Cabeza, 3 

(Junto Ermita San Isidro - Detrás de Champion) 
www.alcabano.com 

mUEBlES y DECORACIOn 35 allS 
cala••• ••••• ll aLClll 

• cJ Miguel de Moneada, 4 Ounto Galerías Juan de Austria) · Tett. y Fax: 91 880 26 67 
• cJ Miguel de Unamuno, sin (El ENSANCHE) · Tett.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Cartas l. sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
• cJ Camino del Corral, nave 20 · Polígono Alcamar 

Camarma de Esteruelas · Tett.: 91 886 52 70 
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Esta gran Uenda especializada en bricolaje está situada junto al tuturo 
centro comercial v de ocio "los cuadernillos" 

Brico Denot, precios muv bajos 
v cercanía con el cliente 

Los profesionales y aficio
nados al bricolaje están de 
enhorabuena porque Brico 
Depot llegó a Alcalá el pasa
do 20 de julio. Este gran cen
tro procede del grupo King
fisher, un gigante que ocupa 
el primer puesto en el merca
do europeo del bricolaje y el 
tercero del mundo. De esta 
forma, Brico Depot, que ya 
posee 70 tiendas en Francia, 
está en pleno proceso de ex
pansión en España. El de Al
calá de Henares ha sido el 
sexto centro que esta firma 
ha abierto en territorio na
cional tras los de Viana (Na
varra), Zaragoza, Valladolid, 
Toledo y Valencia. Concreta
mente, 6.000 metros cuadra
dos componen la tienda de 
Alcalá, situada frente al cen
tro comercial y de ocio "Los 
cuadernillos" (km.34 de la A-
2 Madrid Barcelona) . Según 
Francisco Javier Montero, 
director de Brico Depot en 
Alcalá de Henares, Brico De
pot de Alcalá es un proyecto 
antiguo. "Alcalá siempre es
tuvo entre nuestros objeti
vos'', y es que el centro se 
haya en una posición privile
giada para atraer a clientela 
de Madrid (donde todavía no 
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Francisco Javier Montero, director de Brico Depot 
en Alcalá de Henares 

hay ningún otro centro). 
Guadalajara y los pueblos de 
alrededor. Brico Depot se nos 
presenta bajo dos lemas: 
"Precios bajos todos los días" 
y "La tienda para profesiona
les y particulares donde sus 
obras cuestan menos", no en 
vano su fuerza principal resi-

de en el precio y la mercan
cía disponibles, con una po
lítica de 10% de descuento si 
el cliente encuentra el mismo 
producto más barato en otra 
tienda. Por otro lado, Brico 
Depot no es una empresa je
rárquica y quiere que eso se 
refleje en el trato con los 

clientes. La proximidad y la 
sinceridad forman parte de 
la filosofia de esta empresa: 
De momento, los objetivos 
fijados al principio ya se han 
superado con creces. Tal vez 
la culpa de que Brico Depot 
ya goce de gran aceptación la 
tiene el hecho de que sea 
una tienda diferente con es
tructura de tienda-almacén 
donde los compradores pue
den ver todos los productos 
repartidos en cada una de 
las nueve secciones: Ferrete
ría, Herramientas, Madera, 
Cerámica, Jardín, Sanitario, 
Pintura, Electricidad y Cons
trucción. 

Igualmente cercanos son 
los folletos distribuidos por 
Brico Depot, donde destacan 
las denominadas "Descar
gas": ofertas puntuales y li
mitadas en cantidad. Ade
más en los "Productos de 
gama" los precios son fijados 
en función de los ofrecidos 
por los competidores, de for
ma que puedan garantizar al 
cliente el precio menor del 
mercado. 

Con una plantilla de 55 
personas, Brico Depot atien
de las necesidades de sus 
demandantes en el siguiente 
horario: de lunes a viernes 
de 7:30 a 13 y de 15:30 a 
21 :00 y los sábados de 7:30 
a 21 horas de forma ininte
rrumpida. Como curiosidad, 
de 7:30 a 10:30 tanto los 
profesionales como los parti
culares que hasta allí se 
acerquen podrán disfrutar 
de un suculento desayuno 
de forma totalmente gratui
ta. 
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la exposición, inaugurada por Banolomé González v Alvaro Ballarín, 
puede visitarse hasta el 30 de octubre 

El soldado Cervantes se instala 
en la canilla del Oidor 
El año del IV Centenario sigue su curso entre actos e inauguraciones. El pasado miér
coles 21 le tocó el turno a "La juventud del soldado Miguel de Cervantes. Un viaje vir
tual por las tierras de Felipe Il'' . La muestra refleja la juventud del autor del Quijote y 
los viajes que realizó en su época de soldado. Al acto de inauguración asistieron el al
calde de Alcalá, Bartolomé González_. el director general de Museos, Archivos y Biblio
tecas de la Comunidad de Madrid, Alvaro Bailarín, el comisario de la exposición, Se
bastián Rascón, y numerosos concejales del ayuntamiento complutense. 

Aún faltan más de tres meses 
para que el año del Quijote llegue a 
su fin y los actos siguen sucedién
dose. "La juventud del soldado Mi
guel de Cervantes. Un viaje virtual 
por las tierras de Felipe II" es una 
exposición distinta a las que hasta 
el momento han podido verse en 
Alcalá. Sebastián Rascón, comisa
rio de la muestra, destacó la "origi
nalidad" de la misma, ya que se 
centra en una etapa de la vida de 
Cervantes a la que se ha prestado 
poca atención en los actos conme
morativos: su época de juventud y 
su vida de soldado, durante la que 
recorrió el Mediterráneo, participó 
en las principales batallas y cono
ció el cautiverio en Argel. El alcal
de señaló que se trata de "una ex
posición de producción propia, que 

El alcalde, Bartolomé González; el director general de Museos, 
Álvaro Ballarín, y el comisario de la exposición, Sebastián Rascón 

Excmo. sr. 
D. Tomás 

Pallás Sierra 

nace en el propio ayuntamiento y se 
hace gracias al esfuerzo" . 

La muestra pretende aunar la in
vestigación histórica con la arqueo
logía y las nuevas tecnologías. Se 
encuentra dividida en dos bloques 
temáticos. El primero de ellos reco
rre las ciudades más importantes de 
la juventud de Cervantes y el se
gundo se centra en su oficio de sol
dado y sus años en la frontera sur 
de Europa. La exposición cuenta 
con una selección de cuarenta obras 
(pintura, escultura, libros, mone
das, armas ... ) procedentes de la 
Real Armería, el Museo del Ejérci
to, el Museo Naval, colecciones 
particulares y fondos del Ayunta
miento de Alcalá. Muchas de ellas 

han sido previamente restauradas 
para la muestra. El alcalde, Barto
lomé González, recalcó la impor
tancia de la primera sala de la capi
lla, donde se encuentra la pila bau
tismal del autor del Quijote: "Todas 
las piezas de esta sala son propie
dad del Ayuntamiento, de Alcalá y 
de los alcalaínos". "La juventud del 
soldado Miguel de Cervantes" se 
complementa recurriendo a las 
nuevas tecnologías, mediante las 
que se han generado varios univer-

. sos virtuales de lugares ya desapa
recidos o de grandes acontecimien
tos y personajes de la época. , Ade
más, pueden verse dos vídeos de 
corta duración, un vídeo documen
tal y dos pantallas interl}Ctivas. La 
exposición que, según Alvaro Ba
llarín, "une las armas y las letras" 
permanecerá en la capilla del Oidor 
hasta el 30 de octubre. 

Balance 
del Centenario 

Aún falta tiempo para poner pun
to y final al Centenario del Quijote, 
pero el director de Museos, Archi
vos y Bibliotecas de la Comunidad 
de Madrid aprovechó su visita a Al
calá para hacer balance de los actos 
realizados hasta el momento. Álva
ro Bailarín calificó el trabajo del 
ayuntamiento como "extraordina
rio" y dio la enhorabuena al equipo 
de gobierno por el "esfuerzo re
compensado con éxito" realizado 
durante estos últimos meses. 

TENIENTE GENERAL DEL EJÉRCITO 
MEDALLA MILITAR INDIVIDUAL 

FUNDADOR DE LAS FUERZAS PARACAIDISTAS 

Falleció en Madrid 1i-
el día 2 de Julio de 2005 

D.E.P. 
La misa qu e se celebre el próximo lunes 

día 3 de octubre, a las 20'15 horas, en la 
iglesia de Santiago Apóstol de Alcalá de 
Henares, será aplicada por el eterno des
canso de su alma. 

24 de septiembre de 2005 

AGRADECIMIENTO 

D. José Manuel Gámez·lmaz Mateo 
D.E.P. 

La familia Gómez-Imaz Bel agradece las muestras 
de cariño recibidas por el fallecimiento de D. José 
Manuel Gómez-Imaz Mateo, así mismo comunican 
que se celebrará un funeral por su eterno descanso 
el día 26 de septiembre en la Parroquia de Santa 
Maria a las 19 '30 de la tarde. 
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El Teatro Salón Cervantes 
acogerá mañana a las 19:30 una gala benéfica 

Velada mágica 
contra el-Alzheimer 

de los asistentes al espectácu
lo "Ilusiones para el recuerdo", 
patrocinado por el Ayunta
miento y la fundación Colegio 
del Rey y organizado por el 
Grupo de Magos Compluten
ses. 

Está prevista la actuación de 
los magos alcalaínos Carlos 
Abelenda, Carlos Deck, Raúl y 
Pedro , Dante, Porto, Ra y 
Juan Suricalday junto al ma
drileño Mago Kiko, que actua
rán de forma desinteresada en 
la gala. Durante noventa mi
nutos, estos magos entreten
drán a los asistentes. 

la Delegación Diocesana de Enseñanza 
reunió a 200 docentes el pasado sábado 

Como estrella invitada a esta 
gala también realizará sus 
juegos de magia Jorge Blass. 
el mago televisivo, galardona
do con varios premios nacio
nales e internacionales. 

Inicio de curso para los 
profesores de religión 

Los magos alcalaínos Raúl y Pe
dro, cuya actuación está previs

ta para esta gala benéfica 

El pasado miércoles se cele
bró el día mundial del Alzhei
mer, una de las enfermedades 
neurodegenerativas más im
portantes en la sociedad ac
tual. Como broche final a una 
semana dedicada a enfermos y 
familiares , el Teatro Salón 
Cervantes abrirá mañana sus 
puertas a la gala benéfica des
tinada a recaudar fondos para 
mejorar la calidad de vida de 
los afectados por esta enfer
medad. La magia se adueñará 

Las entradas (sin numerar) 
aún pueden adquirirse en la 
sede de la Asociación de Fami
liares de enfermos de Alzhei
mer de Alcalá (calle Daoíz y 
Velarde, 9) o en el Teatro Sa
lón Cervantes (calle Cervan
tes, 7) y su precio es de 8 eu
ros. También existe una fila O 
para todos aquellos que des
een colaborar (2100 2202 61 
0200170096 de La Cabra). La 
recaudación obtenida será 
destinada a la adecuación del 
nuevo local de la asociación, 
cedido por el Ayuntamiento 
complutense y ubicado en la 
plaza Juan XXIII. 

Con la amenaza de una fu
tura ley que puede afectar al 
área de religión, la Delegación 
de Enseñanza de la Diócesis 
de Alcalá organízó su tradicio
nal jornada de Envío de profe
sores. 200 docentes acudieron 
a la cita el pasado sábado 1 7 
en el Palacio Arzobispal. La 
mañana comenzó con una 
oración de entrada para proce
der posteriormente a la pre
sentación del nuevo curso es
colar. A mediodía los profeso
res de religión celebraron el 
Envío y a continuación los 
asistentes pudieron disfrutar 
de un víno español. Entre las 
personas que acudieron al 

los tondos se desunarán a un piso para rehabilitar drogodependientes 

Cáritas organiza una cena benéfica 
que se celebrará el próximo día 6 de octubre 

Cáritas de Alcalá prepara una cena bené
fica para el próximo 6 de octubre. 180 per
sonas se reunirán alrededor de las mesas de 
la Casa Vieja para colaborar en la recauda
ción de fondos para una buena causa. En 
esta ocasión el dinero se destinará a un piso 
para rehabilitación de drogodependientes si
tuado en Meco. "Es un proyecto pionero en 
la Comunidad de Madrid para ayudar a la 
gente que quiere desintoxicarse", apunta 
Alejandra García, una de las voluntarias de 
Cáritas. A la cena están invitados el rector 
de la Universidad de Alcalá, Virgilio Zapate
ro, varios decanos de las facultades de la 
UAH, el alcalde, Bartolomé González, algu
nos de los concejales del Ayuntamiento, el 
comisario de la Policía Nacional, Jesús Fi
gón, el jefe de la Policía Local, José Ruiz 
Fraile, y el obispo de Alcalá, Jesús Catalá. 
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Cáritas Diocesana es muy activa en Alca
lá. Sus voluntarios atienden en las iglesias 
de la localidad y ofrecen clases de lengua y 
cultura, integración al trabajo y cocina, fun
damentalmente destinados al cada vez ma
yor número de inmigrantes. También ofrece 
un servicio de ropero para personas con me
nos recursos económicos. Muchas empresas 
y particulares colaboran con la ong para lle
var a cabo sus proyectos dírigidos a los co
lectivos más desfavorecidos de la sociedad 
(inmigrantes, drogodependientes, mujeres 
maltratadas ... ). "Cáritas es la primera ong 
del mundo. Siempre está presente: en todos 
los países y en todas las catástrofes", mani
fiesta Alejandra García. Quienes deseen co
laborar con esta asociación pueden llamar al 
teléfono 91 883 20 45 o acudir a sus ofici
nas en la Vía Complutense, 8 bis. 

Jesús Catalá, obispo de Alcala 

acto se encontraba el obispo 
de Alcalá, Jesús Catalá. Los 
profesores de esta materia 
(270 en la Diócesis de Alcalá) 
participaron en un acto en el 
que, según miembros de la 
Delegación Diocesana de En
señanza, "se sienten no sólo 
profesionales de la materia, 
sino enviados desde la Iglesia". 
Los asistentes recibieron un 
CD elaborado por la editorial 
Edebé para ayudar al trabajo 
en las aulas. 

Este año el acto tuvo un tin
te especial. La enseñanza reli
giosa es uno de los puntos que 
pueden verse afectados con la 
nueva ley educativa. Los do
centes de esta área aseguran 
que están dispuestos a defen
der no sólo sus puestos de tra
bajo, sino también "el derecho 
de los padres a que sus hijos 
reciban una formación inte
gral, para la que es necesaria 
la enseñanza religiosa". 

PUERTA de Madrid 
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la Conceialía de Familia v Servicios Sociales 
pone en marcha un nuevo programa 

'1ivir en familia" ofrece avuda 
a las t amilias alcalaínas 
El programa de mantenimiento en el medio ''Vivir en fami
lia" ofrece ayudas a las familias con bebés, personas mayo
res o discapacitadas a su cargo. Con esta iniciativa, la Con
cejalía de Familia y Asuntos Sociales pretende "alargar el 
máximo posible la permanencia de la persona dependiente 
en su entorno familiar' ' , manifestó durante la presentación 
del programa Teresa Obiol, edil del área. Las atenciones ofre
cidas son de carácter doméstico, social, psicosocial y reha
bilitador. Los interesados ya pueden solicitar ayudas. 

'Vivir en frunilia" nace con 
el objetivo d e hacer la vida 
más fácil a las familias alca -
laínas. El programa incluye 
ayudas a domicilio para 
alargar el máximo posible la 
permanencia de personas 
dependientes en su núcleo 
familiar. Pueden optar a 
este servicio las frunilias con 
bebés, personas mayores o 
con discapacidad a su car
go. Es necesario que tanto 
los cuidadores como los 
cuidad os estén empadrona
dos y residan en Alcalá, a 
excep ción de las personas 
mayores o en situación de 
dependencia que residan 
con familiares durante un 
period o no superior a seis 
meses. "Vivir en frunilia" in
cluye ayuda a domicilio y el 
servicio de respiro familiar 
para cuidadores de perso
nas dependientes. También 
están englobados en esta 
iniciativa el servicio de tele
asistencia y la mejora de las 
condiciones de habitabili
dad de la vivienda habitual. 

Úrsula) o en la Concejalía 
de Salud, Frunilia y Servi
cios Sociales (calle S antia
go). 

Darsan Auto, S.A. 

Teresa Obiol, concejal de Familia y Servicios Sociales 

La edil Teresa Obiol afir
mó que esta iniciativa ha 
sido posible "gracias al 
mantenimiento del convenio 
de Servicios S ociales con la 
Comunidad de Madrid". El 
presupuesto de este progra
ma ha tenido un incremen
to del 63% del presupuesto 
con respecto al año ante
rior, pasando de 588.000 a 
961.000 euros invertidos. 
Se producirán también 
cambios en el coste que de
berán pagar los usuarios de 
estos servicios. Hasta este 
momento debían abonar al 
menos un 2% de sus ingre
sos. A partir de ahora algu
nas ayudas serán gratuitas 
para las familias con menos 
recursos económicos y en 
función de las valoraciones 
hechas por los trabajadores 
sociales. Los interesados 
pueden informarse en el 
Centro de Servicios Sociales 
"Plaza de Navarra" (calle Si- Ctra. M-300, km. 29, 100. Tel. 91 889 12 oo·. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 

, güenza), la Jefatura de Ser
vicios Sociales (calle santa 

PUERTA de Madrid 
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Ermita de Santa Lucía, en la calle Tercia, junto a la Magistral 
templo cedido por el obispado a la comunidad polaca 

Capilla de las Adoratrices, en el Paseo de la Estación. 
Templo cedido por el obispado al colectivo de inmigrantes rumanos 

En Alcalá están empadronados 34.000 extranieros 

El obispado va ha cedido tres templos 
a comunidades de inmigrantes 
El obispado de Alcalá ya ha cedido el uso de tres templos religiosos de la ciudad complutenses a otras 
tantas comunidades de inmigrantes extranjeros para que puedan celebrar sus cultos allí. Polacos, ruma
nos y ucranianos ya tienen cedidos dos ermitas y una capilla de la ciudad complutense, que es la ciudad 
de la Comunidad de Madrid que tiene empadronado el mayor número de inmigrantes después de la capi
tal madrileña. Con una población de 202.300 habitantes, en Alcalá ya están registrados en el padrón mu
nicipal unos 34.000 extranjeros, lo que supone un 16'8 por ciento. Este porcentaje sigue creciendo por lo 
que se espera que en los próximos meses se alcance la proporción de dos extranjeros por cada diez babi-

Con un número tan alto de in
migrante residiendo en Alcalá, 
el obispado complutense ha sido 
consciente de que para mejorar 
sus condiciones de vida era ne
cesario atender su religio idad, 
de ahí que en la medida que lo 
han ido solicitando se hayan ce
dido a los colectivos de extran
jeros más grande templo para 
que en ellos puedan celebrar 
cultos en su propio idioma. 

Santa Lucía, 
para los polacos 

Quienes en primer lugar reci
bieron un templo fueron los po
lacos, la primera comunidad de 
inmigrante que e e tableció en 
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la ciudad complutense hacia fi
nales de los años ochenta y prin
cipios de los años noventa del 
siglo XX. Con Juan Pablo 11, un 
Papa polaco en el solio pontifi
cio y tratándose de una pobla
ción fervorosamente católica, la 
comunidad polaca no tardó en 
encontrar acomodo, en la iglesia 
diocesana complutense, primero 
en alguna parroquia de manera 
provisional y finalmente en la 
ermita de Santa Lucía, frente a 
la misma iglesia Magistral Cate
dral , en la calle de la Tercia. Allí 
se celebra el culto en lengua po
laca y es frecuente ver cuando 
hay misa cómo la ermita e lle
na por completo y los fieles del 
país eslavo están arrodillados en 
la calle. 

Pero la población polaca, dejó 
de crecer espectacularmente en 
Alcalá, principalmente por el 
anuncio del ingreso de Polonia 
en la Unión Europea y se estabi
lizó en las aproximadamente 
2.250 personas de esa nacionali
dad que residen en la ciudad 
complutense en la actualidad. 
Hoy son ya ciudadanos de la UE 
a todos los efectos y podrán vo
tar en las próximas elecciones 
municipales, así como en las eu
ropeas. Los polacos son el se
gundo colectivo inmigrante que 
reside en Alcalá. 

PUERTA de Madrid 



Jesús Catalá lbáñez, obispo de la diócesis de Alcalá de Henares 

• Los polacos uenen la ermita de Santa Lucía, 
los rumanos la capilla de las Adoratrices 

v los ucranianos la ermita de los samos Niños 

Las Adoratrices, 
para los rumanos 

La ermita 

El segundo colectivo inmi
grante que recibió del obispado 
un templo fue el de los rumanos, 
un país de culto cristiano pero 
en el que conviven católicos y 
ortodoxos con mayoría de estos 
últimos. El colectivo rumano se 
dirigió al obispado complutense 
en plenas jornadas de ecumenis
mo para pedir un Jugar de culto 
para la comunidad ortodoxa que 
reside en Alcalá. El obispado 
cedió la capilla de las Adoratri
ces en el paseo de la Estación. 
En los últimos años las relacio
nes entre las jerarquías católica 
y ortodoxa son excelentes hasta 
el punto de que tanto el obispo 
complutense como el metropoli
tano de la iglesia rumana en Es
paña han participado juntos en 
diversos actos. 

de los Santos Niños, 
para los ucranianos 

El tercer templo cedido a una 
comunidad de inmigrantes ha 
sido la ermita de los Santos Ni
ños, situada en el Juncal junto a 
las ruinas del foro de la antigua 
Complutum. La ermita fue 
abandonada por la parroquia de 
Nuestra Señora de Belén al 
construirse su templo en la calle 
Bartolomé de Castro. Hasta en
tonces Ja parroquia estuvo du
rante muchos años en la peque
ña ermita, de propiedad munici
pal y cuyo uso fue cedido al 
obispado. Los católicos del dis
trito El Juncal aún recuerdan la 
incomodidad que tuvieron que 
padecer durante muchos años en 

Ermita de los Santos Niños, en el Juncal. Templo cedido 
por el obispado a la comunidad de católicos ucranianos 

Los inmigrantes procedentes 
de Rumania son amplia mayoría 
entre los extranjeros empadro
nados en Alcalá donde ya se han 
superado los 12.500 rumanos y 
la tendencia es seguir creciendo, 
al menos hasta que se produzca 
el definitivo ingreso de su país 
en la Unión Europea, momento 
en el que muchos decidirán vol
ver a su tierra al mejorar las 
perspectivas económicas por la 
llegada de importantes fondos 
de inversión comunitarios. Pues 
bien, la mayor parte de los ru
manos residentes en Alcalá son 
de culto ortodoxo, sin embargo 
la minoría rumana católica no 
tiene un templo para celebrar 
sus cultos en lengua propia. 
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un templo de tan reducidas di
mensiones. 

Pues bien, Ja ermita quedó li
bre y el obispado decidió en los 
últimos meses ceder su uso a la 
comunidad de católicos ucrania
nos. El colectivo de inmigrantes 
de este país que perteneció a la 
antigua Unión Soviética es por 
número de personas el sexto de 
Alcalá. En estos momentos es
tán empadronadas unas 1.500 
personas, pero en Ucrania hay 
un importante número de fieles 
de religión ortodoxa. 

Quienes todavía no han pedi
do un templo son Jos búlgaros, 

9-lermanas 
5l[ejancfre 

c/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le otrece lo último en peluquería 
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y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más información, llamar al Tlf.: 91 889 28 56 

el cuarto colectivo de inmigran
tes empadronados en la ciudad 
complutense. De mayoría orto
doxa, hay un total de 2.100 búl
garos en Alcalá por lo que no 
sería extraño pensar que al com
probar la generosidad del obis
pado a la hora de ceder locales 
para cultos propios también lo 
pidieran a fin de mantener co
lectivamente su religiosidad. 

De momento, sin mezquita 

A pesar del incremento espec
tacular de población musulmana 
en Alcalá, por el momento no 
hay en la ciudad una mezquita. 
Hay que pensar que es cada vez 
más importante el número de in
migrantes procedentes de Ma
rruecos (casi 1.200 personas 
empadronadas en Alcalá) y Ni
geria (casi J.300), así como de 
otros países cuya religión es 
mayoritariamente islámica. Por 
el momento los cultos se cele
bran en un ámbito casi exclusi
vamente familiar en Alcalá, 
pero no sería extraño que en un 
futuro más o menos cercano hu
biera en la ciudad complutense 
una mezquita aunque no parece 
probable que en este caso los 
fieles islámicos pidieran local a 
la iglesia católica al no existir 
relaciones ecuménicas a nivel 
diocesano. 

24 de septiembre de 2005 



La Comisión Gestora acuerda los pliegos de condiciones ll llSllllCl61, .......... ._ ....... para adquirir nuevos dispositivos de análisis v tratamiento de aguas 

la MAS invierte 600.000 euros en construir 
v equipar el nuevo laboratorio de la DAP llllrl 11'1111111111 

di 11111, ••llZll'Í 
1111C11•r 11 

111112111 

La Comisión Gestora de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe ha aprobado los pliegos de con
diciones que regirán los concursos para suministro de los equipos de análisis y tratamiento de 
aguas que se incorporarán al nuevo laboratorio de la planta potabilizadora de Mohernando, una 
vez que concluyan las obras de construcción del edificio. El presupuesto base de licitación de estos 
concursos suma una inversión total de 173.100 euros (28.801.416 de las antiguas pesetas). 

Esta cantidad total se desglosa 
en las siguientes partidas: 70.800 
euros será el gasto máximo para 
adquirir un analizador de flujo 
continuo y un valorador automá
tico; 39.800 euros es el presu
puesto base para la adquisición de 
un equipo de cromatografía ióni
ca, destinado a adecuar las insta
laciones del laboratorio a la nue
va normativa sobre analítica del 
agua para consumo humano y 
ampliación de la prestación de 
análisis a los ayuntamientos, que 
entró en vigor en 2003 siguiendo 
las directrices comunitarias; por 
los mismos motivos, la MAS 
adquirirá también un lote de equi
po para el laboratorio de la ETAP, 
con un gasto máximo previsto de 
62.500 euros. 

Las obras de renovación y 
ampliación del laboratorio que se 
están llevando a cabo en el recin
to de la ETAP incluyen la cons
trucción de un nuevo edificio, 
donde se habilitarán tres zonas 
destinadas a microbiología, análi
sis instrumental y preparación de 
muestras. Los trabajos, con un 
plazo de ejecución de nueve 
meses, comenzaron a ejecutarse 
el pasado 16 de marzo de 2005, 
con un presupuesto de adjudica
ción de 344.000 euros, más de 57 
millones de las antiguas pesetas. 

A estas inversiones hay que 
añadir la dotación de mobiliario, 
ya adjudicada por un precio defi
nitivo de 78.597,83 euros. La 
inversión total asciende, por tan
to, a 595.697,83 euros, más de 99 
millones de las antiguas pesetas. 
Además, está prevista la adquisi
ción de un vehículo para uso del 
laboratorio, por lo que la inver
sión final, sólo en material, supe
rará los l 00 millones de pesetas. 

Estas nuevas instalaciones pres
tarán servicio de análisis de aguas 
tanto a la red en alta, que gestiona 
la Mancomunidad de Aguas del 
Sorbe, como a la red en baja, ges
tionada por los ayuntamientos de 
los municipios abastecidos por la 
MAS. Además de los nuevos 
equipos e instrumental, la puesta 
en marcha del laboratorio reque
rirá la contratación de tres amti
liares de laboratorio, que se 
sumarán al personal que ya traba
ja en el actual laboratorio de la 
planta potabilizadora: un químico 
y una bióloga. 

Con la aprobación de los plie
gos de condiciones para contratar 
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el suministro del nuevo instru
mental, la MAS pretende desarro
llar los tres concursos antes de la 
conclusión de la construcción del 
nuevo edificio, de forma que, una 
vez esté finalizada la obra, pueda 
procederse de forma inmediata al 
equipamiento de las instalacio
nes. Del mismo modo, la adjudi
cación del contrato para el equi
pamiento de mobiliario se ha lle
vado a cabo con la suficiente 
antelación para que la empresa 
concesionaria pueda coordinar 
con los constructores la mejor 
ubicación de las tomas eléctricas 
y telefónicas, y los muebles pue
dan instalarse rápidamente a la 

conclusión de la obra. Con todas 
estas actuaciones, se espera que el 
nuevo laboratorio comience a 
funcionar en los primeros meses 
del año 2006. 

Mantenimiento 
de redes 
Junto a las inversiones relacio

nadas con la ampliación y reno
vación del laboratorio de la ETAP 
de Mohernando, la Comisión 
Gestora de la Mancomunidad ha 
aprobado también la ejecución de 
varias partidas de gastos destina
das al mantenimiento de las redes 
de distribución de agua. 

Entre esos acuerdos de la 
Comisión Gestora figura la apro
bación del pliego de condiciones 
para adquirir, mediante procedi
miento negociado sin publicidad, 
piezas especiales para reparación 
de las tuberías de distribución, 
con un gasto previsto de 29.500 
euros. Con esta misma finalidad 
se ha aprobado la compra de un 
equipo de motosoldadura con 
generador de corriente, por valor 
de 12.992,87 euros. Con ambas 
operaciones, la MAS pretende 
disponer del material necesario 
para prevenir o reparar de forma 
inmediata posibles averías en la 
red de distribución de agua. 

En Alcalá surgió el rumor de que Manuel Peinado podría ser llamado 
para ser consejero, pero finalmente no ha sido así 

Magdalena Valerio dejará la MAS para ser consejera 
de Trabajo v Empleo de Castilla-la Mancha 
El presidente de Castilla-La Mancha, el socialista José María Barreda, dio a conocer el día 16 de sep
tiembre la composición de su nuevo gobierno regional en el que la presidenta de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe y concejala de Hacienda en el ayuntamiento de Guadalajara, Magdalena Valerio Cor
dero, ha sido nombrada consejera de Trabajo y Empleo en su nuevo gabinete en una remodelación fru
to de la cdsis que produjo el incendio forestal en el Alto Tajo, en Guadalajara. 

Magdalena Valerio 

Curiosamente, sonó en Alcalá 
el nombre del exalcalde Manuel 
Peinado como posible consejero. 
Incluso se le asignaba entre algu
nos militantes socialistas la con
sejería de Medio Ambiente, la 
que originó la crisis de gobierno 
en Castilla-La Mancha a raíz del 

incendio de Guadalajara. El con
trol que del PSOE de Castilla-La 
Mancha tiene Bono hace pensar a 
muchos que desde el ministerio 
de Defensa sigue ejerciendo una 
importante influencia en el 
gobierno de su sucesor. Manuel 
Peinado realizó a petición de 
Bono un importante estudio 
medioambiental sobre Anchuras, 
en los Montes de Toledo, a raíz de 
la polémica sobre la instalación 
de un campo de tiro para manio
bras del ejército. Además, el 
gobierno regional castellano
manchego pidió este verano a 
Peinado que compareciera en la 
comisión de investigación del 
incendio de Guadalajara como 
especialista debido a su titulación 
de catedrático de biología vegetal 
en la universidad de Alcalá. 

Quien sí ha sido nombrada con
sejera ha sido Magdalena Valerio, 
a quien su gestión al frente de la 
concejalía de Hacienda en el 
ayuntamiento de Guadalajara y 
de la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe ha proyectado como un 
firme valor político y de gestión. 

Magdalena Valerio, extremeña y 
licenciada en la Universidad de 
Alcalá, será consejera de Empleo 
y Trabajo en el gobierno de José 
María Barreda, por lo que se ve 
obligada a dimitir de concejala en 
el ayuntamiento de Guadalajara y, 
por ello, de consejera y presiden
ta de la Mancomunidad. 

A partir de ahora la MAS vive 
un proceso de renovación de su 
consejo de administración en el 
que el primer paso será la toma de 
posesión del concejal que sustitu
ya a Magdalena Valerio en el 
ayuntamiento de Guadalajara, 
presidido por el socialista Jesús 
Alique. Una vez que el nuevo edil 
socialista tome posesión, el alcal
de Alique reestructurará su 
gobierno y la corporación muni
cipal votará el nombramiento del 
representante de Guadalajara en 
la MAS que sustituya a Magdale
na Valerio. 

Realizado este proceso por el 
ayuntamiento arriacense, la asam
blea general de la MAS elegirá 
las nuevas presidencia y comisión 
permanente. 
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"Se rodeará de urbanizaciones, hoteles, restaurantes ... " 

IU, contra el campo de goll en El 
El miércoles día 14 de septiembre de 2005 el portavoz municipal de IU, Francisco Calles, 
dio una rueda de prensa en el ayuntamient o para oponerse a la con strucción de un campo de goH en El Encín, dentro del p royecto que el ayunt amiento y la CAM tienen para esa fin
ca agropecuaria. Calles cree que e l campo de goH t r aerá m ás urbanizaciones y sólo responde a los intereses de Esperanza Aguirre y de Bartolomé Gon zález. 

Calles dijo: "El alcalde apoya recursos naturales. Ahora se Plan General de Ordenación Ur
la construcción de un campo de contradicen y les entra mucha bana (PGOU) vigente clasifica golf en El Encín. Dice que será prisa por destrozar El Encín los terrenos de El Encín como 
un atractivo turístico para Alca- para construir el campo de golf'. suelo no urbanizable de especial lá y que lo defenderá en la CAM protección agropecuaria y espe-
ante el consejero de Economía, "Aberración de cial protección económica. A 12 Femando Merry del Val, quien de julio de 2005 el registro de la no tuvo la osadía de reconocer Esperanza Aguirre Y propiedad dice que El Encín es 
tan claramente su apoyo al Bartolomé González" propiedad del Instituto Nacional campo de golf. A la señora Es- de Investigaciones Agronómi-
peranza Aguirre le gusta mucho Calles añadió: "Otro informe cas, es decir, del ministerio de jugar al golf, es su deporte favo- de un arquitecto municipal de Educación. Gracias a que el es
rito Y en toda la CAM hay mu~ 31 de mayo de 2004 dice que el tacto es el dueño del terreno, él chas licencias. Como Bartolome 
González hace y dice todo aque-
llo a lo que lo conmína Esperan
za Aguirre, no sólo hará un 
campo de golf en El Encín, sino 
también otro en el Soto del Es
pinillo". 

"No rentable" 

"los propios euenn 
dicen que un campo 

de aon 01 es rentable 
por sí mism1" 

paga su mantenimíento aunque 
lo usen otras administraciones. 
¿Por qué entonces tiene ahora 
la CAM tanta prisa por hacerse 
con la propiedad de El Encin? 
Para poder hacer y deshacer el 
campo de golf y todo lo que 
quiera en El Encín. Por eso, a 
través de los diputados de IU en 
la asamblea de Madrid y en el 
congreso, haremos saber al mi
nisterio de Educación la aberra
ción que Esperanza Aguirre y 
Bartolomé González pretenden 
hacer en El Encín para sus inte
reses determínados". 

El edil de IU siguió: "Los pro
pios expertos dicen que un cam
po de golf no es rentable por sí 
mismo. Para rentabilizarlo hay 
que edificar a su alrededor ur
banizaciones de lujo, hoteles, 
restaurantes... Esto es lo que 
ocurre en la gran mayoría de los 
campos de golf, no hay más que 
ir a verlos. Esto es lo que se ca
llan el señor Bartolomé Gonzá
lez, la señora Esperanza Aguirre 
y todos los señores que apoyan 
el campo de golf en El Encín 
como atractivo turístico para la 
ciudad". 

No somos la única, petO sí la más 
.,.._ ComplUébelO usted mismo. 

La Setfidad,del f.Íd6I" 

Calles ve otras prioridades en 
turismo: "Es curioso que la CAM 
apoye económicamente como 
atractivo turístico la construc
ción de un campo de golf y no la 
restauración de la torre de San
ta María, que ya la pedimos en 
la legislatura anterior. La torre 
de Santa Maria no debe de ser 
un atractivo turístico porque no 
le importa nada a Esperanza 
Aguirre. Tampoco limpiar las 
escombreras que hay a diez me
tros de un hotel de cuatro estre
llas, pese a que se preocupan 
mucho de los hoteles para re
lanzar el turismo". 

IU recuerda lo dicho por el 
mismo ayuntamíento y la CAM: 
"Los informes de los arquitectos 
municipales dicen que en todo 
caso la edificabilidad de El En
cín es nula con la salvedad de 
que el ayuntamíento fijara el 
uso que eventualmente pudiera 
utilizarse. La dirección general 
de Agricultura y Desarrollo Ru
ral de la consejería de Economía 
de la CAM aprobó la segregación 
de la finca de El Encín con la 
condición de que la finca resul
tante se destine a cultivos agrí
colas o a otros fmes vinculados 
a la utilización racional de los 
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~calle Teniente Rulz, 25. Alcalá de Henares 

ESTACIÓN 

Vivienda con un año de antigüedad, 
70 m', 2 dormitorios, ascensor, 

suelos de tarima, cocina amueblada, 
gas natural, aire acondicionado. 

PRECIO: 251.825 € 

CUATRO CAÑOS 

DUPLEX DE 113'43 m' 
NUEVA CONSTRUCCIÓN con ENTREGA 
en primer trimestre del 2006. 3 dormito

rios, 2 baños, terraza, trastero. Excelente 
ubicación y memoria de calidades. 
PRECIO: 349.789 € + l.V.A. 

Ji 1 

ENSANCHE 

CIUDADELA. Piso de 3 dormitorios 
de 108' 15 m' Salón independiente, 
cocina amueblada, 2 baños, roble, 

paredes lisas y escayola, tarima y gres, 
garaje y trastero con zonas comunes. 
PRECIO: 299.905 € + l.V.A. 

ALOVERA 

APARTAMENTO 
NUEVA CONSTRUCCIÓN, entrega en 

marzo del 2006. Excelente situación y me
moria de calidades. Ubicado en el centro 
de Alovera. ESTUPENDA INVERSIÓN 
POR SÓLO 147.280 € + IVA 

a 
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15 de septiembre al 17 de octubre 

15 de octubre 

19 y 20 de noviembre 

22 y 23 de octubre 
19 y 20 de noviembre 

1 de octubre 

5 de noviembre 

15 de octubre 19.30 h. 

16 de septiembre 20.00 h. 
17 de septiembre 19.00 h. 
Casa de la Juventud. 
29 de noviembre al 1 de diciembre. 



1 
1 

1 

La exposición permanecerá en la Quinta Cervantes hasta el 15 de octubre 

"la ecociudad" enseña buenas prácticas 
ambientales a los escolares alcalaínos 
Hablar de medio ambiente conduce a pensar en un entorno ru_ral. Pocos. alcalaínos reparan 
en la existencia de un medio ambiente urbano que afecta a la vida en la ciudad Y al que ~ambién hay que prestar atención. La exposición "La ecociudad", elaborada por la Comumda~ 
de Madrid, fue inaugurada el pasado lunes por el c'?~cejal Jesús Do~nguez. La muestra esta dirigida fundamentalmente a escolares y puede visitarse en la Qwnta Cervantes (calle Navarro y Ledesma, 1) hasta el próximo 15 de octubre. 

Alcalá no destaca por ser un 
municipio concienciado acerca 
de la importancia de cuidar el 
medio ambiente. Quizá porque 
se tiende a pensar que no exis
te un medio ambiente urbano. 
Para desterrar estas ideas 
equivocadas y contribuir a la 
conservación del entorno, la 
Concejalía del área ha puesto 
en marcha "La ecociudad". Di
rigida al público infantil, la ex
posición pretende enseñar 
buenas prácticas medioam
bientales y desterrar compor
tamientos erróneos. Con esta 
iniciativa se quiere poner de 
manifiesto que la calidad am
biental está ligada a la calidad 
de vida de las ciudades y que 
la mayoría de los problemas 
pueden resolverse gracias a 
un mínimo esfuerzo de los ciu
dadanos. El edil Jesús Domín
guez se mostró "orgulloso" du
rante la ínauguración de la 
muestra (cedida por la Comu
nidad de Madrid) y aseguró 
que "se ínvitará a todos los 
centros escolares de Alcalá a 
visitarla". 

"La ecociudad" aborda seis 
temas relacionados con la ca
lidad ambiental urbana: lim
pieza viaria y residuos, calidad 
atmosférica, uso del agua y 
saneamiento, espacios verdes, 
infraestructura y mobiliario 
urbano y espacios públicos ín
teriores. Se ofrece un análisis 
acerca de la situación actual 
de cada punto y una serie de 
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El concejal de Medio Ambiente, Jesús Domíng~ez Picaz~ •. 
junto a dos educadores ambientales, durante la maugurac1on 

pautas sencillas para colabo
rar en su mejora. Según Rosa
rio Vera, educadora ambien
tal, "los dos principales pro
blemas que sufren los alcalaí-

~iEFNICAL~ 
IUllTBllMIEMTO ClllFICCIOll CEllTRll 

PIU COMUlllDIDES 
LOS 365 BIAS DEl AiiO 

lnstalad1res · 1111tened1res 11t1rtzados 
Teléf. : 9 1 883 46 47 

nos actualmente son el ruido y 
los excrementos de animales". 

La exposición se divide en 
tres partes. En l~ primera . se 
establece la relacion entre cIU-

SE NECESITA 

DEPENDIENTA 
DE 17 A 22 ANOS 

PARA TIENDA TEXTIL 
EN ALCALÁ DE HENARES 

Teléf.: 91 881 29 32 

Rosario Vera explica 
uno de los paneles 

que componen la exposición 

dad y medio ambiente hacien
do hincapié en la influencia 
del ciudadano. Posteriormente 
se muestran los principales 
problemas medioambientales, 
sus causas, repercusiones y el 
papel humano en la genera
ción y solución de los mismos. 
Para finalizar se recogen las 
principales conclusiones, in
sistiendo nuevamente en la in
fluencia humana en el medio 
ambiente. 

"La ecociudad" permanecerá 
en la Quinta Cervantes (calle 
Navarro y Ledesma, 1) hasta el 
15 de octubre, aunque Jesús 
Domínguez apunta que "si hay 
mucha demanda intentaremos 
que la Comunidad de Madrid 
nos la preste más tiempo". Los 
alcalaínos que lo deseen pue
den visitarla y tomar concien
cia de su importante influen
cia en la conservación del en
torno ambiental urbano. 
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Pablo González, portavoz socialista y concejal de Hacienda hsta el año 2003 

El PSOE, preocupado por el endeudamiento municipal: 

"El PP gastó 18 millones más 
de lo previsto para 2004" 
El grupo de concejales del PSOE criticó "la situación financiera a la que ha llevado el PP al ayun
tamiento de Alcalá". Según manifestó el portavoz socialista, Pablo González, a PUERTA DE MA
DRID, la liquidación del presupuesto municipal del año 2004 presenta un espectacular aumen
to del gasto sobre lo previsto cuando se aprobó por el pleno de la corporación: "Para el ejercicio 
correspondiente al año 2004 se aprobó un presupuesto de 153.100.000 euros (25.473 millones 
de las antiguas pesetas); sin embargo, la liquidación de ese presupuesto, que se nos ha entrega
do estos días, está en 230.920. 156 euros (38.421 millones de pesetas)", explicó Pablo González. 
Tales cantidades suponen un incremento del gasto de 77.820.156 euros (12.948 millones de pe
setas) que se han equilibrado, porque así lo exige la ley con un incremento similar de los ingre
sos. Sin embargo estos ingresos, según Pablo González, son fruto del endeudamiento. 

El portavoz socialista, ante
rior concejal de Hacienda hasta 
la llegada del PP al gobierno 
municipal en el año 2003 afrr
mó: "Si es dificil cuadrar un 
presupuesto de 153 millones de 
euros, no quiero pensar lo com
plicado que puede ser cuadrar 
casi 80 millones de euros gasta
dos de más sobre lo inicialmen
te presupuestado". Además, 
González añadió que "en la li
quidación del presupuesto de 
2004 hay un remanente de te
soreria del que la misma inter
ventora dice que hay que liqui
dar papel. No conozco las cifras 
reales, pero parece claro que 
este ayuntamiento está muy 
endeudado". 

Pablo González atribuyó tal 
descompensación presupuesta
ria "a las obras no planificadas 
por no existir un programa de 
gobierno; no hay un proyecto 
terminado y por el contrario, el 
PP gobierna de manera populis-
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ta y a impulsos". 
El portavoz socialista puso el 

ejemplo que según su grupo es 
"el más representativo del des
pilfarro que se está haciendo 
del dinero de todos los alcalaí-

nos por parte del PP". Se refirió 
a la alegoria que había de Don 
Quijote y Sancho Panza en la 
Puerta del Universo, la entrada 
a Alcalá en la Vía Complutense 
a la altura de la calle Ávila: 

CONSU,LTA MEDICO ~ ~e1 
PSIQUIATRICA pJ # 

AIElllA•IEITI llATllTI 
• Ansiedad, estrés, insomnio, depresión, anorexia, obesidad 
• Dependencia tabaco, alcohol y otras sustancias 

Consulta 
previa petición de hora 

el Teniente Ruiz nº 5 · 1 º A 
Telf .: 91 881 63 47 

ALCALÁ DE HENARES 

"Como se recordará, en aquella 
rotonda había un monumento 
que representaba una puerta y 
en ella estaban representados 
Don Quijote por un ciprés y 
Sancho Panza por un olivo. Ese 
monumento se quitó cuando se 
hizo el túnel de la calle Ávila y 
se trasladó al Ensanche, con
cretamente a la avenida Miguel 
de Unamuno. Allí montaron la 
alegoria y estuvo puesta duran
te un mes aproximadamente. 
Ahora la han vuelto a quitar y la 
están volviendo a hacer". Pablo 
González añadió: "Desde el gru
po socialista queremos denun
ciar el despilfarro que se está 
haciendo con el dinero de esta 
ciudad. Se está hipotecando al 
ayuntamiento y no sabemos en 
qué situación nos vamos a en
contrar las arcas municipales 
cuando este equipo de gobierno 
cese en el año 2007" . Y es que 
según el portavoz socialista 
"mucho nos tememos que si en 
el año 2004 se ha liquidado el 
presupuesto con un gasto su
perior a lo previsto de casi 80 
millones de euros, cuando se li
quide el del año 2005, el de las 
celebraciones del cuarto cente
nario del Quijote, el gasto se ha 
tenido que multiplicar" . 

Además Pablo González dijo: 
"Hay obras que, debido a la 
mala planificación de este go
bierno municipal que preside 
Bartolomé González, se están 
haciendo dos y tres veces. En el 
caso del jardín de los Sentidos 
se plantaron olivos pero llegaron 
los vecinos y denunciaron que 
eso era muy perjudicial para los 
alérgicos, así es que quitaron los 
olivos que habían plantado". 

Según el portavoz del PSOE 
en el ayuntamiento "otro ejem
plo del despilfarro y de la mala 
planificación de este gobierno 
del PP es el del túnel de la calle 
Ávila, que empezó con presu
puesto de ejecución de las 
obras de 2 millones de euros y 
ha acabado con un gasto de 3 
millones de euros". 

Pablo González reconoció que 
"el equilibrio de los ingresos es 
ficticio puesto que como es lógi
co las modificaciones de crédi
tos que se realizan para afron
tar gastos tienen que ir acom
pañadas de los correspondien
tes ingresos, según establece la 
ley. Sin embargo se establece 
como ingresos los créditos que 
se piden, transferencias y los 
impuestos no cobrados, es de
cir, el papel. Quiere esto decir 
que aunque en la liquidación se 
equilibren los ingresos a los 
gastos, lo que realmente queda 
es endeudamiento". Según Pa
blo González los derechos reco
nocidos de ingresos ascendie
ron en 2004 a 154'5 millones de 
euros de los que realmente se 
ingresaron durante el ejercicio 
casi 128 millones de euros y 
quedando pendiente de cobro 
algo más de 26 millones de eu- . 
ros. 
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la CAi financiará la futura comis ~~ ~ ~tl~?.~Y~~~~ 
El martes día 20 de septiembre h ub o pleno municipal ordinario de cuatro horas y me
dia y con 26 puntos. En el punto 2 se aprobó el Plan Regional de Inversiones y Servi
cios de Madrid (PRISMA) 2006-2007 correspondiente a Alcalá, qu e sólo incluye la cons
trucción de una comisaria conjunta de Policía Municipal y Policía Nacional en la ave
nida Miguel de Unamuno de El Ensanche, en una parcela munic ipal junto a la plaza de 
toros. La comisaría costará 8,8 millones, de los que la CAM pondrá 7,9 a través del men
cionado PRISMA, el ayuntamiento pondrá 0 ,4 y la dirección general de la policía 0,5. 

Al empezar la sesión el con
cejal del PSOE Javier Ocaña 
planteó una cuestión previa: 
"En el anterior pleno hice una 
declaración errónea y pido 
disculpas al concejal de Ur
banismo, Luis Fuentes, y a 
mi grupo". Ocaña rectificó así 
su afirmación de que el au
mento de edificabilidad en la 
parcela de la calle Antonio de 
Nebrija era obra del actual 
gobierno municipal, cuando 
en realidad lo decretó el pro
pio Ocaña en el anterior man
dato, en el que fue concejal 
de Urbanismo. En el punto 1 
se dio cuenta de la entrada en 
vigor de los estatutos del ente 
público empresarial local de
nominado 'Alcalá Desarrollo', 
que sustituye al OADE. 

"Interior debería 
financiar 
la comisaria" 

En el punto 2 se aprobó la 
relación de actuaciones e im
porte del porcentaje de cofi
nanciación para las obras en 
Alcalá del PRISMA 2006-
2007. El portavoz municipal 
de IU, Francisco Calles, dijo: 
"El pleno de 23 de enero de 
2004 aprobó un convenio de 
colaboración entre adminis
traciones para la comisaría 
conjunta de Policía Nacional 
y Policía Local. ¿Ya no vale 
ese convenio? Establecía que 
el ministerio de Interior paga
ría el proyecto básico y de eje
cución y el ayuntamiento fi
nanciaría toda la obra, cosa 
que lógicamente no apoyába
mos. Bastante hacía el ayun
tamiento con ceder su suelo 
como para además tener que 
hacer lo que es competencia 
de Interior. Ahora es distinto 
y parece que el 95% de la co
misaria será financiada por la 
CAM y el 5% por el ayunta
miento. ¿También la CAM fi
nancia proyectos de Interior 
como la comisaría? ¿Conlleva 
esto la eliminación de otras 
obras del PRISMA en Alcalá? 
¿O se incorpora al nuevo 
PRISMA? El reglamento dice 
que debemos tener los expe
dientes 48 horas antes del 
pleno, sólo nos llegaron ayer 
a las doce de la mañana, 
como ocurre asiduamente. 
Deberíamos tenerlos el vier
nes por la tarde, ya que el do-
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En este solar, junto a la plaza de toros, 
se construirá la futura comisaría conjunta de policía 

mingo dificilmente venimos". 
El portavoz municipal del 

PSOE, Pablo González, afir
mó: "Nos alegra la presencia 
del portavoz municipal del 
PP. Gustavo Severién, y que 
ya le puedan quitar los torni
llos del brazo roto. ¡Sí, hablo 
en serio! Efectivamente nos 
han dado los expedientes sin 
tiempo para estudiarlos. 
¿Todo el dinero del PRISMA 
2006-2007 va destinado a la 
comisaría? No nos oponemos 
a la comisaria, pero el ayun
tamiento no debe financiar 
competencias de Interior. Así 

se ahorraría mucho dinero 
que se podría destinar a edu
cac10n u otros asuntos. 
¿Cómo queda la financiación 
del PRISMA?" 

"El ministro 
de Interior 
despreció a Alcalá" 

Severién contestó: "Calles, 
ese convenio sigue en vigor y 
no elimina otros convenios 
del PRISMA ya firmados . Sí 
se incorpora al nuevo PRIS
MA. El viernes por la tarde 

lA MEJOR OPCIÓN PARA APRENDER , 
ALE MAN 
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mucho a educación, haciendo 
escuelas infantiles con fon
dos municipales. Hay que dar 
seguridad a Alcalá con este 
cuartel. El ministro de Inte
rior, José Antonio Alonso, 
despreció a Alcalá y no le 
concedía la comisaría hasta 
dentro de diez años. Hemos 
tratado de que el coste sea el 
menor posible. El 95% del 
coste, 7.892.364 euros, lo 
pondrá la CAM y la dirección 
general de la policía pondrá 
500.000 euros. Es una buena 
gestión del gobierno munici
pal, hay que felicitar al alcal
de". 

Calles respondió a Seve
rién: "La segunda parte te la 
podías haber ahorrado, ya la 
sabíamos. No puede seguir en 
vigor el mismo convenio, ya 
no es el ayuntamiento el que 
financia toda la comisaría. 
¿Por qué la CAM financia a 
Interior? ¡Con lo severa que 
es Esperanza Aguirre con el 
gobierno central para otras 
cosas! ¿Hay que felicitar al al
calde? Si Interior hubiera fi
nanciado su comisaría de Po
licía Nacional y la CAM y el 
ayuntamiento hubieran fi
nanciado su comisaría de Po
licía Local, habría quedado 
dinero para otras cosas". 

"Es un error 
dedicarle todo 
el PRISMA'' 

Pablo González replicó: "Ni 
el convenio ni nada decía que 
la comisaría tardaría diez 
años. Eso dependía de qué 
convenio se firmara. Interior 
debe financiar la comisaría. 
Es un error que el 100% del 
PRISMA 2006-2007 vaya 
para la comisaría. Al hablar 
de educación no me refería 
sólo a escuelas infantiles". 

Severién insistió: "La comi
saria no era prioridad para 
Interior, que la demoraba diez 
años. Por eso se firma este 
convenio. Antes se quejaban 
de que el ayuntamiento fi
nanciara la comisaría. Ahora, 
de que la financia la CAM. 
Para Esperanza Aguirre la se
guridad ciudadana sí es una 
prioridad: BESCAM, más co
ches de policía y 50 agentes 
más para Alcalá... Cuando 
hay prioridades no hay parti
dismo, como usted pretende. 
Sólo hay interés por los ciu
dadanos, más aun si la comi
saria se hace con el menor 
coste posible". El punto se 
aprobó con la oposición del 
PSOE y la abstención de IU. 
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Concedió más edmcabilidad iunto a Poliseda 

El pleno re-recaliticó otra parcela 
El pleno municipal del 20 de septiembre recalificó una parcela junto a Poliseda que ya había 
recalificado el 19 de abril de industrial a residencial. En esta ocasión aumentó las viviendas 
que se edificarán en esa parcela, a petición de su propietario, la Seguridad Social. También re
calificó otra parcela metida en la fábrica de Poliseda pero que es propiedad de otra empresa. 

El martes día 19 de abril un 
pleno municipal ordinario 
aprobó una modificación pun
tual del PGOU en la unidad de 
ejecución 20. Esto recalificó de 
industrial a residencial la par
cela 20 B (281.530 m 2

), pro
piedad d e la empresa textil Po
liseda y situada en torno a su 
fábrica, entre las carreteras de 
Camarma y Daganzo. A cam
bio de las plusvalías obtenidas 
por esta recalificación, Polise
da se comprometió a mante
ner en Alcalá su actividad y 
sus empleos. Aquel pleno tam
bién recalificó la parcela cir
cundante 20 A (211.326 rn2

), 

propiedad de la Seguridad So
cial porque se la embargó a 
Poliseda por deudas de ésta. 
El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, lo justificó di
ciendo que la unidad de ejecu
ción 20 era indívisible y no se 
podía recalificar la 20 B sin re
calificar también la 20 A. A la 
20 B se le dío una edificabili
dad de 0 ,7 m 2/rn2 y la 20 A de 

.0 ,5 m2/m2
• Esto se aprobó con 

los votos a favor de PP y PSOE 
y la abstención de IU. 

0,7 ya 

La Seguridad Social alegó 
esta recalificación porque 
también quería una edificabili
dad de O, 7 m 2 /m2 en su 20 A. 
es decir, que se le permitiera 
edificar una superficie de vi
viendas igual al 70% de la su
perficie edificable de la parce
la 20 A. Por otro lado, no toda 
la 20 B es de Poliseda, una pe
queña parte es de otra empre
sa que había pasado desaper
cibida hasta que alegó que su 
terreno también debía ser re
calificado como el resto de la 
20 B. El pleno municipal del 
20 de septiembre admitió am
bas alegaciones en el punto 5 , 
un díctamen para la estima
ción parcial de las alegaciones 
formuladas a la modificación 
puntual del PGOU en la uni
dad de ejecución 20 y para re
mitir la modificada modifica
ción puntual a la consejería de 
Medío Ambiente y Ordenación 
del Territorio de la CAM para 
que emita el informe de im
pacto ambiental. 

Francisco Calles (IU) dijo: 
"Cuando las cosas se hacen 
mal hay que traerlas varias ve
ces. La unidad de ejecución 20 
se dividíó en la 20 A y la 20 B 
(Poliseda) para hacer el conve
nio de Poliseda que apoyába
mos. Pero aprovechasteis para 
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recalificar todo, la 20 B y tam
bién la 20 A, que no es de Po
liseda sino de la Seguridad So
cial, que en 1991 hipotecó 
esos terrenos a Poliseda para 
cobrar lo que ésta le debía. En 
aquel pleno nos obligasteis a 
abstenernos porque no votas
teis por separado la recalifica
ción de la 20 A y la de la 20 B. 
No os importa salvar los em
pleos de Poliseda, sólo hacer 
viviendas allí. Por eso recalifi
casteis todo". 

Calles añadíó: "Ahora la Se
guridad Social plantea estas 
alegaciones porque quieren 
que le den lo mismo que a Po
liseda. Y se lo dais. No pode
rnos apoyar eso, no tiene nada 
que ver con salvar empleos. 
Que cada cual asuma su res
ponsabilidad en esas recalifica
ciones. También resulta que 
aparte de Poliseda hay otra 
empresa que tiene terreno en 
la 20 B y reclama sus dere
chos. Sí hay que atender las 
alegaciones de esa empresa 
que está metida en la fábrica 
de Poliseda y es propietaria de 
unos m 2 que no se van a dejar 
ahí como un núcleo industrial 
sin recalificarlo a residencial 
como el resto de la 20 B. Pero 
no apoyarnos que atendáis las 
alegaciones de la Seguridad 
Social. Haced un convenio ur
banístico para la empresa y 
otro para la Seguridad Social. 
¿Por qué dívidís la unidad de 
ejecución 20 en la 20 A y la 20 
B, si luego lo tratáis todo igual? 
Es lo mismo que hicisteis en 
las parcelas 2 A y 2 B (avenida 
de Madrid) y en otras". 

"No sabemos 
qué se aprueba" 

Genoveva Christoff (PSOE) 
afirmó: "Retiren el punto 5, no 
sabernos qué se aprueba. Leo 
el dictamen de la comisión in
formativa: 'Consideramos dos 
escritos de alegaciones infor
mados por los servicios técni
cos municipales, proponiendo 
su estimación con carácter 
parcial según los informes 
emitidos y obrantes en el ex
pediente'. Fui a leer esos infor
mes, que tienen todos fecha 
del 13 o 14 de septiembre. El 
informe del secretario general 
del ayuntamiento dice: 'Hay 
que introducir las correccio
nes oportunas en base a la es
timación parcial de las alega
ciones formuladas por la Se
guridad Social y por la empre
sa'. Además remite al informe 
de la directora del área jurídi
ca de Urbanismo, que en cam
bio dice que hay que estimar 
las alegaciones de la Seguri
dad Social y no las de la em
presa. Y remite a su vez a otro 
informe que sólo habla de 'es
timación parcial de las alega
ciones' pero no de qué parte. 
La directora del área jurídica 
de Urbanismo díce: 'Hay dife
rencia de superficie y hay que 
medir. Es una operación sin
gular. Remite al informe del 
arquitecto municipal (9 de 
agosto) que dice que no hay 
que estimar las alegaciones 
por incumplir el articulo 95 de 
la Ley de Suelo de la CAM, que 
dice que la cesión de suelo 
debe ser taxativa. ¿Cuál ha 

sido el acuerdo? Nunca se 
dice". 

El edil de Urbanismo, Luis 
Fuentes , replicó: "Calles, hay 
percepciones subjetivas: 'Lo 
que menos nos importa es Po
liseda', 'Lo hacemos mal y por 
eso se vuelve a traer'. No se 
vuelve a traer. Se trae un trá
mite: enviar la documentación 
pertinente a la CAM para que 
dé el informe de impacto am
biental. Nos importa Poliseda 
y su entorno. La modificación 
puntual del PGOU es a inicia
tiva del ayuntamiento, no de 
particulares ni de institucio
nes como la Seguridad Social. 
El ayuntamiento vio oportuno 
que la unidad de ejecución 20, 
como unidad de ejecución ar
mónica, se dívidiera en dos: 20 
A y 20 B. Tenia propiedad de 
suelo una industria privada y 
solucionamos dos aspectos de 
la ciudad: Primero, los proble
mas de Poliseda . Ustedes 
quieren allí un enclave indus
trial y n osotros cambiarlo. Se
gundo, la Seguridad Social ob
tuvo la 20 A como pago de la 
deuda de Poliseda. El ayunta 
miento vio que la 20 A debía 
ser residencial y el PSOE apro
bó que lo fuera con coeficien
tes distintos a los que aproba
mos ahora tras la alegación de 
la Seguridad Social. IU se abs
tuvo. También hay que tener 
en cuenta a otros propietarios 
de allí, como esa empresa que 
tiene u nas naves industriales 
y aceptarnos su alegación". 

Fuentes añadió: "Christoff, 
ni sé ni me preocupa lo que.ha 
leído o ha dejado de leer. Reco
noce que no estuvo en la co
misión que informó de esto y 
de la alegación de la Seguridad 
Social detalladamente, con su 
modificación de coeficientes. 
Se lo repito si quiere, pero 
cansaré al público. Léase el 
expediente, no sólo los infor
mes. Léase la alegación. De lo 
que no ha leído probablemen
te le surgen sus lagunas" . 

"¡Vaya 
pelotazo!" 

Calles respondíó: 'Ya sabe
mos eso. Diferimos en las 
apreciaciones. ¿Los preocupa · 
ría Poliseda si estuviera en 
otro terreno no recalificable? 
Hay que medir bien y hay que 
tener en cuenta a esa empresa 
con sus naves. Pero aprove
cháis que el Pisuerga pasa por 
Valladolid para recalificar el 
terreno de la Seguridad Social 
como el de Poliseda. ¡Vaya pe
lotazo ha dado la Seguridad 
Social! Debería dar a Poliseda 
parte de la plusvalía, precisa· 
mente por ser una administra
ción pública". 

Christoff insistió: "¿Qué par
te de la alegación estiman? 
Quizá lo ha dicho en comisión. 
no en el expediente. Hay erro· 
res y contradícciones. El se· 
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Francisco Calles, ex trabajador 
de Poliseda 

cretario general del ayunta
miento no puede remitir a un 
informe de la directora del 
área jurídica de Urbanismo, 
que sólo estima una alegación, 
no las dos que dice el secreta
rio general. La Seguridad So
cial quiere la misma edificabi
lidad que el terreno de al lado 
y no hacer la carretera que le 
corresponde hacer. En el suelo 
de la Seguridad Social no hay 
nada. ¿Cómo le dan lo mismo 
que a un suelo con una fábri
ca funcionando? Tráiganlo a 
pleno cuando sepamos qué se 
aprueba". 

Fuentes respondió: "Calles, 
sí nos preocuparía una empre
sa que estuviera en una situa
ción sínlllar en un terreno de
finitivamente industrial. Poli
seda ya nos preocupó en la 
oposición e hicimos reuniones. 
Christoff, me pregunta porque 
no sabe. No ha leído ni ha es
tado en la comisión. Sí hubo 
otros del PSOE y parece que 
no se lo comunicaron, no es
tán ustedes compenetrados. 
El suelo de la Seguridad Social 
no tiene nada, pero sí un uso 
industrial que cambió a resi
dencial con el voto favorable 
del PSOE. Ahora la Seguridad 
Social quiere que los paráme
tros para su 20 A sean los 
mismos que para la 20 B. Por 
tanto, los acuerdos para la 20 
A son: La edificabilidad sube 
de 0,5 m 2 /m2 a O, 7 m 2 /m2

• La 
cesión de suelo al ayunta
miento sube del 10% al 15% 
del terreno debido a esa subi
da de 0,5 a 0,7. El 85% res
tante de la 20 A es edificable y 
el 5% de ese 85% será para vi
vienda joven". 

Christoff reclamó: "Ese pa
pel no está en el expediente". 
El alcalde intervino: 'Ya tuvo 
sus dos turnos y el asunto 
está suficientemente debati
do". Pablo González intentó 
hablar pero el alcalde insistió: 
"Lo que se aprueba es el orden 
del día". El punto se aprobó 
con la oposición del PSOE y la 
abstención de IU. 

PUERTA de Madrid 

SalVador Guardiá: "El nuevo reglamento de centros de mavores lo permite" 

.:Jubilados de 18 años? 
El pleno municipal aprobó en el punto 12 modificar el reglamento de los centros municipa
les para personas mayores, los antiguos clubes de jubilados y pensionistas. El concejal de 
IU Salvador Guardiá advirtió de que el nuevo reglamento permitía ser socios de estos cen
tros a mayores de edad incapacitados, aunque tuvieran 18 años. Guardiá pidió otras alter
nativas para estos jóvenes. 

Antes hubo otros puntos 
que se tramitaron rápidamen
te. El punto 8 fue un dictamen 
dando cuenta de la entrada en 
vigor del reglamento del servi
cio municipal de abasteci
miento de agua y saneamiento 
de Alcalá de Henares, servicio 
que está concedido a una 
unión temporal de empresas 
llamada 'Aguas de Alcalá'. 

En el punto 9 se aprobó por 
unanín1.idad bonificar a diver
sos particulares por obras 
acogidas al plan especial de 
rehabilitación del casco histó-
rico. 

"Presupuesto 
mal hecho" 

En el punto 1 O se aprobó por 
unanín1.idad el reconocimiento 
de crédito y pago a proveedo
res por servicios y suministros 
efectuados sin consignación 
presupuestaria en ejercicios 
anteriores. Pablo González 
(PSOE) dijo: 'Votamos a favor, 
pero hay una mala planifica
ción del presupuesto munici
pal. Este punto debe ser para 
facturas antiguas. Sin embar
go incluye facturas corrientes 
del actual ejercicio por servi
cios como visitas culturales, 
turismo, IV centenario . .. Esos 
servicios deberían figurar en el 
presupuesto municipal, debe
rían tener consignación presu -
puestaria". 

En el punto 11 se aprobó por 
unanín1.idad el nombramiento 
del representante de CCOO en 
el Consejo Municipal de la 
Mujer, en sustitución del ante
rior. 

En el punto 12 se modificó el 
reglamento de los centros mu
nicipales para personas mayo
res. Salvador Guardiá (IU) 

Salvador Guardia (IU) 

dijo: "El reglamento nuevo 
dice: 'Podrán adquirir la con
dición de socio los mayores de 
edad y menores de 60 años 
que hayan trabajado y tengan 
incapacidad absoluta' . Por 
tanto, podrá haber socios de 
18 años en los centros de ma
yores. Es inaceptable que 
Alonso Masero confunda a los 
ciudadanos. Acuerde con el 
concejal de Juventud, Marcelo 
Isoldi, actividades acordes 
para ese colectivo de jóvenes 
incapacitados. Si no, van a 
crear el colectivo de mayores 
prematuros". 

"¡También niños!" 

Guardiá añadió: "El informe 
que he leído está sin firmar y 
no sabemos quién lo ha hecho, 
pero tiene dos perlas: Primero, 
dice que los menores incapaci
tados están excluidos. ¡Sólo 
faltaba que también incluye
ran niños como socios de los 
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centros de mayores! Segundo, 
dice que es necesario que esta 
modificación del reglamento 
no choque con la normativa de 
la CAM. ¡Si aún no saben si 
choca, retiren el punto! Efecti
vamente choca con la ley de 
servicios sociales de la CAM, 
que dice que la atención ama
yores será para los que tengan 
65 años o más. También cho
ca con la constitución, que 
dice que las competentes para 
esto son las comunidades au
tónomas". 

Pablo González (PSOE) afir
mó: "Hay un número rninimo 
de personas en esa situación 
de incapacidad total sin haber 
cumplido 65 años. Casi todos 
los centros de jubilados y pen
sionistas nos lo han plantea
do. Con las actuales prejubila
ciones, hoy las fábricas dan 
jubilaciones permanentes no a 
los 18 pero sí a los 55 años". 

El concejal de Tercera Edad, 
Ramón Alonso Masero, con
testó: "González, agradezco su 
apoyo. Guardiá, tenemos au
tonomía para nuestros cen
tros, como los centros de Día 
dependen de la CAM. Cuando 
usted fue responsable prohi
bió a esas personas incapaci
tadas y menores de 65 años 
acceder a los centros cuando 
antes se lo habían permitido. 
Nosotros sumamos y satisfa
cemos las reivindicaciones de 
los ciudadanos". 

"Presupuesto 
para mayores" 

Guardiá: "En el anterior 
mandato cumplimos la ley de 
la CAM y por eso hicimos este 
reglamento rebajando la edad 
a 60 años. Ya no se llaman 
clubes de jubilados y pensio
nistas, sino centros municipa
les de mayores. La modifica
ción habla de 'mayores de 
edad', es decir, admite gente 
de 18 años. Cambien entonces 
el nombre del capítulo de 'Pre
supuesto para mayores'. Es 
ilícito al menos". 

Pablo González replicó: 
"Agradezco el aviso, pero ya 
conozco cómo se llaman los 
centros. Hay personas con in
capacidad total a los 55 años 
de edad". Alonso Masero dijo: 
"Mantenemos la propuesta y 
la llevaremos a cabo". El pun
to se aprobó con los votos a fa
vor de PP y PSOE y la oposi
ción de IU. 

24 de septiembre de 2005 



las torres de 15 plantas pasaron otro trámtte plenaño 

los "rascacielos", más cerca 
El plen o m unicipal del 20 de septiembre incluy ó la aprobación provisional de la modi
ficación punt ual del PGOU en la unidad de ejecución 2 A (140.807 m "), s ita en la ave
nida de Madrid junt o a la estación de La Garena. Esto permite la edificación de torres 
de 15 pisos en la 2 A, algo que ya recibió la aprobación inicial en el pleno del 26 de abril 
y que fue confirmado en el pleno del 20 de septiembre. 

El punto 6 fue un dictamen 
para considerar el informe del 
arquitecto municipal e intro
ducir las correcciones perti
nentes en la modificación 
puntual del PGOU en el Paseo 
de las Moreras, remitiéndola a ' 
la CAM para que hiciera su in
forme de análisis ambiental. 
Se aprobó por unanimidad 
aunque el PSOE quería votar 
no, pero una inoportuna caída 
del vaso de agua de Pablo 
González le impidió hacerlo. 
Después el alcalde no admitió 
ya la rectificación del voto. 

"Unos promotores 
diseñan Alcalá" 

El punto 7 fue un dictamen 
para aprobación provisional 
de la modificación puntual _del 
PGOU en la unidad de ejecu
ción 2 A, sita en la avenida de 
Madrid. Francisco Calles (IU) 
afirmó: "Unos promotores in
mobiliarios, privados o públi
cos, diseñan el urbanismo de 
Alcalá, aunque Fuentes diga 
que es a iniciativa del ayunta
miento. Una iniciativa guiada 
por los promotores, en todo 
caso. En la 2 A y en otras par
celas que eran industriales no 
han puesto ninguna industria 
durante muchos años, espe
rando que llegara el PP y la re
calificara a residencial. Esos 
benefüi:ios sustanciosos deben 
ser para la ciudad, no para los 
promotores". 

Genoveva Christoff (PSOE) 
dijo: "Nos opusimos en su mo
mento a la modificación pun
tual del PGOU en la 2 A y 
mantenemos esa postura. No 
se puede hacer modificaciones 
puntuales del PGOU cuando 
éste se está revisando, como 
ocurre ahora. Sospechamos 
que al PP no lo interesa lograr 
el nuevo PGOU, sino hacer 
modificaciones puntuales del 
PGOU para que los promoto
res se ahorren cesiones de te
rrenos y dotaciones. Las modi
ficaciones puntuales del 
PGOU son discrecionales: 'A 
éste le recalifico su terreno y al 
de al lado no'. No queremos 
modificaciones puntuales del 
actual PGOU, sino un nuevo 
PGOU y que el PP diga de una 
vez qué va a hacer con el 
PGOU. La 2 A está en la ro
tonda de la Fiat, entre la esta
ción de La Garena y la N-11, 
frente a El Corte Inglés. Es el 
mejor terreno para un promo-
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Luis Fuentes replicó a Genoveva Christoff: "Sí se puede 
y lo hacemos. Ustedes son discrecionales. Hasta en el voto" 

tor. Y encima le dejan edificar 
torres de 15 plantas. ¡Claro 
que nos oponemos! ¿Qué ser
vicios habrá para esas futuras 
viviendas? ¿Cómo irán sus ha
bitantes al colegio? ¿Cruzando 
la N-11 o la via férrea? ¿Y a ha
cer la compra? ¿Con el carrito 
al borde de la N-11? ¿Cómo se 
comunicarán con el resto de 
Alcalá? Tratan una parcelita 
con un uso, mientras un 
PGOU coordinarla Alcalá ente
ra. Ya que quieren convertir 
todo terreno industrial en resi
dencial, al menos den equipa
miento a través de un nuevo 
PGOU. No apoyamos las torres 
de 15 plantas ni que el 85% de 
las viviendas sean de precio li
bre. Alcalá necesita vivienda 
protegida". 

"Sí se puede 
y lo hacemos" 

Fuentes replicó: "Su discur
so es político, no administrati
vo. 'No se puede hacer .. .' Sí se 
puede y lo hacemos. Ustedes 
son discrecionales. Hasta en el 
voto. Aprobaron la modifica
ción puntual del PGOU en Gal 
sin esperar al nuevo PGOU. 
¿Ahí no había problemas con 
el carrito de la compra y el co
legio? No, como tampoco en la 
2 A, por ser ambas zonas ur
banas no consolidadas, pero 
zonas urbanas. Esos proble
mas que usted barrunta se so
lucionarán con nuevos proyec
tos y figuras urbanísticas 
como el plan parcial. Ustedes 
son discrecionales también 

con el Paseo de las Moreras. 
Votaron no a la modificación 
puntual del PGOU allí y hoy 
han votado sí al punto ante
rior. Nosotros apoyamos todas 
las modificaciones puntuales 
del PGOU. Ustedes unas sí y 
otras no. O aprueban unas 
primero y luego las desaprue
ban. Apoyaron la aprobación 
inicial de la modificación pun
tual del PGOU en Poliseda y 
hoy la han rechazado". 

Fuentes añadió: "En 2003 
nos encontramos sin suelo 
para vivienda pública. Las 700 
viviendas de Gal son libres, un 
convenio que hicieron uste
des. Entre dotar a esta ciudad 
de suelo para hacer viviendas 
y no hacer nada, elegimos la 
primera opción y actuar sobre 
zona urbana no consolidada. 
Habrá vivienda libre y no libre. 
Solucionamos problemas so
ciales, como el del Paseo de las 
Moreras, o de no aprovecha
miento de un suelo para el uso 
que le fue determinado en los 
años 60 o 70, calificado como 
deportivo e improductivo como 
deportivo y como industrial, 
como la parcela junto a Coin
tra, a lo que JU votó sí". 

"Sabían que darían 
el pelotazo" 

Calles respondió: "Fuentes 
no se entera, habla del pasa
do. No todas las modificacio
nes puntuales del PGOU son 
iguales. La de Gal no tiene 
nada que ver y no todas sus 
viviendas son libres, lea el 

convenio. ¿Por qué no recupe
ramos las 8.000 o 9.000 vi
viendas vacías que hay en Al
calá para sacarlas al merca
do? No, claro. Preferís benefi
ciar a los promotores privados. 
Con tantas modificaciones 
puntuales del PGOU. cuando 
llegue el nuevo PGOU ya esta
rá todo hecho. Los Llorente ya 
sabían que iban a dar el pelo
tazo en la 2 A". 

Javier Ocaña (PSOE) intervi
no: "Fuentes trata de confun
dir al pleno. Esperanza Agui
rre y Bartolomé González pro
metieron en 2003 hacer en Al
calá 7.000 viviendas para jó
venes hasta 2007. No sé si Es
peranza Aguirre sabía cómo 
estaba el planeamiento de Al
calá, pero Bartolomé González 
sí lo sabía. Con la excusa de 
ese plan de vivienda joven, re
califican masivamente. ¡Eso sí, 
con un 15% de vivienda prote
gida y un 85% de vivienda li
bre! Y encima hacen lo que los 
promotores quieren: torres de 
15 plantas, modificación del 
planeamiento a iniciativa pri
vada ... Usando la añagaza de 
la necesidad de suelo, favore
cen descaradamente a los pro
motores privados. Es más, son 
éstos los que diseñan el urba
nismo de Alcalá. Dicen que no 
había suelo en 2003. Sí lo ha
bía: en Espartales Norte. Se 
dieron más prisa en preparar 
suelo privado con recalifica
ciones que en hacer funcionar 
suelo ya preparado en Espar
tales Norte. No los interesa 
porque allí el 80% de la vivien
da es pública. ¡Y aun Fuentes 
intenta confundir! Dice que 
nosotros también hicimos re
calificaciones en Gal. Fue para 
mantener esa fábrica y sus 
empleos en Alcalá. Se mantu
vieron. ¡Compare eso con su 
recalificación discrecional y 
masiva de Alcalá! Ya llevan 
más de dos años gobernando 
Alcalá y la CAM a la vez, ¿has
ta cuándo se escudarán en 
que no hay PGOU nuevo? Aca
bamos de decir que en el pun
to 6 hemos votado sí por error. 
no tenga ese estilo de acusar
nos de apoyar ahora el punto 
6". 

Fuentes afirmó: "Ustedes 
apoyaron en pleno que desde 
la rotonda de la Fiat hasta la 
entrada a Alcalá toda vivienda 
es libre, también las 48 cedi
das al ayuntamiento. No hay 
vivienda pública. Son suelos 
transformados en residencia
les. Es suelo urbano no conso
lidado y no se puede aplicar la 
ley de 2001 que decía que el 
50% del 90% de aprovecha
miento privado debería ir a vi
vienda protegida. Piden que se 
cumpla la ley. Pues la ley esta
blece un 10% de cesión - no 
un 15% - y no obliga a hacer 
vivienda pública". El punto se 
aprobó con la oposición del 
PSOE e JU. 

PUERTA de Madrid 
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Estará iunto al camino del cementerio vieio, en el Chonillo 

El pleno aprobó 
la sede del tutoro distrito 111 
El pleno municipal del 20 de septiembre aprobó recalificar de deportiva a administrativa una 
parcela junto al camino del cementerio viejo. para que sea la sede de la junta municipal del fu
turo distrito m, que abarcará la parte de Alcalá situada al oeste de la estación y al norte de la 
via férrea. Por otro lado, el pleno también aprobó un plan de sectorización de Espartales Norte. 

En el punto 3 del p leno se 
dio cuenta de la orden del 
consejero de Medio Ambiente 
y Ordenación del Territorio de 
la CAM, Mariano Zubía, por 
la que se aprueba definitiva
mente el plan de sectoriza
ción del sector 115 -A 'Espar
tales Norte' del Plan General 
de Ordenación Urbana 
(PGOU). Este punto satisfizo 
a PSOE e IU, que ansían edi
ficar esa parte de Alcalá. 

El punto 4 fue un dictamen 
para la aprobación definitiva 
de la modificación puntual 
del Plan Especial de Reforma 

- - Interior de la unidad de eje
cución 18 del PGOU, sita en 
el camino del cementerio vie
jo. Francisco Calles (IU) dijo: 
"Se trata de cambiar el uso 
deportivo de esa parcela a Genoveva Christoff: " Ya dijimos que es un sitio pésimo" 

Cliffo~Auck•a:d 
CONSULTORES 

Préstamos-Hipotecas 
Rehipotecas 

Somos la Prinwa Entidad del 
Estado de nuestro sectnr en 
recibir esta CERTIFICACION 

Y pensar que nosotros 
creiamos que ser 

profesoonales con la calidad 
: de nuestro trabajo era algo 

habitual 

SIN JUSTIFICACIÓN DE INGRESOS 
SOLUCIONES HIPOTECARIAS 

BANCARIAS 

LIOUIDEZ INMEDIJll'JI 

SOlUCIONAMOS SITUACIONES DIFÍCllES 

uso administrativo para ha
cer la junta municipal del 
distrito III en el Chorrillo , un 
barrio con muchas carencias, 
también deportivas. Lo lógico 
es buscar otros espacios de
portivos que sustituyan a 
esta parcela, que llevaba 14 
años teniendo uso deportivo 
pero sin ninguna instalación 
deportiva". 

"Sitio pésimo" 

Genoveva Christoff (PSOE) 
afirmó: ''Ya dijimos que eso es 
un sitio pésimo para hacer la 
junta municipal del distrito 
III, una institución que debe 
cohesionar la ciudad y que no 
podrá cumplir allí sus funcio
nes". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, contestó: "Esto 
es la aprobación definitiva. Ya 
hubo una aprobación previa e 
información pública. Es más 
beneficioso cambiar esa uni
dad de ejecución a uso indus
trial, efectivamente ha sido de 
uso deportivo durante 14 
años sin tener ninguna insta
lación deportiva. Se puede es
tudiar buscar suelo deportivo 
que la sustituya, pero e-so es 
otro punto". El punto 4 se 
aprobó con los votos favora
bles del PP e IU y la absten
ción del PSOE. 

SEAT 
autoemcx::ión 9187964 12 

e/ Divino Vallés, 2 - 1 ºA - Tlf.: 91 879 64 12 - ALCALA DE HENARES 
e/ Londres, 50 - 2º D -Tlf.: 91 655 50 66 -TORR&JÓN DE ARDOZ 
e/ Lechuga, 6 - 2ª planta. Tlf.: 91 492 10 95 - FUENLABRADA 

SEAT 
Hnos. Atienza 

www.cliffordauckland.com 
Vla Complutense, 98 C1ra. M-300 (Antigua N-11). km. 29,400 
Tells.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 Salida a Madrid (Frente a Zanussl) 
Fax: 91 888 05 05 Telf.: 91 877 13 87 - Fax: 91 878 96 60 

ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 24 de septiembre de 2005 



..... .-1-;;;:--1llill!!!:r.'.:::' .. 
!" 

Pablo González, portavoz socialista en el ayuntamiento, en el despacho del grupo municipal del 
PSOE desde donde se contempla el mercado municipal 

El ponavoz socialista duda de que el vieio sea denibado a-oñmeros de año: 

"los comerciantes desconocen 
el provecto del nuevo mercado" 
El portavoz del grupo de concejales del PSOE en el ayuntamiento de Alcalá, Pablo Gonzá
lez, manifestó que "el PP nos enseñó el anteproyecto de construcción del nuevo mercado 
deprisa y corriendo en una comisión informativa del área económica. Siempre ocurre lo 
mismo, que nos enseñan los anteproyectos sin posibilidad de que podamos estudiarlos a 
fondo. La razón es que es dificil que una concejala como Marta Viñuelas pueda llevar tan
tas áreas de gestión. No me duelen prendas al decir que probablemente esté trabajando 
bien en el área de turismo pero es dificil que una sola persona lleve tantas áreas y tan com
plicadas como personal, desarrollo económico, comercio, consumo y turismo, además de 
una tenencia de consumo. Eso trae consigo que en la mayoría de las áreas, que pueden ser 
menos atractivas que la de turismo, falte contacto y diálogo con los afectados". 

El portavoz socialista afirmó to. Yo sí que me he reunido El portavoz socialista asegu-
que "lo que nosotros pudimos con ellos al menos dos veces. ró que la concejala Marta Vi
ver es que se trata de hacer la La primera ocasión fue con un ñuelas no puede decir que se 
adjudicación a una empresa grupo numeroso de comer- ha reunido con ellos "por la 
para que construya y gestione ciantes y no con tres o cuatro sencilla razón de que los co
el nuevo mercado. El antepro- como dice la concejala. La merciantes me han dicho que 
yecto establece que haya tres queja principal que nos hacen con quien se han reunido ha 
o cuatro plantas, con una es precisamente el desconoci- sido con un técnico y que 
zona para los comerciantes miento que tienen del proyecto cuando preguntaban alguna 
actuales y una zona de ocio en y de su situación en el merca- cuestión no tenia ni idea". 
la que se ha hablado de una do municipal". De hecho el jefe de la oposi-
piscina y de un gimnasio, pero Según Pablo González "es un ción en el ayuntamiento afir-
poco más". hecho real el desconocimiento mó que "yo mismo me encar-

Pablo González dijo que "lo que tienen los comerciantes de gué de trasladar a la concejala 
más preocupante del mercado ese proyecto de nuevo merca- Marta Viñuelas el malestar de 
municipal, después del paisa- do. Ellos me han comentado a los comerciantes del mercado 
je idílico que pintó Marta Vi- mi que desconocen por com- y lo hice en el lugar correspon
ñuelas en la entrevista publi- pleto qué se va a hacer y qué diente, en la comisión del área 
cada la semana pasada por va a ocurrir con ellos durante económica. Ella me planteó su 
PUERTA DE MADRID, es la si- el tiempo que duren las obras. incredulidad manifestándome 
tuación en que van a quedar Incluso desconocían qué res- que no era cierto y que todo 
los comerciantes. "Es falso lo puesta tiene su propuesta de iba muy bien. Pero es que al 
que dijo Marta Viñuelas acer- que los puestos que ocupen en dia siguiente me reuni con 
ca de que los comerciantes es- el nuevo mercado tengan doce una representación de cinco 
tán ya informados del proyec- metros cuadrados". comerciantes del mercado y 
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me volvieron a decir que no te
nían información sobre el pro
yecto e inclu so n os la pedían a 
nosotros. Esto desmiente lo 
que dice Marta Viñuelas de 
que los comerciantes están in
formados. De hecho ha salido 
un Plan Especial de Reforma 
Interior (un PERI) para desa
rrollar el proyecto del nuevo 
mercado. La ley establece que 
se pueden presentar alegacio
nes pero para hacerlo los co
merciantes tendrán que cono
cer el plan y hasta el día de 
hoy no lo conocen". 

Pablo González añadió que 
"lo que está claro es que la 
concejala Marta Viñuelas no 
ha logrado el consenso con los 
comerciantes del que presu
me. Primero les dijeron que los 
iban a trasladar de manera in
dividual a cada uno de ellos, 
luego les hablaron de darles 
una indemnización pero la re
alidad es que al día de h oy no 
saben nada" . 

"A mí me da la impresión de 
que una vez más este es uno 
de los proyectos que presenta 
el PP con una excesiva prisa", 
dijo González para afirmar a 
continuación que "luego te en
cuentras con que la gente 
afectada no tiene ni idea de lo 
que va a pasar con su futuro". 

De todos modos el portavoz 
socialista manifestó que tiene 
sus dudas acerca de que el PP 
sea capaz de hacer el nuevo 
mercado municipal: "Este 
equipo de gobierno hace mu
chas propuestas y la realidad 
es que el 95 por ciento de ellas 
no las cumple. Antes de derri- ' 
bar el mercado municipal ten
drán que solucionar muchos 
problemas y es evidente que 
uno de ellos es el futuro de los 
comerciantes. Estamos en 
septiembre y no han tenido un 
acuerdo con ellos. Estamos 
muy acostumbrados a que el 
PP ponga fechas que luego no 
cumple como el plan de apar
camientos, el jardín de los sin
sentidos, etc. Yo no sé si es 
que lo hacen para ralentizar 
las obras de cara a que se 
acerque el proceso electoral o 
es debido a la ineptitud del 
equipo de gobierno a la hora 
de realizar los proyectos". 

PUERTA de Madrid 



la oposición ve oscurandsmo en 'Promoción de Alcalá: IV Centenario 

Severién: "No pierdas 
un minuto en ir al iuzgado" 
En el pleno municipal IU pidió la convocatoria urgente del consejo de administración 
de 'Promoción de Alcalá: IV Centenario', una empresa municipal que, según la oposi
ción, no informa de su gestión. Gustavo Severién, portavoz municipal del PP, pidió al 
de IU, Francisco Calles, que fuera al juzgado de la calle Colegios. 

En el punto 13 Francisco Ca
lles (JU) propuso: "La empresa 
municipal 'Promoción de Alcalá: 
IV Centenario' fue constituida 
en diciembre de 2004 y hasta 
hoy, casi un año después, su 
consejo de administración se ha 
reunido en tres ocasiones y sólo 
para tratar temas burocráticos 
o ampliar su número de conse
jeros. La empresa municipal 
gasta, contrata y aprueba activi
dades sin que medie ningún 
acuerdo ni control por parte del 
consejo de administración, todo 
ello a pesar de que sus estatu
tos, en el articulo 18, dicen: 'La 
dirección, gestión y administra
ción de la sociedad están atri
buidas al consejo de adminis
tración'. Ante esta falta de 
transparencia, el grupo munici
pal de JU solicitó en junio de 
2005 al alcalde y presidente de 
'Promoción de Alcalá: IV Cente
nario' la convocatoria urgente 
del consejo de administración. 
No hemos tenido respuesta al
guna y, por lo tanto, los alcalaí
nos no tienen la más minima in
formación de la gestión admi
nistrativa, económica y de pro
gramación de la empresa". 

Calles añadió: "Como conse
cuencia del oscurantismo, la 
inoperancia y la instrumentali
zación de la empresa municipal 
por el PP. se propone al pleno: 
Primero, la convocatoria urgen
te del consejo de administración 
de 'Promoción de Alcalá: IV Cen
tenario' para que sea este órga
no el que adopte los acuerdos 
precisos para el buen funciona
miento de la empresa, como es 
habitual en cualquier empresa 
pública y organismo autónomo, 
y tal y como recogen sus propios 
estatutos. Segundo, que se haga 
público el presupuesto de ingre
sos y gastos de esta empresa 
municipal, así como el método 
de contratación de las diferen
tes actividades programadas y 
su idoneidad". 

IV centenario 
después de 2005 

Pablo Gon.zález (PSOE) afir
mó: "Ya cuando se creó la em
presa municipal 'Promoción de 
Alcalá: IV Centenario' dijimos 
que no entraba en nuestros cri
terios, entre otras cosas porque 
seguirla existiendo después de 

PUERTA de Madrid 

Gustavo Severién: "Como los milenaristas, se equivocaron" 

2005, cuando ya hubiera pasa- Gustavo Severién (PP) replicó: 
do el IV centenario del Quijote. "No recuerdan lo que los estatu
Cualquier empresa pública se tos de 'Promoción de Alcalá: IV 
ha reunido muchas veces en Centenario' dicen de la convoca
este tiempo. Ésta, sólo tres ve- torta de su consejo de adminis
ces. La empresa pública Cernen- tración. Dicen que se convocará 
terio Jardin siempre nos da in- si lo pide el presidente o tres 
formación aunque no reúna su consejeros, no si sólo lo pide 
c;onsejo de administración. uno. ¿Cómo dice Pablo González 
Esta, todo lo contrario. Espera- que no sabe lo que hace esta 
mos que reúna al fin su consejo empresa, si él es consejero de 
de administración para que in- ella? Si lo hubiera dicho otro me 
forme de en qué ha participado. habría callado. Quizá querría 
La oposición somos convidados usted estar en la comisión eje
de piedra en una empresa que cutiva, pero usted está en la 
nunca reúne su consejo de ad- oposición. La oposición está en 
ministración. Además esa em- el consejo de administración 
presa gestiona todas las áreas porque quisimos, no tenia por 
municipales, es un totum revo- qué estar. Además no sólo exis
lutum y no nos enterarnos de te el consejo de administración. 
nada". El 1 7 de diciembre de 2004 se 

aprobó un programa de actos 
por unanimidad para el IV cen
tenario del Quijote y les envia
mos boletines trimestrales con 
lo realizado. Como los milena
ristas, ustedes decían que esta 
empresa iba a suplir al ayunta
miento y se iba a acabar el 
mundo. Como los milenaristas, 
se equivocaron". 

"¿Cómo y a quién 
contrata?" 

Calles contestó a Severién: 
"Como siempre, no entras al 
fondo cuando no llevas razón. 
No digas que te habrías callado, 
tú nunca habrías hecho eso. 
Además es tu obligación contes
tar. Es dificil lograr que tres 
consejeros pidan la convocato
ria del consejo de administra
ción. Si todo en la empresa está 
bien, ¿por qué no lo convocáis 
aunque sólo lo pida un conseje
ro? Si no informáis ni a los con
sejeros, menos a los ciudada
nos. ¿Cómo se contrata en esta 
empresa? ¿A quién y para qué? 
¿Tiene otros ingresos aparte de 
la aportación municipal? ¿Qué 
gastos tiene? Sí hay oscurantis
mo". 

Pablo González respondió: 
"Sabemos que somos oposición, 
pero también lo somos en la 
Fundación Colegio del Rey 
(FCR) y en el Cementerio Jardin 
y no por ello carecemos de in
formación. La FCR no sólo da 
boletines, también nos informa. 
Sólo con boletines, malos conse
jeros seremos. ¿Cómo hace 'Pro
moción de Alcalá: IV Centenario' 
los convenios con empresas? 
Eso no viene en los boletines. 
Apostábamos por la FCR para 
llevar la gestión cultural de Al
calá. Ya teniarnos la FCR y por 
tanto no veíamos sentido a esta 
empresa, sobre todo después de 
2005. ¿Corre la FCR peligro de 
ser sustituida o absorbida por 
'Promoción de Alcalá: IV Cente
nario'?" 

"¡No te tengo miedo!" 

Severién insistió: "Como los 
milenaristas, ustedes cambian 
la fecha del fin del mundo. Si
gan con su agorerismo, aunque 
ya estamos hartos de las barba
ridades que dice Calles". Calles 
interrumpió a Severién y le dijo 
que demostrara esas barbarida
des. Severién contestó invitando 
a Calles a ir al juzgado: "¡No ten
go que demostrar nada! ¡Tú sí! 
¡Si sospechas algo de nosotros, 
no pierdas un minuto en ir a la 
calle Colegios! ¡No te tengo mie
do! El consejo de administra
ción se reúne cuando lo piden 
tres consejeros. No siembres in
certidumbres. Votamos no a 
esta infumable propuesta". En
tre gritos de espectadores favo
rables y contrarios, el PP recha
zó esta moción de JU apoyada 
por el PSOE. 
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RESTAURANTE SAN DIEGO 
Pza. de San Diego, 5-1º Izq. -Tfno.: 91 888 30 97 

D. Telmo Manuel Avalle Franco 

Primer Plato: 
• Ensalada Cervantina • Gazpacho Moracho 

• Chorizo y Morcilla de la Casa 

Segundo Plato: 
• Carnes Variadas 

• Churrasco de Ternera 
ó Chuletas cordero lechal 

Postre: 
• Castrada de Alcalá 

Pan, Vino, Agua, Cerveza, Refrescos, 
Café y Cava. 

30 €{LV.A. Incluido) 

RESTA~ HOSTERIA DEL ESTUDIANTE 
el Colegios, 3 - Tfno.: 91 888 03 30 

Fax: 91 888 05 27 - E-mail: alcala@parador.es 
D . Julián Martín Bermejo 

Entrantes: •Sopa Boba Alcalaína 
• Espetón de quesos Manchegos •Tasajo de Vaca 

Primer Plato: •Tiznao (taco de bacalao, aceite 
de oliva, cebollas, ajos, pimientos rojos secos y pimentón) 

Segundo Plato: 
•Guiso de las Bodas de Camacho 

(guiso de gallo de corral en pepitoria) 
Postre: Flores Manchegas con Helado de gachas Dulces 

Vinos del apartado de Armonía y Equilibrio. 
Café con Almendritas Garrapiñadas monjas Clarisas 

y Copa de cava 
30 € {LV.A. incluido) 

MARTES 
27 de Septiembre 

RESTAURANTE EL GURUGU 
Ctra. de Pastrana, km. 5 (Villalbil~) Tinos.: 91 881 03 82 / 881 53 70 

D. Antonio Gómez Portero · 
Menú Degustación 

• Chupito de ajo blanco con uvas • Pipirrana Manchega 
• Croquetas de Perdiz 

• Cecina de Vaca Perfumada con Aceite de Oliva 
•Tosta de Revuelto de Trigueros y Jamón 

• Sopa de Gallina Rustida con Queso Manchego 
• Bacalao Encebollado con Almendras 

• Sorbete de aceituna 
• Cabrito Asado al estilo de Campo Montiel 

• Borracho de Cogolludo • Costrada Alcalaína 
Vinos de Mondejar, Cavas Castellblanch, Café, Copa y Licor 

30 € {LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE MARFIL 
rJ Jorge Luis Borges, 27 • Tinos.: 91 881 34 08 / 629 29 00 78 

D. Ángel Sánchez /o• Fátima Ajolián 

Entrantes: • Cazuelita de Pisto con Bacalao 
Primer Plato: 

• Olla de los Hidalgos de Aldea 
Segundo Plato: 

• Salpicón Manchego 
Postres: 

• Borrachos sobre lecho de Crema de Melón Helado 
Frito con Garrapiñadas 

Vino Faustino V, Agua, Café y Frascas de Licores 

30 € {1.V.A. incluido) 

•~GenefaldoTurisrno 
CONSEJEAíA DE ECON IA 
E INNOVACIÓN TECNO~ICA 

Comunidad de Madrid 

MIÉ~Ee<I~ 
~-

RESTAURANTE EL CARDEI 
Paseo de Pastra_na, 32 - Tfno.: 91 879 E 

D. Domingo López Mahn 

Entrantes: • Crema de Gallina a 
Primer Plato: 

• Cazuela de Berenjenas con su B lac 
Segundo Plato: 

•Calandrajos con Matanza de lbl" os 
Postre: •Pasta de Queso Fresco Tul 

con Membrillo y Arrope Manch 1 o 
con Copa de Vino Dulce 

Vino tinto Finca la Estacada (vino de I~ tiem 
Castilla), Agua Mineral, café y Copita e Lii 

RESTAURANTE MIGUEL DE CE AN 
rJ Imagen, 12 -Tfno.: 91 883 12 77 ·Fax: 91 83 

D. Matías Pastor Robledo - D. Rodrigo B 

Menú de degustación: 
• Gelatina de Salmorejo Manchego con 

Codorniz • Espuma de Gachas 
• Crema de Cangrejos, Miguel de Ce 

• Flan de Pisto manchego con Hel~do 
• Bacalao Confitado con Noras 

• Sorbete de Achicoria 
• Cordero a la Ínsula Baratari 

•Torrijas de Vino Blanco con Nueces 
• Arroz con Leche gratinado · 

Vinos O.O. Madrid y café natur 

30 € {LV.A. incluido) 
' 

RESTAURANTE CALA 
el Infantado, 1 - Tfno.: 91 88 

D. Crescencio Femández Pérez 

Entrantes: •Nuestro Queso Verde• Picadillo 
• Croquetas de Ibéricos 

Primer Plato: • Sopa de la Vega n 
Tropezones de Puerco Curado al H 

Segundo Plato: . 
• Lubina al Horno con Zarzuela de verduras Y JO < 

Tercer Plato: •Cuarto de Cordero Lec sac 
con Patata a lo Pobre y Ensalada Ve 

Postre: •Tarta de queso Manchego coíl 

y almendras de Alcalá 
Vino de Viña Albli reserva del 96, Café, Cava i 

30 € {LV.A. Incluido) 

Ex cm 
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JUEVES 
29 de Septien1bre 

GRAN MESÓN LA CASA VIEJA 
el San Felipe Neri, 7 - Tfno.: 91 883 62 81 

Dª María Concepción Mayo Lanceros 

Entrantes: • Copa de vino generoso acompañado 
de Chacinas Ibéricas y Encurtidos 

Primer Plato: 
• Gachas de Almortas con Tropezones 

Segundo Plato: 
•Taco de Lomo de Bacalao, Pil Pil 

Tercer Plato: 
• Solomillo a las brasas, 

envuelto en Ibérico con ropa vieja 

Postre: 
• Arroz con leche y Pestiños 

Vino O.O. Rioja, café del Mesón y Crema de Orujo 

RESTAURANTE LA GALATEA 
el Almazán, 20 - Local 1 

Tfno. v Fax: 91 882 25 14 
Ó 11 Lidia Marián 

Entrantes: 
• Crema de melón 

•Tosta de salmón acompañada de Cherrys al queso 
Primer Plato: 

• Pimientos del Piquillo rellenos de ternera encebollada 
• Langostinos con ajada y gula 

Segundo Plato: 
• Muslo de pato sobre compota de manzana y kiwi ó 

Salmón al horno en salsa de champiñones ó 
Entrecot parrilla al gusto 

Postre: • Surtido artesano • Café 
Vino tinto Crianza LAN, agua y pan 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTETUPAMARO 
el Federico Mompou, 12 

Tfnos.: 91 882 58 24 / 58 25 / 57 98 
D. Juan Luis Alcobendas Zapero y [)I Montserrat López Dongil 

Entrantes: 
• Pimientos del Piquillo rellenos de matanza sobre fondo 

de verduritas fritas 
• Coumet de salmón ahumado con huevo hilado 

• Croquetitas de queso azul y jabugo 
Primer Plato: 

• Lomo de Bacalao asado al horno con gulas al ajillo y 
yemas de trigueros • Sorbete de Limón al Cava 

Segundo Plato: 
• Solomillo de Ternera con sinfonía de setas y hier

bas provenzales al vino tinto Manchego 
Postre: • Leche frita con Helado Flambeado al Ron 
• Vino de crianza Señorío de los Llanos, café, y cava 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE LA ESGARAVITA 
Camino de los Afliaidos, 55 -Tfno.: 91 881 88 36 

D. Sergio Viñas, D. Sarek Hindi y D. Santiago Brihuega 
Entrantes: • Duelos y Quebrantos• Paté de perdiz 

casera con Encurtidos y Salsa Cumbertona • Pimientos del 
piquillo rellenos de Matanza con salsa Bordalesa 

Primer plato: 
• Lomos de Dorada con Salsa Tinta de Chipirón, 

acompañado de Carabinero y Almejas 

Segundo plato: 
• Solomillo de Ciervo a la Breché con salsa de setas 

acompañado de patatas Duquesa y tomate Cherry frito 

Postre: 
• Puding de Queso Casero con Mousse de Chocolate 

y Curtis de Frambuesa 
Vino blanco Raimat Casal, Tinto Raimat Abadía, 
Café Brasilea y Cava Codomiu Clásico Reserva 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE ANTAÑO 
rJ Angel 1 y 3. (Continuación rJ Tinte) · Tfno.: 91 882 73 90 

D . Víctor Gamero 

Entrantes: 
• Crepineta de Jamón Serrano Relleno 

de Salmorejo Manchego y Queso de cabra frito 

Primer Plato: 
olomitos de Trucha en salsa de Cangrejos de Rio 

con Espárragos Verdes 

Segundo Plato: 
• Solomillo de Cerdo relleno de Frutos Secos 

con Salsa de Cachelos 

Postre: 
• Banda de Frutas con Crema de Miel de la Alcarria 

30 € (LV.A. incluido) 

RESTAURANTE OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 -Tfno.: 91 889 26 44 

D . Nunzio Petrucci 
Entrantes: 

• Jamón y Lomo de Bellota, Queso manchego 
• Muslitos de Codorniz de la Vega del Henares 

• Caracoles al Estilo Cervantino 
Primer Plato: 

• Pastel de verduras de la Huerta del Henares 
Segundo Plato: 
• Solomillo al Foie 

acompañado con Patatitas y Verduras 
Postre: 

• Mousse de Queso con Frutas del Bosque 
Vino Blanco de Rueda "Analivia". 

Tinto Rioja Crianza "Añares". Café y Cava. 
30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE FOGUET 
C. Cial. Nueva Alcalá, L-166 -Tino.: 91 882 84 07 

D. Francisco González 

Entrantes: 
• Croquetas de Gallina 
• Buñuelos de Chorizo 

• Queso con Uvas 
Primer Plato: 

• Bacalao a la Manchega 
Segundo Plato: 

• Cabrito asado y patatas Dulcinea 
Postre: 

• Castrada de Almendras 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE CASA BAYTON 
Plaza de Cervantes, 21 -Tfno.: 91 882 39 94 / 883 06 06 

D. Florencio Gámez Zamora 
Entrantes: 

• Caracoles al Ajo de Mortero • Pastel de Queso y Bacon 
• Escabechada de Peces 
Primer Plato: 

• Jareas y Cometas con Patatas 
Segundo Plato: 

• Lomo de Chicharro con Setas y Esencia de Naran
ja 

Tercer Plato: 
• Rollito de Jabato con salsa de Arándanos Rellenos 

de Higos 
Postre: 

• Atropellao Matancero 
Vino O.O. Rioja Crianza. Licoroso de Cava 

30 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE MARTIN'S 
d Mateo de Torres, sin (IVIASA) · Tinos.: 91880 86 64 / 91 880 99 62 

D . Teodoro Mayorga Delgado 

• Duelos y Quebrantos del Ilustre Hidalgo 
• Brochetas de pollo cubierto por lágrimas de Dulcinea 

y empanadillas rellenas de paladar de albahaca , 
• Garbanzos aderezados con bacón y berenjenas 

sobre coulis de OlivaBlan 
• Tarrina de rodaballo y tomate escogido 

de la huerta por el tío Andrés 
• Sorbete de limón al Cava 

• Toumedos con queso de cabra 
tomando un espumoso baño de piñones 
• Mouse de limón con tropa de frutas 

Blanco Rueda Veliterra, Rosado Navarra 
y Tinto Ribera de Duero 

30 € (LV.A. Incluido) 

RESTAURANTE SOTILEZA 
Ctra. Daganzo, Km. 2,2 - Tfno.: 91 880 39 57 

D . Carlos Pablo Rodríguez Rodríguez 

Primer Plato: 
• Chorizo Ahumado 
• Queso manchego 

• Mollejas con Champiñón 
Segundo Plato: 

• Bacalao Rocinante con Cosas de la Huerta 
Tercer Plato: 

• Parrilla, el Chuletón preferido de D. Sancho 
con acompañamiento 

Postre: 
• Natillas del Convento 

Vino Viña Albali Reserva del 96, Café, Cava y Licor 

30 € (1.V.A. Incluido) 

RESTAURANTE AL' ANDALUS 
el Infantado, 3 - Tfno.: 91 889 21 40 

D. Fran Bedmar Lombardo 

Entrantes: 
• Croquetas de la Matanza 
y Queso Manchego frito 

Primer Plato: 
• Zapallitos rellenos 
Segundo Plato: 

• Bacalao con Pisto Manchego 
Postre: 

•Natillas con galletas y leche de Corral 
Alta selección de Cava Rosado Dominio de la Vega 

café y licores 

30 € (1.V.A. Incluido) 

Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
INFORMACION Y RESERVAS 

EN LOS MISMOS 
ESTABLECIMIENTOS 
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El frío deslució la actuación de un Melendi en la que 
el astuñano hizo lo posible por animar a su público 

Con las rastas de punta 
Pese a que el cielo esperó 

-tal y como el cantante desea 
en el título de su último dis
co- el frío no lo hizo y pilló por 
sorpresa a la mayoría de los 
que el pasado sábado 1 7 de 
septiembre se congregaron en 
la huerta del Palacio Arzobis
pal. Sonaba la cabecera del 
Equipo A cuando Ramón Me
lendi realizó, a las 10 en pun
to, su entrada triunfal en el 
escenario. Bajo el griterío de 
algunos adolescentes que se 
habían dado cita en la entra
da desde las siete de la maña
na -sin duda, el fanatismo. 
está cada vez más extendido
Melendi y su tan sólo ocasio
nal guitarra comenzaron el 
recital con uno de los éxitos 
de "Sin noticias de Holanda" 
para continuar con los nue
vos temas de "Que el cielo es
pere sentao". Tal vez es a lo 
que ya está acostumbrado, o 
tal vez fue el frío , pero el as
turiano no cesó de moverse de 
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un lado al otro del escenario. 
Y es que el clima hizo mella: 
"Alcalá, hay que moverse por
que la noche no acompaña", 
animaba Melendi mientras, 
con la actuación más que co
menzada, algunos despista
dos seguian pasando por ta
quilla. Desde luego, entradas 
por vender quedaban y que
daron. 

En un día en el que la Vuel
ta Ciclista a España 2005 
tuvo como sede Alcalá, Melen
di cerró su concierto con la 
que fue canción de la Vuelta 
del año pasado y hasta ahora 
su mayor éxito: "Con la luna 
llena". 

Será difícil superar un 
triunfo como aquél, sin em
bargo, Melendi mira al futuro 
y ya está preparando su ter
cer disco. Parece que, como 
él mismo dice, "va caminando 
por la vida sin pausa pero sin 
prisa". 

Gema GALLARDO 

PUERTA de Madrid 
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En el acto estovieron presentes conceiales de los tres grupos políticos 
presentes en la corporación municipal complutense 

El pregón abrió las tiestas del Val 
El distrito V es uno de los que tienen nombre propio, además de ordinal, pues rec ibe el nombre 
del Val y celebra sus fiestas nada menos que coincidiendo con la festividad de la Virgen del Val, 
patrona de Alcalá, en el tercer domingo de septiembre. Los alcalaínos viejos recordarán que anta
ño se asociaba a la fiesta religiosa una romería que constituía toda una fiesta popular junto a las 
orillas del río Henares. Desde hace ya tiempo la delegación del distrito organiza unas fiestas cuyo 
programa popular las convierte en un intento de promover la participación de todos los alcalaínos. 

Salvador Guardiá, presidente 
de la delegación del Distrito V 

por la excelente acogida que 
siempre he tenido aquí". 

Junto al pregonero estuvie
ron presentes en el acto todos 
los miembros de la delegación 
municipal del distrito con su 
presidente al frente. Y además 
también asistieron los conce
jales Genoveva Christoff 
(PSOE) , Francisco Calles (por
tavoz municipal de IU) y 
Ramón Alonso Masera, (PP, 
concejal de Participación Ciu
dadana) , con lo que los tres 
grupos políticos que tienen 
representación municipal en 
Alcalá estuvieron presentes en 
un festejo del que cabe decir 
que abre el calendario festivo 
del otoño alcalaíno. 

El pregón de las fiestas con 
que a abría el programa de 
festejos preparado por la dele
gación del distrito se celebró el 
viernes día 16 de septiembre 
en la plaza de la Juventud. La 
delegación del distrito, presidi
da por el concejal de Izquierda 
Unida Salvador Guardiá, 
había elegido como pregonero 
a José Javier Martinez Palacín 
por la labor desarrollada por 
éste como reportero de PUER
TA DE MADRID informando 
sobre el distrito. José Javier 
Martinez Palacín afirmó en su 
pregón: "En mi trayectoria 
como reportero de PUERTA 
DE MADRID he tenido la oca
sión de dar fe y comprobar el 
cariño y compromiso tan acti
vo que tenéis por vuestro 
barrio". 

El grupo dio su acostumbrado concieno de música tradicional 

El pregonero dijo también 
que deseaba a todos los veci
nos "unas felices fiestas, por
que aunque no tengo la suerte 
de residir en este distrito, sí 
estoy muy ligado a él y en este 
último año, debido a mi labor 
como reportero, he podido 
conocerlo a fondo y sobre 
todo, conocer de cerca a la 
gente que vive aquí, es decir, a 
todos vosotros. Por eso quiero 
aprovechar este momento 
para haceros un pequeño 
homenaje y daros las gracias 

PUERTA de Madrid 

El concierto de Cancival ofreció un brillante prólogo 
al inicio de las fiestas del distrito V 

Ojalá todos los barrios de 
Alcalá tuvieran un grupo de 
artistas como tiene el distrito 
V el Val con Cancival. Forma
do por residentes en la barria
da en torno a la asociación de 
vecínos es el más claro ejem
plo en la ciudad complutense 
de participación ciudadana en 
el ámbito cultural. Los ínte
grantes de Cancival no sólo 
entienden la cultura como 
espectadores síno que desde 
hace ya unos cuantos años 
tratan de ser protagonistas de 
la misma ofreciendo al público 
su trabajo en el ámbito de la 
música tradicional. 

Cancival produjo las prime
ras alegrías entre los vecinos 
del distrito V en el inicio de las 
fiestas con su actuación el 
viernes 16 de septiembre. 
Unas fiestas del distrito sin 
Cancival serian unas fiestas 
cojas, a las que les faltaría uno 
de sus componentes más tra
dicionales y no sólo por la 
música que tan bien ínterpre
tan sino porque ya es toda una 

costumbre ver a Cancival en 
su propio barrio. 

El ejemplo del grupo debería 
cundir en otros distritos por
que de esa forma los barrios 
podrían componer sus progra
mas de fiestas y sus activida
des culturales con lo que sus 
propios vecinos realizan. El 
concierto de Cancival, grupo 

encabezado por Andrés Medi
na, fue el inmejorable prólogo 
a uno de los actos más impor
tantes en las fiestas del distri
to , el pregón. Fue una actua
ción muy aplaudida por un 
público que sabe que sus pro
pios amigos y vecinos son 
capaces de ofrecer un brillan
te espectáculo. 

24 de septiembre de 2005 



La salida de la Virgen a hombros de soldados de la Brigada Paracaidista hizo que algunos alcalaínos derramaran lágrimas de emoción 

Muchos alcalaínos la vieron por primera vez a hombros 

la Virgen del Val salió de la Magistral 
entre aplausos v lágrimas de emoción 
La procesión de ida de la Virgen del Val tuvo este año un carácter muy especial. Muchos alcalaí
nos vieron por primera vez el sábado 17 de septiembre a la patrona complutense salir de la igle
sia Magistral Catedral a hombros. Muy lejano en el recuerdo, y sobre todo entre personas ya ma
yores, permanece la imagen de la patrona llevada en sus pequeñas andas hasta que la cofradía 
compró la carroza que hasta el año pasado ha procesionado. Por tanto para muchos alcalaínos 
ver a la Virgen del Val salir en andas que llevaron soldados de la Brigada Paracaidista fue una no
vedad absoluta y un hecho muy especial que despertó una calurosa ovación entre quienes se con
gregaron ante la puerta principal del templo catedralicio y más de una lágrima de emoción. 

Una vez más la Virgen del 
Val salió en su procesión de 
ida sin el acompañamiento del 
obispo de la diócesis, monse
ñor Jesús Catalá, y ni siquiera 
por alguno de los vicarios. Fue 
el capellán de Ja cofradía, el 
sacerdote Isidoro Pérez Monte
ro, quien presidió el desfile sin 
más representación de la curia 
diocesana. 

Antes, en la misa presidida 
por el propio capellán de la co
fradía, se produjo el cambio de 
cetros de hermanos mayores. 
José Luis Valle cedió el cetro 
casualmente a su tío, José 
Plaza Berlinches. Por otra par
te Charo Asensi Viñas cedió el 
cetro de hermana mayor a Mo
desta Gómez Llarandi. 

Pero el momento más espe-
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Junto a Micaela Altés, presidenta de la cofradía, los nuevos hermanos 
mayores, Modesta Gómez Llarandi y José Plaza Berlinches 

rada fue la s alida de la Virgen 
del Val. Veinte s oldados de la 
Brigada, entre quienes h ab ía 
oficiales y suboficiales sacaron 
la imagen en andas. Otros 
nueve miembros de la unida d 
hicieron tamb ién el r ecorrido 
hasta la ermita relevando a 
sus compañeros. Todos ellos 
fueron voluntarios. Un miem
bro de la junta de gob ierno de 
la cofrad ía, militar d e profe
sión y destinado en la Brigada 
Paracaid ista, J esús Muñoz. 
hijo del que fuera presidente 
Ángel Mu ñoz, cambió su lu gar 
habitual, por delante d e la 
imagen con s u s compañeros 
de junta de gobierno, por el de 
andero para llevar a hombros 
a la Virgen del Val. 

La procesión fue encabezada 
por los representantes de co
fradías, asociaciones y entida
des regionales que portaron 
sus estandartes. Entre las au
toridades se encon trab a el al
calde, Bartolomé González y 
casi todos los miembros de su 
equipo de gobierno pero no 
hubo en la procesión repre
sentantes de los dos partidos 
de la oposición. Los maceros 
del ayuntamiento desfilaron 
llevando las mazas para hon
rar a la que tiene el título de 
alcaldesa perpetua de la ciu
dad complutense. 

La banda sinfónica complu
tense, dirigida por Luis Sepúl-
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Jesús Muñoz, miembro de la junta de gobierno, dejó su puesto en la procesión para llevar a hombros a la Virgen. 
A la derecha, la Banda Sinfónica Complutense dirigida por Luis Sepúlveda 

veda, realizó el acompaña
miento musical en el desfile 
interpretando diversas mar
chas. 

La comitiva se dirigió por la 
plaza de los Santos Niños a la 
calle Mayor para continuar 
por la calle Libreros que a esa 
hora y no sin conflictos, se en
contraba ya completamente 
despejada de los vehículos de 
la Vuelta Ciclista a España. La 
procesión siguió por la calle 
Teniente Ruiz y el paseo de la 

The QuaUty Diesel Experience. 

El nuevo Toyota Avensis 2.2 0-40 preseota un motor que concentra la última tecnología y 
materiales alcanzando hasta 177cv. de un modo silencioso y reduciendo emisiones.. 
Equipamiento de serle acabado Sol: • Climatizador automático dual • 9 airbags (airbag de 
rodila) • VSC (control de estabilidad) + TRC (control de tracción) + BA (asistencia de frenada) 
• Instrumentación Optib'ón • Radio cassette<d con 8 altavoces y mandos de audio en el volame 
• Uantas de aleación • Retrovisores exteriores termoeléctricos e interior electrocromático. 

Averuis Sol 4 Puettas-Sedán y S Puertas-Berlna. 

Alameda hasta la plaza de la 
Juventud, donde se despidie
ron las autoridades civiles. La 
tradición establece que las au
toridades acompañaban a la 
patrona por el casco urbano y 
ya se dirigía la Virgen extra
muros hasta la ermita acom
pañada por las autoridades re
ligiosas, por la cofradía y por 
los fieles. Evidentemente hoy 
se mantiene la tradición a pe
sar de que ya todo el recorrido 
es urbano. 

www.toyota.es 

Motores D-40 Diesel 116 cv. (12.555 C), 150 cv. (25.0SS C) y 177 cv. MCJean Powe(" (29.'485 C). 
Motores VVT·i Gasolina de 129 cv. (20.355 C} e Inyección Directa de 147 cv. (22.255 C} y 
163 cv. (27.755 C}. ~ 
También disponi>le en venión Wagon(+ 1.000 C). ® 

TODAY TOMORROW TOYOT. 
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Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ~ TovoTA 

PUERTA de Madrid 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 
www.motorarjona.toyota.es 
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El Obispo de Alcalá, Jesús Catalá, ofició la misa solemne de la Virgen del Val 

"la Virgen ve con buenos oios 
nuestro compromiso con el año mariano" 
El pasado domingo 18 de septiembre, la explanada de la Ermita del Val acogió la misa so
lemne celebrada con motivo de la festividad de la Virgen del Val, patrona de Alcalá de He
nares. Fue una eucaristía oficiada por el Obispo de la Diócesis de Alcalá, Jesús Catalá, y en 
ella estuvieron presentes buena parte del equipo de gobierno complutense así como repre
sentantes de todas las cofradías y centros regionales de la ciudad. 

Las voces de la Schola Can
torum desde la entrada de la 
Ermita contribuyeron a dar 
más emotividad a una ceremo
nia en la que Jesús Catalá 
hizo constantes alusiones a la 
figura de la Virgen. "La devo
ción a Maria es inseparable de 
la Eucaristía", afirmó Catalá, 
quien también habló de las ac
tividades del año mariano. En 
su sermón, el Obispo complu
tense también tuvo críticas 
para la sociedad actual: "Hoy 
en día en nuestra sociedad 
española se están pisoteando 
valores cristianos y humanos 
en campos como la educación, 
la familia o la libertad religio
sa", denunció. 

La ofrenda floral fue uno de 
los momentos más vistosos de 

Jesús Fernández fue nombrado 
cofrade de honor 

PUERTA de Madrid 

La Schola Cantorum, con sus voces, dio emotividad a la ceremonia 

la misa. En ella participaron 
los presidentes de las distintas 
cofradías y hermandades com
plutenses, las damas y presi
dentes de las casas regionales , 
representantes de diversas de
legaciones municipales y de 
peñas de la ciudad, así como 
el propio Ayuntamiento, que 
realizó su ofrenda de manos 
del propio alcalde, Bartolomé 
González. Tampoco quisieron 
faltar al ofrecimiento otras 
asociaciones y las Siervas de 
Maria, quienes entregaron el 
ramo en nombre de todas las 
religiosas de Alcalá. 

Tras la ofrenda, se procedió 
al nombramiento del Cofrade 
de Honor. Jesús Fernández fue 
la persona a la que se le con
cedió tal distinción, de la que 
le hizo entrega la Presidenta de 
la Cofradía de Nuestra Señora 
del Val, Micaela Altés. 

Al término de la misa se rea -
lizó la imposición de medallas 
a los nuevos cofrades. 

La ofrenda floral fue uno de los 
momentos más vistosos 
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la patrona de la ciudad tue llevada a hombros en la procesión de vuelta por la Policía local 

Miles de alcalaínos vieron entrar a 
la Virgen del Val en el aventamiento 
La Virgen del Val, patrona de la ciudad complutense, fue acompañada en la procesión de 
vuelta, celebrada el lunes 19 de septiembre por miles de alcalaínos en un multitudinario 
acto religioso. El obispo de la diócesis, monseñor Jesús Catalá, acompañado por sus vica
rios, presidió desde la ermita el desfile procesional en el que casi cuatro decenas de agen
tes de la Policía Local de Alcalá fueron los encargados de llevar a hombros en las nuevas andas a la Virgen. Precisamente los agentes policiales recibieron aplausos durante todo el re
corrido de muchos de los fieles que asistieron a la procesión y que también dirigieron sus 
aplausos de reconocimiento a la banda de tambores y cornetas de la Brigada Paracaidista. 

PUERTA de Madrid 

La Virgen del Val regresó a la 
Magistral Catedral desde su 
ermita en Ja tarde del lunes 19 
de septiembre. La comitiva, 
formada por las casas regio na -
les, por asociaciones religio
sas, por Ja cofradía de Ja pa
trona y por Jos fieles partió 
presidida por el obispo com
plutense con la imagen llevada 
a hombros por agentes de la 
Policía Local. En la calle Cole
gios junto a la iglesia del con
vento de las Carmelitas de 
Afuera, esperaban las autori-
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El obispo saludó al alcalde y a las autoridades civiles y militares que esperaban la llegada de la Virgen junto a la puerta de Aguadores 

Bartolomé González depositó la vara de alcalde ante la imagen Miles de personas se congregaron en la plaza de Cervantes 

dades civiles y militares entre 
las que estaban el alcalde con 
el bastón de mando de la ciu -
dad, acompañado por una 
gran parte de los miembros de 
la corporación municipal, el 
comisario jefe de la Policía Na
ciona, Jesús Figón, el sargen
to jefe de la Policía Local, José 
Ruiz Fraile, un comandante de 
la Brigada Paracaidista en re
presentación del general Sal-

. vador Fontenla y centenares 
de personas que quisieron ha
cer el recorrido procesional 
desde ese punto. 

Bajo la dirección como capa
taz del agente Pascual de Die
go y como contraguía de José 
Javier Martín Puerta, los poli
cías locales llevaron a hom
bros las andas con la Virgen 
del Val entre los aplausos de 
los asistentes. 

Junto al convento de las 
Carmelitas de Afuera el obispo 
dirigió una plegaria y se rezó 
una salve. El himno nacional 
fue interpretado por la banda 
de tambores y cornetas de la 
Brigada Paracaidista para 
continuar ya el camino hacia 
el ayuntamiento complutense. 

Después de que el año pasa
do la Virgen del Val entrara en 
el salón de plenos del ayunta
miento para recibir la nueva 

24 de septiembre de 2005 

Cuatro concejales portaron a la Virgen para introducirla en el ayuntamiento como símbolo del título de 
alcaldesa perpetua de la ciudad que tiene la patrona 
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Panorámica de la Plaza de Cervantes, donde miles de personas asistieron a la llegada de la Virgen al Ayuntamiento 

medalla de la corporación mu
nicipal, la cofradía tenía espe
cial interés en recuperar la 
tradición que simboliza el titu
lo de alcaldesa perpetua que 
tiene la patrona de Alcalá; por 
esa razón la Virgen del Val en
tró en el ayuntamiento, per
fectamente engalanado con 
guirnaldas vegetales, flores y 
luces llevada a hombros en 
unas pequeñas andas conteni
das en las de mayor tamaño 
que portaron los agentes mu
nicipales. Concretamente fue
ron cuatro concejales, Javier 
Fernández Abad, Francisco 
Bernáldez, Jesús Dominguez 
Picazo y Gonzalo Garrido quie
nes llevaron la imagen de la 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 
NECESITA 
Cubrir plazas de: 

•MÉDICOS 
•ITS 
• lllllllRES DE CllNICI 
PARA TODOS LOS TURNOS 

Interesantes condiciones económicas 

Teléf.: 902 252 255 

PUERTA de Madrid 

patrona y recorrieron las gale
rías del antiguo claustro del 
ayuntamiento antes de salir 
de la casa consistorial y devol
verla a las andas mayores. Allí 
el alcalde depositó el bastón 
de mando de la ciudad como 
testimonio del titulo de alcal
desa perpetua que tiene la Vir
gen del Val. María Isabel Blan
co, miembro de la junta de go
bierno de la cofradía realizó 
una plegaría a la Virgen en 
nombre de la ciudad de Alcalá 
y a continuación el obispo de
dicó vivas a la patrona. Tam
bién se cantó la salve a la Vir
gen antes de reanudar el reco
rrido de la procesión hasta la 
iglesia Magistral Catedral. 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

e/ Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 
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la viuda v los hiios de Antonio Bemáldez lntúnez recibieron una placa v un ramo de nores del feriante. Tanto su viuda, 
Mª Carmen Serrano, como 
sus cuatro hijos recibieron 
emocionados una placa y un 
ramo de flores de manos de la 
coordinadora de peñas. Con
cretamente fue Juan de Luz 
quien se dirigió a los familia
res para pedirles disculpas en 
nombre de las peñas por no 
haber podido estar presentes 
en unos momentos tan difici
les para Mª Carmen y sus hi
jos. El acto concluyó con el 
largo aplauso que todos los 
peñistas presentes dedicaron 
a la familia de Antonio. 

las peñas rindieron homenaje 
al feriante muerto el 20 de agosto 

El pasado 20 de agosto las 
ferias de San Bartolomé se 
iniciaban con la trágica 
muerte de un hombre muy 
vinculado a las mismas: An
tonio Bernáldez Antúnez, 
quien era propietario de uno 
de los puestos del recinto fe
rial . Antonio, que tenia 57 

años, acudió a regar las in
mediaciones de su puesto 
cuando la muerte lo sorpren
dió. Un mes después todavía 
no se conoce si la causa de su 
fallecimiento fue una descar
ga eléctrica o un ataque al co
razón. 

Era evidente que un hom-

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 29 de Septiembre de 2005 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación 
para adjudicar mediante procedimiento negociado el alquiler 
de maquinaria y vehículos de transporte para el plan 2005 de 
promoción de la accesibilidad y de la supresión de las barre
ras arquitectónicas (BAU) existentes mediante la reparación 
integral de las aceras y las calzadas de la ciudad. (Expedien
te nº 3.642). 

Precio tipo: 153.257'81.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 30 de Septiembre de 2005 a las 12'00 horas en la Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 14 de septiembre de 2005 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

IV CIENTIENARIO DIE LA EDICIÓN DIE "IEL QUIJOTE" 
Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares - Tett: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13 
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bre tan ligado a las peñas me
recía un gesto de recuerdo. 
Por este motivo, el pasado do
mingo 18 de agosto, las pe
ñas complutenses aprovecha
ron su reunión en la comida 
tradicional de El Val para 
rendir homenaje a Antonio y 
mostrar su apoyo a la familia 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de Octubre de 2005 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este Ayun
tamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación para 
adjudicar mediante procedimiento negociado la Asistencia 
Técnica para la Redacción del Plan especial y proyecto de eje
cución de nueva sala multiusos en el Teatro Salón Cervantes. 
(Expediente nº 3.601 ). 

Precio tipo: 29.348.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 14 de Octubre de 2005 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 19 de septiembre de 2005 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

IV C!ENTIENARIO IDJE LA !EDICIÓN DE "IEl QUiJOTIE" 
Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares -Tett: 91 888 33 00 - Fax 918879613 
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Fue uno de los úldmos actos de un fin de semana cargado actividades 

la probatura castellana puso el toque 
gastronómico a las fiestas del Distrito V 

En un fin de semana en el 
que todo parecía tener cita en 
Alcalá, el Distrito V celebró 
sus fiestas . Deporte y cultura 
cobraron el protagonismo de 
unos festejos en los que tam
poco faltó el buen comer de 
manos de la Casa de Castilla
León. El centro regional orga
nizó, en la sobremesa del do
mingo 18 de septiembre, una 
probatura castellana en la 
que también estuvieron pre
sentes el vino y la música en 
la alameda del camino de la 
ermita. 

Tal y como explicó Mª Car
men Ramos, presidenta de la 
Casa de Castilla-León, la lla
mada "probatura castellana" 
surgió cuando el Distrito V 
pidió la colaboración de la 
casa regional en sus fiestas . 
"Nosotros siempre estamos 
dispuestos a contribuir, así 
que decidimos organizar una 
probatura castellana", asegu
ró Mª Carmen. ¿En qué con
siste dicha probatura? Se tra
ta de carne adobada que, en 
este caso, se frie al aire libre. 
"Esa carne es el picadillo tra
dicional de la matanza que 
posteriormente se embute", 
expuso Mª Carmen. Además 
de ser algo novedoso para los 
ciudadanos complutenses, 
este plato goza de la facilidad 
de preparación de la que ca
recen otros menús típicos 
castellano-leoneses. 

De esta forma, todos los 
que hasta el camino de la er
mita decidieron acercarse 
disfrutaron de un plato de 
probatura y un vasito de vino 
con los que cogieron fuerzas 
para afrontar la recta final de 
unas fiestas que concluyeron 
con teatro a cargo del grupo 
"Corazones Inquietos" y con 
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las actuaciones de los grupos 
folclóricos de las casas regio
nales de Asturias, Andalucía 
y centro extremeño. 
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Espectacular exhibición en la plaza de toros 

los caballos de la Real Escuela Andaluza 
de Arte Ecuestre bailaron en Alcalá 
El intenso sábado 17 de septiembre tuvo su colofón de la manera más brillante que pudiera 
imaginarse al realizarse en la plaza de toros el espectáculo de la Real Eséuela Andaluza del 
Arte Ecuestre titulado 'Cómo bailan los Caballos Andaluces'. Este espectáculo fue un acto con
memorativo del IV Centenario del Quijote por iniciativa de la empresa que gestiona la plaza 
de toros. La lástima es que la exhibición sólo pudo ser vista por unos 2 .000 espectadores que 
cubrieron mucho menos de la mitad del aforo del coso taurino. La hora elegida, las diez de la 
noche, no pareció la más apropiada y menos aún teniendo en cuenta que la temperatura era 
muy baja en esos momentos y que el dia fue muy intenso en actos y celebraciones. 

La exhibición 'Cómo Bailan los 
Caballos Andaluces', es un ballet 
ecuestre con música netamente es
pañola y vestuario a la usanza del 
siglo XVIll, montado sobre coreo
grafías extraídas de las reprisses de 
la doma clásica y vaquera y de 
otros trabajos de la equitación tra
dicional. En cada representación 
se realizan de 6 a 8 coreografías. 
Todas ellas mantienen el mismo 
nivel y espectacularidad y son pro
gramadas por la escuela siguiendo 
un completo repertorio. 

Concretamente se realizó en Al
calá doma vaquera con una demos
tración sobre esta disciplina, don
de el jinete, con la rienda en una 
sola mano, condujo al caballo por 
la pista, al paso y al galope, cam
biando de riuyo y realizando giros 
y arreones. Esta es la doma de 
campo, necesaria para el manejo 
de las reses. 

También se realizó doma clásica 
con números en los que los caba
llos ejecutaron ejercicios de la 
equitación avanzada, siempre al 
compás de la música clásica que 
los acompañaba en cada una de las 
actividades que realizaron sobre el 
coso taurino complutense. 

vadas, cabriolas, corvetas, piaffer 
(entre pilares), paso español y en 
riendas largas. 

Por último el espectáculo con
cluyó con el llamado carrusel en el 
que un grupo de caballos y jinetes, 
al unísono, realizaron por el albero 
de la plaza de toros de Alcalá ejer
cicios de equitación avanzada. 

La Real Escuela Andaluza del 
Arte Ecuestre, en Jerez de la Fron
tera, es mundialmente conocida 
por su exhibición 'Cómo Bailan 
los Caballos Andaluces', un espec
táculo único que exhibe y resume, 
de manera aparentemente natural, 
toda la labor que desde su funda
ción desarrolla esta institución. 

En mayo de 1973, el Rey Don 
Juan Carlos, siendo príncipe de 
España, hizo ~ntrega en Jerez de 
la Frontera a Alvaro Domecq Ro
mero del 'caballo de oro', máximo 
galardón ecuestre que anualmente 
se concede en nuestro país como 
reconocimiento a la dedicación y 
labor realizada a favor del mundo 
del caballo. Con tal motivo, Álva
ro Domecq presenta por primera 
vez su espectáculo 'Cómo bailan 
los caballos andaluces' del que 
arranca la fundación de lo que hoy 
es la entidad. 

Los caballos ejecutaron los co
nocidos como trabajos en la mano. 
En esta especialidad el caballo 
también obedeció a su jinete des
montado y realizó ejercicios de 
alta escuela y otros de la equita
ción antigua tradicional, como le- La lástima es que la exhibición sólo pudo ser vista por unos 2.000 espectadores 
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LOS SANTOS DE LA HUMOSA 

El secretario general del PSM comparó al gobierno santero con el de la CAM 

Simancas Pidió en Los Santos un plan regional 
uue controle el urbanismo en los municipios 
El secretario general del Partido Socialista de Madrid y portavoz socialista en la Asamblea de 
Madrid, Rafael Simancas, visitó el domingo 18 de septiembre la localidad de Los Santos de 
la Humosa dentro del programa 'Parlamento en la Calle' , para conocer las protestas de mu
chos vecinos contra el Plan General de Urbanismo realizado por el ayuntamiento bajo el go
bierno del Partido Popular. Simancas, que fue recibido en la localidad por la secretaria gene
ral y portavoz municipal del PSOE, Araceli Hemández, y por los concejales socialistas así 
como por un nutrido grupo de vecinos, exigtó a la presidenta de la Comunidad de Madrid que 
elabore un Plan regional de Estrategia Territorial para que "el urbanismo de cada municipio 
de nuestra región esté al servicio del interés general desde la perspectiva autonómica y no 
en función de los intereses de unos pocos", ya que se trata de una obligación legal y moral. 
Simancas también aprovechó para pedir a Esperanza Aguirre desde Los Santos "que amplie 
el acuerdo educativo para acabar con los barracones y mejorar la calidad de la enseñanza". 

Por otra parte, el portavoz 
socialista reclamó a la presi
denta regional, haciendo refe
rencia al inicio de la emisión 
del segundo canal de Telema
drid en analógico, un compor
tamiento democrático "ya que 
-añadió Simancas- ha cruza
do el umbral de lo permitido, 
ha vulnerado el estado de de
recho y ha desafiado el marco 
competencial". "Aguirre ha 
pasado de tener como modelo 
a Margaret Thatcher a buscar 
sus referencias en el Tempra
nilla o en Luis Candelas". 

Pero ya sobre el caso parti
cular de Los Santos de la Hu
mosa, S imancas manifestó 
que la política que lleva a 
cabo el gobierno municipal 
que dirige el PP es muy simi
lar a la que practica el gobier
no regional, "un urbanismo 
especulativo al servicio de 
unos pocos, un deterioro de 
los servicios públicos y una 
actitud sectaria y autoritaria". 

Rafael Simancas 

zación del desastre urbanisti
co y medioambiental que su
pone el desarrollo del PGOU 
de Los Santos. Además, se
gún afirmó en su visita "insta
rá al ejecutivo autonómico a 

garantizar un planeamiento 
urbanistico para este pueblo 
que cuente con el apoyo de la 
mayoria de sus vecinos. 

Asimismo, la dotación de in
fraestructuras educativas en 
Los Santos de la Humosa es 
claramente insuficiente y pre
caria. Según la información 
trasladada por la asociación 
de padres y madres de alum
nos a Rafael Simancas, varios 
cursos están siendo imparti
dos en barracones, el año pa
sado -tras muchas promesas 
del gobierno autonómico- se 
construyó la escuela de Edu
cación Infantil, sin embargo, 
el colegio de Primaria y Se
cundaria está situado en la 
otra punta del pueblo, con un 
comedor común para todos 
los cursos. La distancia exis
tente entre los dos centros es 
de aproximadamente un kiló
metro y medio, lo que genera 
un problema adicional para 
los padres ya que no existe 
autobús escolar para trasla
dar a los alumnos al comedor. 
El portavoz socialista pidió al 
gobierno regional que dote a 
esta localidad de un nuevo 
colegio de Educación Primaria 

Araceli Hernández 

y Secundaria con comedor así 
como un adecuado servicio de 
transporte escolar que solu
cione los problemas de trasla
do actuales. 

Por último, Simancas, que 
estuvo acompañado por los 
diputados regionales Helena 
Almazán, Modesto Nolla y 
Eduardo Sánchez Gattel, así 
como por militantes, miem
bros del Comité Local y con
cejales socialistas de Los San
tos de la Humosa, pidió a Es
peranza Aguirre que llame la 
atención al equipo de gobier
no de este municipio por el 
comportamiento caciquil y 
antidemocrático que practi
can, "exigiéndoles que permi
tan a la oposición realizar su 
labor y a los ciudadanos par
ticipar en las decisiones que 
les afectan", "la actitud de 
bloqueo de la información, así 
como la intimidación al adver
sario no son admisibles" con
cluyó el secretario general del 
PSM. 

Según el portavoz socialista 
en la Asamblea de Madrid "el 
Plan General de Ordenación 
Urbana presentado por el 
equipo de gobierno de Los 
Santos prevé un incremento 
de la población desaforado, 
no contempla suficiente vi
vienda protegida, supondría 
un deterioro muy importante 
del medio ambiente, no plani
fica suficientes equipamien
tos públicos y el entorno pai
sajístico, en este municipio 
denominado 'el balcón del He
nares', se veria muy dañado". 

-l~D~A~GA~N~Z~O~_jll .......................... .. 

Araceli Hernández dijo al 
respecto que "esto se verá 
agravado por el hecho de que 
en una de las zonas que pre
vé recalificar el Plan General 
la familia del alcalde posee el 
65 por ciento de los terrenos". 

Rafael Simancas reclamó al 
gobierno municipal que recti
fique y desarrolle un nuevo 
planeamiento, esta vez pen
sando en el interés de la ma -
yoría, y demandará al gobier
no de la Comunidad la parali-
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las instalaciones se inaugurarán en los nrólimos meses v tendrán 18 viviendas 

El nuevo cuartel de la Guardia Civil 
de Daganzo está casi terminado 

Las obras del nuevo cuartel 
de la Guardia Civil en Dagan
zo están prácticamente con
cluidas. Las instalaciones, si
tuadas en la carretera de Ajal
vir, se inaugurarán en los 
próximos meses. El cuartel 
contará con despachos, cala
bozos, un garaje subterráneo 
y dieciocho viviendas. Aunque 

aún no se sabe cuántos nue
vos guardias civiles se desti
narán a Daganzo, lo cierto es 
que el nuevo cuartel supone 
un paso adelante para la se
guridad de la zona. Es muy 
probable que con la inaugura
ción de las instalaciones se 
aumente el número de efecti
vos. Hasta ahora, doce miem-

bros de la Guardia Civil de 
Torrejón patrullan esta área. 
Para el alcalde de la localidad, 
Nicolás Pineda, se trata de un 
número "muy escaso" para 
una zona en continuo creci
miento poblacional. Se inclui
rán también en el área de vi
gilancia los municipios de Se
rracines y Ribatejada. 

24 de septiembre de 2005 



VILLALBILLA FIESTAS EN LDS PUEBLOS DE LA COMARCA -------· 

Del 23 de septiembre al 2 de octubre 

Programa de Festeios San Miguel 2005 
Viernes. 23 

22'00 h.: Actuación Musi
cal "Taxi" , en la Plaza de To
ros. 

Sábado,24 

09'30 h.: Carrera de Gal
gos. Cerro Gordo. 

10'00 h.: Fútbol-Sala. Ma
ratón. Pabellón Vega Retuen
ga. 

12'00 h.: Petanca. "Tor-

neo de Exhibición". Plaza de 
la Urbanización El Robledal. 

17'00 h.: Ajedrez Torneo. 
Eliminatorias Raíces IV. Los 
Hueros. 

22'00 h.: Actuación Musi
cal "Marta Sánchez". Plaza 
de Toros. 

Domingo, 25 

09'00 h.: Golf. "VIl Pre
mio San Miguel". Campo de 

·~iestas de 
San miguel 

Villalbilla,. .2005 
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Golf Valdeláguila. 
10'00 h.: Fútbol-Sala. Ma

ratón. Pabellón Vega Retuen
ga. 

10'00 h.: Ajedrez Torneo. 
Finales Raíces IV. Los Hue
ros. 

12'00 h.: Tenis de Mesa. 
"Cuadrangular". Pabellon 
Vega Retuenga. 

16'00 a 21 '00 h.: Parque 
Infantil en el pabellón mul
tiusos. (C/ Escuelas). 

20'30 h.: Exhibición de la 
Escuela Municipal de Dan
za. Carpa Municipal. 

Lunes. 2& 

17'00 h.: Baiela en la Car
pa Municipal. 

21'00 h.: Revista de Varie
dades. Actuación de "Félix 
El Gato". Carpa Municipal. 

Martes. 27 

17'30 h.: Teatro Infantil. 
"Grupo Birlibirloque". Carpa 
Municipal. 

18'30 h.: Encierro ecológi
co infantil con toros, carreto
nes, Grupo de Dulzainas y Ti
rotateiro. Plaza de Toros. 

21'30.: Ballet Contempo
ráneo de Burgos. Pabellón 
Municipal Vega Retuenga. 

Miércoles. 28 
20'30 h.: Desfile de las Pe

ñas y Pasacalles. Salida de la 
Plazuela. 

21'30 h.: Pregón. Desde la 
Plaza Mayor. 

22'00 h.: Fuegos Artificia
les. Espectáculo Piro-musi
cal. Parque Arroyo del Teso
ro. 

23'00 h.: Actuación "Or
questa Ropany". Carpa Mu
nicipal. 

Jueves,29 
12'30 h.: Santa Misa. 
19'00 h.: Procesión. 

Acompañada por la Banda 
Asociación Musical Villalbilla. 
Recorrido por las calles del 
pueblo. 

21 '30 h.: Zarzuela "Agru
pación Zarzuela de Alcalá 
de Henares". Calle Alcalá. 

23'00 h.: Actuación "Or
questa Soprano". Carpa 
Municipal. 

02'00 h.: (Madrugada de 
jueves a viernes). Suelta de 
Vaquillas. Plaza de Toros. 

Viernes. 30 
11'00 h.: Encierro y poste

rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

La cantante Marta Sánchez 
actuará el sábado 24 de 

septiembre en la plaza de toros 

18'00 h.: Desafio y Espec
táculo Taurino. Recortado
res, "Arte Madrileño" y "Arte 
sin montera". Plaza de Toros. 

21'00 h.: Concurso de Dis
fraces. Carpa Municipal. 

24'00 h.: Actuación Or
questa "Oropéndola". Carpa 
Municipal. 

04'00 h.: Actuación Grupo 
"Live". Calle Alcalá. 

Sábado, 1 
11 '00 h.: Encierro y poste

rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

12'00 h.: Finales de Tenis. 
"11 Circuito del Corredor del 
Henares". Polideportivo Zule
ma. 

12'00 h.: Frontón. "Trofeo 
San Miguel". Polideportivo 
Zulema. 

13'00 h.: Baile del Ver
mouth. Carpa Municipal. 

18'00 h.: Encierro y poste
rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

20'00 h.: Squash. Torneo 
"Finales". Policeportivo Peñas 
Albas. 

20'00 h.: Padel. Torneo 
"Finales". Polideportivo Peñas 
Albas. 

21'00 h.: Gloro Aerostáti
co Cautivo, en el Parque 
Arroyo del Tesoro. 

24'00 h.: Actuación Or
questa "Nueva Alaska". Car
pa Municipal. 

04'00 h.: (Madrugada de 
sábado a domingo). Suelta de 
Vaquillas. Plaza de Toros. 

Domingo, 2 

11'00 h.: Encierro y poste
rior suelta de reses. Plaza de 
Toros. 

13'00 h.: Baile del Ver
mouth. Carpa Municipal. 

18'00 h.: Corrida de Toros 
mixta. 6 toros de la ganade
ria de Alfredo Quintas. 

Traca Final Fiestas de San 
Miguel 2005. 
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VILLALBILLA FIESTAS EN LOS PUEBLOS DE LA COMARCA -------· 

El pregón correrá a cargo del ¡oven actor Daniel Huane 

Marta Sánchez v el grupo Taxi serán el 
plato fuene de las fiestas de Villalbilla 
Terminados los festejos en la gran mayoría de pueblos de la comarca, ahora es el turno 
de Villalbilla, que celebra la festividad de San Miguel. Desde este fin de semana y has
ta el 2 de octubre todos los que hasta alli se acerquen podrán disfrutar de prácticas de
portivas, concursos, toros y grandes actuaciones. 

portivas como el pádel, el 
squash, el tenis o el fútbol
sala tendrán cabida en los 
festejos . 

De esta forma, Antonio Ba
rahona, alcalde de Villabilla 
por la PIM (Plataforma Inde
pendiente Municipal) , invita 
a todos los pueblos de la 

• Hormigones 
• Movimientos 
deTierns 

zona a los festejos de esta lo
calidad que ya cuenta con 
8.500 habitantes empadro
nados. "Como son las últi
mas fiestas de la comarca, 
que la gente de todos los pue
blos venga a despedir el año 
de la mejor manera'', mani
festó Antonio Barahona. 

Antonio Barahona, 
alcalde de Villalbilla 

Este año las fiestas conti
nuarán en la misma línea del 
año pasado, cuando, por pri
mera vez, una plaza de toros 
portátil sustituyó a la Plaza 
Mayor como lugar donde ce
lebrar los festejos taurinos y 
las principales actuaciones 
musicales. En esa plaza de 
toros portátil, que este año 
supera a la de 2004 con un 
total de 4.500 localidades, 
tendrá lugar la actuación de 
Marta Sánchez el sábado 24 
de septiembre y la del grupo 
Taxi (antiguo Melón Diesel). 
Los gibraltareños serán los 
encargados de inaugurar ofi
cialmente las fiestas con su 
actuación el viernes 23 de 
septiembre. La propia plaza 
de toros acogerá el concurso 
de recortes y la corrida de to
ros mixta del domingo 2 de 
octubre, en la que además de 
toreros participará un rejo
neador. Los más pequeños 
vivirán su propia fiesta tauri
na con el denominado "encie
rro ecológico" protagonizado 
por unos inofensivos toros 
carretones. Los encierros , 
que continuarán con el tra
zado diseñado el año pasado, 
están reservados para el últi
mo fin de semana de ferias. •Derñbos 

DISTRIBUIDOR OFICIAL REPSOl DE GAS-Oll A-B-C PAU CAlEFACCION A DOMICIUO 
En cuanto al pregón, que 

no será pronunciado hasta el 
miércoles 28, el encargado 
de oficiarlo este año será el 
actor Daniel Huarte, a quie
nes muchos recordarán 
como el simpático David de 
Al salir de clase. Además de 
hacer cine y teatro, Daniel ha 
participado en otras series 
como La verdad de Laura (en 
TVE) y Hospital Central (en 
Tele 5). 

La carpa municipal instala
da en la Plaza Mayor acogerá 
otras actuaciones destaca
bles como la revista de varie
dades del humorista Félix El 
Gato o los conciertos de di
versas orquestas. Asimismo, 
el interés que en pasadas 
ediciones despertó el Ballet 
Contemporáneo de Burgos 
ha hecho que en est a ocasión 
vuelva a estar presente con 
el espectáculo que ofrecerá el 
martes 27 a partir de las 
21:30 horas. 

El deporte será uno de los 
grandes protagonistas, ya 
que numerosas prácticas de-
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• Mateñales de 
construcción 

•Soleras 
dehonniaón 
impreso 
• Uralita 
•Azuleios 
•Gres 
• lsover 
·Contenedores 
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Ganadaroras de la prueba de mayores femenino 

Ganadores de la prueba de menores masculino Ganadoras de la prueba de menores femenino 

los primeros en llegar tardaron 18 minutos en recorrer los 5,5 kilómetros 

200 personas participaron en 
la legua popular del Val 

Mucha profesionalidad se vio 
en la cuarta edición de la "Legua 
popular El Val", celebrada la 
mañana del domingo 18 de sep
tiembre. Unas 200 personas 
quisieron tomar parte en la ca-

rrera que tuvo tanto su salida 
como su llegada en la Plaza de 
la Juventud. Además de para 
combatir un tempranero frio, la 
competición sirvió para recordar 
esa ya casi olvidada medida de 

distancia que es la legua. Exac
tamente una legua equivale a 
5.572, 7 metros. El recorrido de 
la carrera transcurrió por la 
Avenida Virgen del Val, Calle To
ledo, Avenida de Santander, 

200 atletas tomaron la salida en la legua popular del Val 
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Avenida Lope de Figueroa y Ca
mino de los Afligidos, desde 
donde los corredores fueron 
bordeando el río Henares hasta 
volver a la Plaza de la Juventud. 
Una vez allí, los exhaustos par
ticipantes recibieron camisetas 
y refrescos para reponer fuer
zas. Los 16 ganadores -distri
buidos en categorías femenina y 
masculina y en mayores o me
nores según hubieran nacido 
antes o después de 1990- reci
bieron sus trofeos de manos de 
varios concejales y vocales del 
distrito. Además, todos los par
ticipantes entraron en el sorteo 
de tres vales canjeables por ma
terial deportivo. 

Lista de clasificados: 
Menores masculino: 
l. Jaime Villa 
2. Raúl Plaza 
3. á scar López 
Menores femenino: 
1. Celia Martinez 
2. Lucía Sánchez 
3 . Raquel García 
Mayores masculino: 
1. Francisco Javier Sánchez 
2. Miguel Ángel de Frutos 
3. Víctor Javier Jíménez 
4. José Luis Portalatin 
5. Daniel García 
Mayores femenino: 
1. Margot Quintana 
2 . Sandra Molina 
3. Ligia Sabogal 
4. Femanda Morales 
5. Nandy Casquero 
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!Fútbol segunda ªB" 1 

R.S.D. Alcalá 

Tras ser eliminado de la Copa del Rev, el equipo roiillo se traio un punto 
de su enfrentamiento con el Plavas-Jandía 

El Alcalá culminó su intensa semana 
con un nuevo empate sin goles 
Aunque su juego no lo refleje, este Alcalá parece estar abonado al empate a cero, al 
menos en lo que a competición liguera se refiere. Pese a que no le falta fútbol, al Al
calá le cuesta transformar su buena imagen en goles. El pasado domingo, el equipo de 
Pedro Valdo viajó a Fuerteventura para enfrentarse a un Pájara Playas Jandía que tam
bién se quedó con las ganas de marcar. El Alcalá, que acusó e l cansancio del partido 
de Copa, consiguió así un nuevo punto que lo sitúa en el noveno puesto de la tabla, 
empatado a seis puntos con Ourense, Pontevedra, Rayo y Las Palmas. 

Y si en la Liga le falta el gol Guille echaba un auténtico ja- rez, Lucas Alcaraz, se refirió a 
-de las cuatro jornadas dispu- rro de agua fria a aficionados y varios aspectos del mismo, en
tadas por la R.S.D Alcalá tres jugadores complutenses con tre ellos el juego de la R.S.D 
han acabado con empate a la consecución del definitivo Alcalá: "He tenido la sensación 
cero- en la Copa del Rey no 2-4. de que la remontada del Alca-
sucedió lo mismo. El partido lá era posible". Alcaraz calificó 
contra el Xerez el pasado jue- Lucas Alcaraz: al equipo rojillo como "organi-
ves 15 de septiembre resultó "El Alcalá es zado" y "con intensidad" y re-
ser un espectáculo vibrante en • conoció que el partido había 
el que además de buen juego organizado Y tiene sido dificil. 
se vieron hasta seis goles. La- intensidad" 
mentablemente, sólo dos de 
ellos fueron del Alcalá, que Nada más terminar el en
con un meritorio 2-4 se despi- cuentro, el entrenador del Xe-

Previamente Pedro Valdo , 
entrenador complutense. ha
bía admitido que, a pesar del 

dió de la competición copera. 
Y es que el resultado no hizo 
justicia a lo visto en el terreno 
de juego: un Alcalá muy bien 
plantado demostró la fuerza 
mental que tiene esta plantilla 
que, ni con tres goles en con
tra en la primera media hora 
de partido, se vino abajo. Todo 
lo contrario, en los diez minu
tos siguientes el equipo de Val
do devolvió la emoción con los 
tantos de Isach - tras transfor
mar un polémico penalti- y de 
Oya, sin duda uno de los juga
dores más destacados del en
cuentro (sin olvidar el trabajo 
realizado por un incansable 
Carlos). La segunda parte se 
presentaba emocionante y no 
decepcionó a nadie hasta que, 
a veinte minutos para el final , 

Los lanzamientos de bengalas se están convirtiendo 
en una peligrosa práctica muy habitual en el municipal del Val 
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C.D Xerez S.A.D. 

El centrocampista José 
Martínez "Oya" fue uno de los 
más destacados del encuentro 

buen partido ofrecido por su 
equipo, se cometieron errores. 
"Lo hemos hecho bien, pero 
los errores en esta categoria se 
pagan muy caros", aseguró. 
Asimismo, Valdo quiso defen
der la actuación del portero 
Gabri, quien fue criticado por 
el público en algunos momen
tos del encuentro. "Gabri no 
ha sido responsable de ningún 
gol, su actuación ha sido co
rrecta", concluyó. 

El espectáculo ofrecido por 
ambos equipos se vio empaña
do por los incidentes que pro
tagonizaron algunos aficiona
dos que increparon a uno de 
los miembros del cuerpo arbi
tral. Finalmente fue necesaria 
la presencia de la Policía Na
cional. 

Finalizada así su andadura 
en la Copa, la R.S.D Alcalá ya 
sólo tiene que pensar en la 
Liga, concretamente en el par
tido contra la U.D. Las Pal
mas. La cita será este domingo 
en el Municipal del Val. 
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Mavor número de espectadores v etapa más rápida de la historia 

Alcalá también bate 
records con la Vuelta 
Alcalá no sólo batió records en las ferias sino que también los bate ante el mundo entero con 
la Vuelta Ciclista a España. La etapa contra reloj que finalizó el sábado 17 de septiembre en 
la Vía Complutense fue la de mayor número de espectadores que ha tenido la ronda españo
la en esta edición según manifestó la propia organización al alcalde, Bartolomé González y 
al concejal de Deportes, Marcelo Isoldi. Miles de alcalaínos se repartieron en los dos kilóme
tros urbanos por los que los ciclistas rodaron en Alcalá, entre la Avenida del Doctor Marañón 
y la Vía Complutense y no dejaron de aplaudir a los corredores desde el primero hasta el úl
timo. Por si fuera poco, con un recorrido de ligero descenso entre Guadalajara y Alcalá y con 
el viento a favor, los ciclistas 'volaron' , registrando el vencedor, Rubén Plaza, una velocidad 
media 56'218 kilómetros por hora, lo que convierte a la etapa de Alcalá en la más rápida de 
toda la historia de la Vuelta a España, del Giro de Italia y del Tour de Francia. 

En efecto, si se exceptúan los 
prólogos, etapas muchísimo 
más cortas, y experiencias exó
ticas como aquel Giro de Italia 
que realizó un cronodescenso, 
la de Alcalá del 17 de septiem
bre está considerada como la 
etapa más rápida de la historia 
de las tres grandes rondas ci
clistas por etapas, Vuelta, Giro 
y Tour. Lamentablemente la 
etapa de Alcalá no decidió el 
vencedor final puesto que el 
salmantino Roberto Heras lle
gaba con suficiente renta sobre 
el segundo clasificado, el ruso 
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Denis Menchov. Ni siquiera pa
recía fácil que hubiera cambios 
en el podio aunque sí es cierto 
que se vivió un interesante 
duelo por la segunda y tercera 
plaza final entre Menchov, Car
los Sastre y Paco Mancebo. To
dos ellos 'volaron' hasta la 
meta situada en la Vía Com
plutense. 

Tres españoles entre 
los tres primeros 
Datos para la estadística y 

para la historia del deporte al-

calaíno hay muchos. Al tratar
se de una carrera contrarreloj 
individual, el orden de salida 
de los ciclistas era el inverso a 
su puesto en la clasificación 
general. De esta forma los pri
meros en llegar a la meta en Al
calá eran los últimos clasifica
dos en la general. 

Pues bien, el primer ciclista 
que entró en la meta fue un 
francés , Benoit Vaugrenard, 
del equipo La Francaise des 
Jeux, que curiosamente no era 
el farolillo rojo de la clasifica
ción general sino el penúltimo. 

Rubín Plaza tue 
el111ced1ren 

llCiUdld 
camplutllSI 11 

11111 leras, 
1111nd1, se 1uedí 

ISÍll 
mmilísimas 
dese111d1 

Vaugrenard hizo un excelente 
tiempo superando en los pri
meros kilómetros al ciclista 
que salió en primer lugar de 
Guadalajara, el también fran
cés Yohann Gene a quien sacó 
casi cuatro minutos en los 39'8 
kilómetros de recorrido. 

El primer español que entró 
en la meta fue Pedro Horrillo, 
del equipo Rabobank y por tan
to gregario del ruso Denis Men
chov. El tiempo de Pedro Horri
llo fue también excelente para 
un ciclista que salia entre los 
primeros y por tanto era de los 
últimos de la general. Si al tér
mino de la etapa Vaugrenard 
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Rubén Plaza, 12 en la etapa 

hizo el puesto 30, Pedro Horri
llo hizo el puesto 44. 

Pero un sueco, Magnus 
Backstedt, de un equipo italia
no, Liquigas, iba a ser el encar
gado de poner un tiempo en 
meta que iba a perdurar du
rante una buena parte de la 
carrera. Fue tal la carrera que 
hizo que todo un veterano 
como el rodador italiano Fabio 
Baldato declaró a PUERTA DE 
MADRID que "con el tiempo 
que ha hecho va a ser dificil 
que le ganen. Yo creo que pue
de ganar la etapa". Para Balda
to, la etapa era de mucha fuer
za y el viento a favor iba a ser 
determinante: "Es una crono 
muy veloz, de grandes regis
tros. Hace falta mucha fuerza. 
El tiempo que ha hecho Backs
tedt va a estar entre los cinco 
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Roberto Heras, 22 en la etapa 

Algunos se quitaron sus camisas para aliviar el calor 
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Carlos Sastre, 32 en la etepa 

primeros de esta jornada. Hay 
mucho viento a favor y yo he 
rodado a 60 y a 65 kilómetros 
por hora con un desarrollo de 
54 x 11, así es que con un de
sarrollo superior, con una co
rona de 55 o 56, se puede ha
cer un tiempo sorprendente". 

Al menos en eso sí acertó el 
ciclista del equipo Fassa Borto
lo, y por tanto una de las uni
dades que forman 'il treno', el 
famoso tren que lleva a más de 
60 kilómetros por hora en el 
último tramo de cualquier eta
pa a su líder Alessandro Peta
chi a ganar los sprints en las 
carreras en ruta sin grandes 
dificultades montañosas: El 
ganador final de la etapa, el 
alicantino Rubén Plaza, utilizó 
un desarrollo de 56 x 11 para 
finalmente hacer la media de 

En todo el recorrido y sobre todo en la zona de meta miles de personas se agolparon para ver la etapa de la Vuelta Ciclista 
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Pablo Lastras 

velocidad más alta que ha teni
do una etapa en una de las tres 
grandes vueltas. 

Pero antes de entrar en meta 
Rubén Plaza hubo ciclistas en 
la Vía Complutense que hacían 
lo que parecía imposible, mejo
rar los tiempos realizados por 
sus antecesores. Y parecía im
posible porque las medias de 
velocidad subían por encima 
de los cincuenta kilómetros por 
hora. Marcos Serrano, Ángel 
Vicioso, áscar Pereiro y, sobre 
todo, el contrarrelojista colom
biano Víctor Hugo Peña, hicie
ron tiempos estratosféricos. 
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Pedro Horrillo Paco Mancebo 

su vida y quedó quinto, a sólo 
diez segundos de Rubén Plaza. 
Sin embargo el abulense no 
pudo superar a su amigo y ri
val para el podio, el también 
abulense Carlos Sastre, que 
hizo otra crono de ensueño a 
sólo cuatro segundos de Rubén 
Plaza, del equipo Comunidad 
Valenciana. Mientras tanto el 
ruso Denis Menchov no pudo 
ganar su tercera etapa en la 
Vuelta 2005. Se quedó a seis 
segundos de Rubén Plaza. Y ya 
sólo quedaba por entrar el líder 
de la carrera, el hombre del jer
sey oro que había marcado el 
mejor tiempo intermedio en el 
kilómetro 26, a trece de la 
meta. El menudo escalador de 
Béjar marcó el mismo tiempo 
que Rubén Plaza y tuvieron 
que ser las décimas las que de
cidieran el vencedor. El alican
tino ganó por 577 milésimas de 
segundo y para él fue la gloria 

Pero ya se anunciaba en 
meta que los mejores venían 
marcando tiempos intermedios 
aún mejores. Desde luego · el 
alicantino Rubén Plaza venía 
haciendo honor a su condición 
de favorito para ganar la etapa 
y pulverizó todos los tiempos 
registrados. El escalador Paco 
Mancebo hizo la contrarreloj de Las bellas azafatas de la organización se dejaron ver en Alcalá del triunfo de etapa. 

Óscar Pereiro Denis Menchov Carlos García Quesada 
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Allan Johanssen Benoit Vaugrenard 

Rubén Plaza fue el vencedor de la etapa y recibió un busto de plata de Cervantes de manos del alcalde, Bartolomé González 
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Además del espectáculo deponivo, los ciudadanos complutenses 
pudieron disfrutar con iuegos v regalos 

La Vuelta traio la fiesta a Alcalá 
El sábado no pudo ser más completo para la ciudad de Alcalá: la Vuelta Ciclista a España 
2005 y su caravana trajeron la alegria y fiesta a todos los que se acercaron hasta alguno de 
los puntos del recorrido. Para los que no se conformaron con ver pasar a Heras y compañía 
la celebración continuó en el recinto ferial con todo tipo de regalos y actividades. 

El día comenzó fuerte, pri
mero con la celebración de la 
Vuelta Junior y después con la 
llegada de una corredora des
conocida pero muy especial: la 
argelina Adda Cherija, quien 
de forma paralela ha venido 
realizando, etapa por etapa, el 
mismo reéorrido que los ciclis
tas de la Vuelta. Lo más inte
resante de todo son los moti
vos que han llevado a Adda a 
desarrollar esta increíble acti
vidad. Más de la pura práctica 
deportiva, Adda corre como 
símbolo de lucha contra el in
tegrismo. En 1991 fue victima 
de la violencia en Argelia y, 
desde entonces, recorre luga
res como España y Francia 
subida a una bicicleta en cu
yas ruedas figuran mensajes 
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en francés de paz y solidari
dad. 

También fue un día memo
rable para las familias: padres 
e hijos no dudaron en acudir a 
animar a los ciclistas. Los más 
aficionados esperaron pruden
temente la llegada uno por 
uno de todos los corredores 
hasta el paso por meta de Ro
berto Heras. Este fue el caso 
de Javier García, un alcalaino 
de 12 años _que "madrugó" 
para coger uno de los mejores 
sitios para ver a sus ídolos. 
"Me ha gustado mucho. Sabía 
que Heras ganaría la Vuelta 
aunque al principio Menchov 
se lo pusiera dificil", dijo Ja
vier. 

Con tan solo cinco años, 
Chelsea Benéitez tampoco qui-

so perderse el espectáculo de 
la contrarreloj. A la pequeña 
Chelsea la encanta montar en 
bici -aunque todavia lo haga 
con las dos ruedecitas de 
atrás- y acompañada por su 
madre, Mª Carmen Talavera, 
disfrutó como nunca. "Lo he
mos visto todo, pero hemos vi
vido con especial ilusión la lle
gada de Heras", afirmó Mª 
Carmen. 

La diversión 
continuó en el ferial 

Una vez concluida la etapa y 
la ceremonia de ganadores, la 
fiesta tuvo una segunda parte 
en el recinto ferial, lugar don
de numerosas empresas colo-

caron stands de regalos. Los 
más comilones estuvieron de 
enhorabuena, ya que se podí
an degustar todo tipo de pro
ductos como pizzas o patatas. 

El guiñol y dos de los más 
célebres personajes de la War
ner (Bugs Bunny y el demonio 
de Taz Mania) hicieron las de
licias de los más pequeños, 
que también contaron con di
versas atracciones. 

De esta forma, Alcalá de He
nares pudo vivir por un día 
todo el espectáculo que trae 
consigo la Vuelta Ciclista a Es
paña. 
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Alejandro Lama, director de Look & Find en Alcalá; el alcalde, Bartolomé González 
y el concejal de Deportes, Marcelo lsoldi en el podio con Rubén Plaza, vencedor de la etapa 

Ovaciones complutenses a los ciclistas que subieron al podio 

El alcalde entregó un busto de 
plata de Cervantes al vencedor 

El alcalde, Bartolomé Gon
zález, entregó al vencedor de 
la etapa, el alicantino Rubén 
Plaza, un trofeo como cam
peón en la meta compluten
se. Y como no podía ser de 
otra manera el trofeo era un 

busto de plata de Cervantes, 
un modelo exclusivo que en
cargó el ayuntamiento y que 
destacaba por encima de to
dos los demás trofeos corres
pondientes a las demás cla
sificaciones de la Vuelta. 

Y eso que había otro trofeo 
con significado cervantino, 
concretamente el de mejor 
escalador. Patrocinado el 
premio de la montaña por la 
junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, el trofeo 
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El busto de plata de Cervantes 
es un modelo exclusivo que 

encargó el ayuntamiento y que 
destacó por encima de los 

demás trofeos 

La clasificación por equipos fue para el Comunidad Valenciana, 
recogieron el premio Eladio Jiménez y David Bernabéu 

Joaquín Rodríguez se puso el maillot de color granate que lo 
acredita como el mejor escalador de la Vuelta 
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representaba un Quijote ta
llado en madera. 

Las ceremonias protocola
rias de podio en una carrera 
contrarreloj como la de Alca
lá se fueron haciendo gra
dualmente a medida que lle
gaban los protagonistas a 
meta. Así el primer podio que 
hubo fue el de la clasifica
ción por equipos subiendo a 
la misma dos ciclistas del 
equipo Comunidad Valencia
na, Eladio Jiménez y David 
Bernabéu. A continuación, y 
todavía entrando ciclistas en 
la línea de meta se entregó el 
premio de la montaña, sien
do el catalán Joaquín Rodrí
guez quien se puso el maillot 
de color granate que acredita 
al mejor escalador de la ron
da. 

Ya acabada la etapa se ce
lebró la ceremonia de entre
ga de trofeos al vencedor de 
la misma, subiendo al podio 
el alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, el concejal de Deportes, 
Marcelo Isoldi y el director en 
Alcalá de la agencia ínmobi
liaria Look & Find, Alejandro 
Lama. Esta empresa a nivel 
nacional fue patrocinadora 
de la Vuelta 2005. 

PUERTA de Madrid 

Roberto Heras se enfundó el maillot de vencedor de la Vuelta, el de la clasificación combinada 
y el de la clasificación por puntos 

Y a partir de ahí llegó el 
festival Heras. Primero se en
fundó el maillot oro de pri-

mero en la clasificación ge
neral de la Vuelta. Después 
el de primero en la clasifica -

ción combinada y por último 
el de la clasificación por pun
tos . 

• Prornociái exWsiva en la tienda Rnm del P.C. Cuademillos hasta 
el 31/1(}'()5 
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Pedro Delgado volvió 
a mostrar su buen 
humor: 

"Alcalá tiene 
unuran 
sigoincado. 
paramr 

El gran campeón Pedro Delga
do volvió a Alcalá como comen
tarista de Televisión Española y 

· demostró que su popularidad 
no ha disminuido a pesar de ha
ber colgado la bicicleta hace 
años. Además el segoviano mos
tró una vez más su buen humor 
cuando se refirió a su buen ami
go el alcalaíno Jesús Rodríguez 
Magro recordando cuando salía 
a rodar en bicicleta con él por 
los alrededores de Alcalá para 
entrenarse: 'Yo aún sigo rodan
do pero Jesús yo creo que rueda 
de otra manera con lo que ha 
engordado". 

Delgado reconoció que "Alcalá 
tiene un gran significado para 
mí y la tengo muy bien situada 
en el mapa. De aquí salió la eta
pa que me sirvió para ganar mi 
primera Vuelta a España. Ade
más vengo muy a menudo a vi
sitar a mí hermana y tengo bue
nos amigos como Rodríguez Ma
gro o Martínez Heredia y otros 
tantos". 

24 de septiembre de 2005 

luis Sánchez Trillo, presidente del Club Ciclista IPlacea 

'Tener la vuelta es un gran acontecimiento" 
El presidente del Club Ciclista 

Iplacea, Luis Sánchez Trillo, 
disfrutó de un dia muy feliz al 
estar la meta de la etapa contra
rreloj de la Vuelta Ciclista a Es
paña en la ciudad complutense. 
El dia fue redondo puesto que 
uno de los ciclistas de su equi
po, el infantil Luis Miguel Ma
chón, fue el ganador de la Vuel
ta Junior, de l '3 kilómetros. 

Trillo reconoció a PUERTA DE 
MADRID que "tener la Vuelta en 
Alcalá es un gran acontecimien
to del que tenemos que disfru
tar. Hoy es un dia muy especial 
puesto que vamos a ver de forma 
individual a los mejores ciclistas 
que hay en la actualidad". 

En cuanto a la Vuelta Junior 
dijo que los dos únicos ciclistas 
del !placea que participaron_ fue
ron Luis Miguel Machón y Alva
ro Sebastián. El primero de ellos 
ganó y pudo disputar la fase fi
nal al dia siguiente en el paseo 
de la Castellana en Madrid. 
Álvaro Sebastián no pudo clasi
ficarse: "Lo importante es la 
promoción que tienen estos jó
venes para que se animen a 
competir y si es en un club 

Luis Sánchez Trillo, presidente del Club Cilclista !placea 
como el nuestro pues mejor". 

Trillo vivió un día muy espe
cial puesto que volvió a coincidir 
con antiguos compañeros de su 
etapa como ciclista profesional: 
"He visto a Giner, a González Li
nares, al propio Vicente Belda 
con el que corri aunque yo ya 
era un veterano y él era un jo-

vencito. También estaban Echá
varri, Unzúe, gente conocida y 
que aquí están. Hay que recono
cer que Alcalá suena en la his
toria de la Vuelta a España, 
porque de aquí salió la etapa en 
la que Pedro Delgado se escapó 
con Pepe Recio para ganar su 
primera Vuelta a España". 

Marcelo lsoldi, conceial de Depones: 

"Hov es un día muv importante para Alcalá" 
El concejal de Deportes en el 

ayuntamiento, Marcelo lsoldi, 
manifestó a PUERTA DE MA
DRID que "hoy es un dia muy 
importante para Alcalá, no sólo 
por lo que supone en el aspecto 
deportivo la llegada de la Vuelta, 
sino también por todo lo que 
trae consigo la ronda, es decir, 
la Vuelta Junior, el parque Vuel
ta y el teatro de guiñol". 

Isoldi añadió que "es evidente 
que una carrera de estas carac
terísticas trae consigo unas mo
lestias para conductores y pea
tones pero yo creo que merece la 
pena algo así y la prueba es que 
desde primeras horas de la ma
ñana ha habido mucho público 
concentrado en los aledaños de 
la meta". El concejal añadió que 
"todo está controlado por la Po
licía Local y' se ha avisado a to
dos los ciudadanos para que tu
vieran previsto el problema cir
culatorio que habría hoy en Al
calá. Con todo esto yo creo que 
hemos logrado provocar los me
nores trastornos posibles". 

El edil del PP afirmó que "la 
verdad es que Alcalá no ha teni
do mucha presencia en la Vuel
ta a España pero cuando la ha 
tenido ha sido de manera im
portante y destacada. La lásti
ma que este año la carrera no 

Marcelo lsoldi, concejal de Deportes 

ha sido decisiva para el triunfo 
final pero hemos conseguido en
trar en el libro de oro de la Vuel
ta al ser ésta la etapa más rápi
da de la historia, no sólo de la 
Vuelta sino del Tour de Francia 
y del Giro de Italia, y además 
hemos conseguido que el públi
co de Alcalá fuera el más nume
roso de un final de etapa en esta 
Vuelta a España". 

lsoldi reconoció también que 
"el canon de la Vuelta tanto 
para las salidas como para las 
llegadas es de 62.000 euros. 
Pero hay que tener en cuenta 
que la promoción está más que 
justificada porque es un evento 
no sólo nacional sino interna
cional. Son más de dos horas de 
televisión que van a hacer que 
Alcalá esté en todo el mundo". 

PUERTA de Madrid 
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lois Miguel Machón v Cristina Romero fueran los vencedores en la tase 
local complutense de la Vuelta Junior 

El tutoro del ciclismo 
De forma paralela a la Vuelta Ciclista a España, se ha venido celebrando la fase local de 
la Vuelta Junior, en la que participaron todos los clasificados en la primera fase que Al
calá de Henares acogió el pasado 12 de j unio. En total fueron 54 niños y niñas de 13 y 
14 años los participantes en esta competición que se disput ó apenas unas horas ant es 
de la llegada a meta de los gr andes corredores de la Vuelta. 

La Vuelta Junior es un pro
yecto que el año pasado puso 
en marcha Unipublic con el fin 
de inculcar los valores del es
píritu deportivo a los más jóve
nes. Y no parece ir mal enca
minada la iniciativa, ya que, el 
sábado 17 de septiembre, 
coincidiendo con el transcurso 
de la vigésima etapa de la 
Vuelta Ciclista a España, 54 
niños y niñas procedentes de 

diversos puntos de la Comuni
dad de Madrid, se dieron cita 
en la fase local de esta Vuelta 
Junior. Se trataba de los que 
habían conseguido el mejor 
tiempo en la fase clasificatoria 
disputada el pasado domingo 
12 de junio en el recinto ferial 
de Alcalá. 

La fase local se presentaba 
más competitiva porque los 
tres primeros chicos y chicas 

en cruzar la meta pudieron 
subir al podium de la Vuelta, 
el mismo al que horas más 
tarde accedieron Rubén Plaza 
y Roberto Heras. Además, es
tarian presentes en la gran fi
nal que al día siguiente tuvo 
lugar por las calles de Madrid. 

El primero en llegar fue Luis 
Miguel Machón, alcalaíno de 
14 años que lleva desde los 8 
practicando este deporte. Luis 

e 
Jlgustín Sátu:fzez 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN~ S~A, 
Todo lo que usted necesita para: 

Momento en que Luis Miguel 
Machón cruza la meta 

Miguel forma parte del Club 
Ciclista !placea desde el año 
pasado y tiene claro que lo en
cantaría dedicarse profesio
nalmente al ciclismo. "Me apa
siona este deporte. Es muy bo
nito, aunque lo malo son las 
caídas", manifestó. Y es que 
Luis Miguel habla con conoci
miento de causa, puesto que 
tuvo que correr con un apara
toso vendaje en la cara tras la 
caída que sufrió hace dos se
manas. "Iba en la bici y al ca
erme me di contra un quita
miedos", explicó. En el cuadro 
femenino la ganadora fue 
Cristina Romero. Con 14 años, 
esta chica de Daganzo ha dado 
un salto importante en su afi
ción al ciclismo, ya que, pese a 
que lleva dos años practicán
dolo, sólo había participado en 
las carreras de su pueblo. 

Los otros cuatro clasificados 
fueron: Álvaro Taravillo, José 
Luis Alcázar, Gema Rodrigo y 
Ana Palau. 

• Embellecer y equipar su jardín y piscina 

PUERTA de Madrid 

• Climatizar su hogar. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 

• 1 
- ESPECIALISTAS EN MATERIA L ES CONSTRUCCIÓN -

San José, sin. 
28806 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf.: 91 882 69 58 ltf¡j 1111 tj Pº de los Curas, 25 - 29 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
Tlf. : 91 888 05 15 I 91 888 45 11 - Fax: 91 888 00 90 
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los alcalaínos llenaron las calles para ver el paso de los ciclistas mayor. Muchos buscaron el au
tógrafo del vencedor final de la 
Vuelta, Roberto Heras, y no du
daron en esperarle primero a 
que bajara del podio, después a 
que le atendiera Televisión Es
pañola, a continuación a que 
pasara el control antidoping y 
por último a que terminara la 
rueda de prensa; todo ello para 
conseguir un autógrafo suyo. 
Heras salió de la oficina de 
prensa situada en la facultad de 
Derecho y con su director Ma
nolo Saíz al volante del coche se 
marchó a recibir el masaje y 
descansar en el hotel. 

El público también fue protagonista en Alcalá 
La Vuelta Ciclista a España y 

Alcalá tienen una particular re
lación capaz de hacer que el nú
mero de espectadores que se 
congregaran a lo largo del reco
rrido fuera este año el más alto 
de toda la ronda española. Así 
se lo dijo al alcalde, Bartolomé 
González, y al concejal de De
portes, Marcelo Isoldi, el direc
tor de la Vuelta a España, Víctor 
Cordero. Miles de alcalaínos se 

congregaron para ver el paso de 
los ciclistas En los dos kilóme
tros que la etapa tenía por las 
calles de Alcalá. La concentra
ción fue mucho mayor en la Vía 
Complutense. Allí los integran
tes de la caravana publicitaria 
repartieron todo tipo de regalos, 
desde camisetas, gorras, som
breros, grandes manoplas para 
animar el paso de los ciclistas y 
muchos otros productos que en-

tusiasmaron a los alcalaínos. 
Las fotografias de los ciclistas 
fueron también muy reclama
das. Los vehículos de los equi
pos las repartieron entre mu
chos espectadores que aprove
charon para reclamar autógra
fos a los ciclistas cuando llega
ban a la altura de la rotonda de 
San Isidro. 

Con la llegada de los mejores 
ciclistas el entusiasmo fue aún 

GESTIÓN DE 
PRÉSTAMOS 

¡¡HASTA 
SIN ENTRADA!! 

www.lookandfind.es 

"~o<:\N~ :;;"''- DE 1 NTE RÉ 5 
V~~~v~~~ PARA COMPRADORES 

EN CUAlQUIER OPERACIÓN¡. NO TIENE QUE PAGAR 
NADA POR lA GESTI N DE COMPRA 

C/Tinte,& ,. de la Estación, 8 Po de los Curas, & v 11 C/ luis Medina, 4 
918885050 91882 01TI 918833333 918826009 

C/ Torrelauuna, 17 C/ Ntra. Sra. de Belén, 2 C/ Río Torcón, 1 Vía Complutense, 54 
9188188 88 918829999 918828888 918191410 . 
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El alcalde, teliz con la vuelta en la ciudad complutense: 

"Hemos logrado que Alcalá 
suene en todo el mundo'' 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, se mostró muy satisfecho con la celebración 
de la etapa contrarreloj de la Vuelta a España: "Hemos logrado que Alcalá suene en todo 
el mundo. También pretendíamos que los alcalaínos disfrutaran con una prueba depor
tiva del más alto nivel, de la elite del ciclismo mundial. Además no ha sido una etapa 
cualquiera sino una contrarreloj previa al final en Madrid. Pero también queriamos uti
lizar la Vuelta Ciclista a España para dar a conocer nuestra ciudad". 

Bartolomé González afirmó toda España y en muchos lu- personas. Las imágenes que 
qu e "las imágen es que han gares del mundo han servido se han visto de nuestra ciu
podido verse de Alcalá en para cautivar a muchísimas dad como promoción de la 

l • llll • lil•i' w 11st11 imirectn .. • •rn emas de •Hcías 

El an1ta•ien111a1í 62.000 euros 
11r tener la •eta en Alcalá 
La Vuelta le sall6 al ayuntamiento de AlcalA por 62.000 euros. Al menos ésa es la 
factura que la empresa organizadora de la ronda ciclista pas6 al consistorio com
plutense por traer la meta de la etapa contrarreloj del sábado 17 de septiembre. El 
concejal de Deportes. llarcelo Isoldi. conflrm6 a PUERTA DE MADRID el montan
te de la factura que pas6 Unipublic: "Cada vez que se solicita una salida o una lle
gada de etapa el canon que tiene la organizaci6n es de 62.000 euros. Por tanto 
Guadalajara ha tenido que pagar 62.000 euros y AlcalA otro tanto". 

Pero la factura fue aún 
más amplia porque en esos 
62.000 euros n o estaba re
cogido el trofeo que entregó 

PUERTA de Madrid 

el alcalde, Bartolomé Gon
zález, al vencedor de la eta 
pa, Rubén Plaza. El trofeo 
fue una auténtica obra de 

joyería puesto que se trata
ba de un busto de Cervantes 
hecho en plata. Y tampoco 
se incluían las horas extra-

misma han sido preciosas. 
Constantemente en las horas 
principales de todos los tele
diarios e informativos radio
fónicos nacionales se ha es
tado hablando de la ciudad 
de Alcalá". 

Pero además el alcalde des
tacó que "los propios organi
zadores de la Vuelta me han 
dicho que esta etapa de Alca -
lá ha sido la que más público 
ha tenido siguiéndola. Y tam
bién ha marcado el récord de 
velocidad conseguido en una 
etapa no sólo en la Vuelta a 
España sino también en el 
Giro de Italia y en el Tour de 
Francia. ¿Qué más podemos 
pedir? Yo creo que ha mere
cido la pena porque los alca
lainos hemos disfrutado". 

El alcalde 
pidió perdón por 
las molestias 

Bartolomé González pidió 
también disculpas por las 
molestias producidas por lá 
Vuelta: "Pido perdón a todos 
los alcalainos que hayan te
nido dificultades para acce
der o salir de su vivienda. En 
una prueba de estas caracte
rísticas es inevitable pero yo 
creo que hay que anteponer 
los intereses de la ciudad y 
hoy merecía la pena porque 
la ciudad ha estado a la altu
ra de lo que se le requería". 

El alcalde añadió que "en 
una carrera de éstas se pone 
en valor el cometido de la Po
licía Local que ha dado un 
ejemplo de lo que es. Con 
precisión, con tiempo y con 
medios han conseguido que 
los atascos y los problemas, 
que los ha habido, fueran los 
menos posibles". 

ordinarias que hicieron 
agentes de la Policía Local 
para reforzar durante toda 
la mañana y parte de la tar
de del 1 7 de septiembre a 
sus compañeros que se en
contraban realízando el ser
vicio en su turno laboral. 
Evidentemente con los poli
cías de turno era imposible 
cubrir cruces y atender las 
incidencias en la ciudad. 
Aproximadamente por la 
mañana del sábado hubo 
unos 35 agentes realizando 
horas extras y por la tarde 
otros tantos. Y hay que te
ner en cuenta que el ayun
tamiento paga las horas ex
tras realizadas en sábados y 
festivos más caras que en 
cualquier día laborable. 

24 de septiembre de 2005 
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En muchas arterias los atascos fueron monumentales ya desde primeras horas de la mañana 

Muchos conductores v peatones se Vieron periudicados 

la vuelta provocó el caos 
de tráfico en la ciudad 

El sábado 1 7 de septiembre 
fue un día inolvidable para 
muchos alcalaínos. Por una 
parte dificilmente lo olvidarán 
los aficionados que se coloca
ron a lo largo del recorrido ur
bano de Alcalá para ver · el 
paso de los ciclistas. Pero por 
otra fue inolvidable para quie
nes tuvieron que sufrir las 
consecuencias de la ronda ci
clista. Atascos en las calles 
abiertas al tráfico, incomuni
cación de varias zonas y ejes 
principales de comunicación 
cerrados a la circulación, etc. 

Y eso si hablamos de las con
secuencias para los conducto
res porque también las hubo 
para los peatones. Muchos tu
vieron que dar un gran rodeo 
para ir de un punto a otro de 
la ciudad. 

La Vuelta cerró al tráfico el 
principal eje de comunicación 
de Alcalá, la Vía Complutense, 
pero también una arteria que 
comunica los barrios del norte 
con el centro de la ciudad 
como es la calle Luis Astrana 
Marín. Eso afectó a otras vías 
que quedaron parcialmente 

cerradas. 
Las consecuencias no se hi

cieron esperar. En calles como 
Torrelaguna, Cánovas del Cas
tillo, Ferraz, Caballería Espa
ñola, la Ronda Fiscal y la Ron
da del Henares, Teniente Ruíz 
y Marqués Alonso Martínez, el 
paseo de los Curas y otras 
muchas arterias los atascos 
fueron monumentales ya des
de primeras horas de la maña
na. 

Muchas parejas de novios se 
vieron afectadas por el corte 
de tráfico que afectó a todo el 
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centro histórico de Alcalá has
ta el punto de que hacerse las 
fotografias en la universidad, 
en el parque O'Donnell e in
cluso junto a las murallas se 
convirtió en misión imposi
ble ... so pena que los contra
yentes se desplazaran a pie. Y 
eso es lo que hicieron algunos, 
por lo que no fue extraño ver a 
novias con su espectacular 
traje que para afrontar la · ca
minata se pusieron zapatos 
más cómodos o zapatillas. 

Pero también muchos peato
nes se vieron afectados por la 
imposibilidad de cruzar a pie 
la Vía Complutense y la calle 
Luis Astrana Marín. El último 
kilómetro del recorrido perma
neció vallado y sólo algunos 
pudieron traspasar las vallas 
para introducirse por peque
ñas puertas que había estraté
gicamente situadas. Esto con
trastaba con la alegria y la 
despreocupación con la que 
cruzaban los miembros de la 
organización o los invitados 
incluso en plena disputa de la 
carrera hasta el punto de que 
algún ciclista hubo de sortear 
en la linea de meta a alguno de 
los que cruzaban. 

El caso es que no faltaron 
las criticas: "¿Y encima ha te
nido que pagar el ayuntamien
to por esto?", preguntó en un 
cruce cortado un conductor a 
un agente policial que le indi
caba la imposibilidad de pasar 
por aquel punto siendo testigo 
de ello el redactor de PUERTA 
DE MADRID. 

La calle Mayor también fue cortada totalmente al tráfico La meta se situó en la Vía Complutense 
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la nrma cuenta con un accionariado compuesto por 68 socios-deponistas 
enue los que nauran Miguel lnduráin, Mañno leianeta v Génar Andrinúa 

Forum Sport apuesta por Alcalá 
Forum Sport ha llevado a cabo en Alcalá de Henares la presentación de la nueva tienda de 
deportes Forum que mañana abrirá sus puertas. El Presidente , Génar Andrlnúa; el Vicepre
sidente , Marino Lejarreta; el Director General, Francisco Femández Allende; y el socio , Dani 
Clavero , explicaron la fase de expansión en la que se encuentra inmersa la compañía y las 
características del nuevo establecimiento que tiene una superficie de venta de 2.500 m 2

• 

FORUM SPORT, S.A., una 
de las principales firmas de 
distribución deportiva en el 
territorio nacional, pone en 
marcha en el Centro Comer
cial Cuadernillos de Alcalá 
una nueva tienda de deporte 
de 2.500 metros cuadrados, 
donde ofrece a profesionales 
y aficionados una amplia 
gama de productos de las 
mejores marcas. Este esta
blecimiento cuenta con una 
plantilla compuesta por 25 
empleados, todos ellos des
tacados deportistas locales 
con la formación y experien
cia necesaria para ofrecer al 
cliente un asesoramiento 
personal y completo acorde 
con sus necesidades. 

Durante el acto de presen
tación se explicaron las líne
as de actuación de Forum 
Sport, que se encuentra in
merso en una fase de am
pliación y consolidación de 
su proyecto. La firma de dis-
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tribución de elementos de
portivos dispone en la actua
lidad de 35 tiendas operati
vas repartidas en 12 comu
nidades autónomas. En Ma
drid cuenta con cinco esta
blecimientos y ahora abre 
sus puertas un nuevo local, 
donde se ofertan las prime
ras marcas deportivas y un 
servicio de taller de manteni
miento y reparación para las 
secciones de esquí, ciclismo 
y pesca; un taller de estam
Pél.Ción-serigrafia, un servicio 
de encordado en la sección 
de tenis y cambio de grip en 
los departamentos de pádel y 
golf. 

La tienda ubicada en Alca
lá representa una gran 
apuesta de la compañía para 
el presente ejercicio. No sólo 
porque es un valor estratégi
co que permitirá hacer fren
te a los retos del futuro, sino 
también porque ayudará a 
consolidar el proyecto Forum 

Sport en esta comunidad, 
donde el deporte se vive con 
gran intensidad. Un aspecto 
inherente a la compañía, que 
sigue avanzando con el obje
tivo de acercar el deporte a 
los ciudadanos. Por esta ra
zón, los compromisos adqui
ridos con sus clientes obli
gan a garantizarles la mejor 
calidad relación precio y tra
bajar por conseguir la total 
satisfacción hacia las perso
nas que han depositado su 
confianza en una de las em
presas líder en su sector. 

Orígenes, enseñas 
y socios 
Desde su primera apertura 

en el Centro Comercial Bil
bondo, en Vizcaya, en 1991 
FORUM SPORT ha agrupado 
en diferentes proyectos su fi
losofia orientada a respon
der, de una manera creativa 

e innovadora, a todos y cada 
uno de los valores asociados 
al deporte. Por este motivo, 
esta firma ha diversificado 
su oferta en diferentes ámbi
tos de negocio. Así, opera 
con la marca FORUM en 
tiendas de gran superficie; 
de entre 2 .000 y 4.000 me
tros cuadrados, situadas en 
centros comerciales de ma
yor relevancia. En estos cen
tros, la oferta, organizada en 
secciones especializadas, es 
amplísima. 

Paralelamente, el grupo 
cuenta con una enseña de 
tienda urbana, SPOR
TI.AND, que acerca un am
plio abanico de productos al 
centro de las ciudades. Se 
trata de tiendas multiespe
cialistas, con un tamaño 
comprendido entre 500 y 
1.000 metros cuadrados, 
que se sitúan en mercados 
urbanos con una menor ca
pacidad de consumo y di
mensión. 

El último concepto de tien
da de FORUM SPORT tiene 
que ver con las nuevas tec
nologías. Se trata de SPOR
TAREA (www.sportarea.com), 
el primer centro comercial de 
internet en España especia
lizado en deporte. En él, los 
clientes se benefician de una 
relación calidad/precio in
mejorable y de una comodi
dad de compra total ya que 
ésta se lleva a cabo desde el 
domicilio del cliente. Además 
de llevar a cabo un estricto 
control de seguridad, FO
RUM SPORT asegura los 
productos al 100% hasta su 
lugar de destino. 

FORUM SPORT S.A. nació 
en 1991 de la mano de Mi
guel Induráin, Marino Leja
rreta y Génar Andrinúa con 
el objetivo de ofrecer una 
gran variedad de material 
deportivo a través de un 
equipo constituido por profe
sionales del deporte. 

Además, socios especialis
tas en distribución como el 
GRUPO EROSKI, líder en su 
sector, aportaron a FORUM 
SPORT S.A. el conocimiento 
y el respaldo necesarios para 
conseguir el éxito y la credi
bilidad de la que goza en la 
actualidad. 

El accionariado se comple
ta con una sólida relación de 
68 socios deportistas, todos 
ellos destacados en sus res
pectivas modalidades. Entre 
todos ellos mencionamos a 
algunos: Martin Fiz, José 
Antonio Hermida, Óscar 
Freire, Chechu Rubiera, 
Óscar Sevilla, Joseba Etxe
berria, Álvaro Pino y Santi 
Ezquerro. 
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la policía tuvo aue desalaiar a cuarenta ancio•d• d1111ués •el partid• de Capa del Rev 

Alarma por los aficionados viole•os del Alcalá 
Los incidentes que producen cada vez más a menudo algunos aficionados violentos de la RSD. Al
calá preocupan a la comisaria de Policía Nacional de Alcalá. Después de lo ocurrido en la fase fi
nal del ascenso a segunda división al termino del partido contra el Hércules, el último de estos in
cidentes se produjo el jueves 15 de septiembre al final del partido de Copa del Rey en el que el Al
calá fue eliminado por el Jerez al ser derrotado con un 2-4. Al finalizar el encuentro un grupo de 
aficionados saltó al terreno de juego llegando uno de ellos a quitarle el banderín al asistente del 
colegiado. Los agentes de la Policía Nacional trataron de poner orden siendo increpados por va
rios de estos aficionados cuando procedieron a su identificación a fin de levantar las correspon
dientes actas por la infracción cometida, actas que son remitidas a la delegación del gobierno en 
Madrid para posible sanción por alteración del orden público en espectáculos deportivos. Esta san
ción puede llegar a los 3.000 euros. Los policías llegaron a identificar a tres individuos _que habí
an visto el encuentro entre los miembros de una peña. Los tres han sido propuestos para sanción. 

Una vez que se retiró del te- a las fuerzas de seguridad y al 
rreno de juego el trio arbitral y presidente de la RSD. Alcalá, 
cuando los aficionados aban- Jorge Carretero. Por ello los 
donaban las gradas, unos agentes se vieron obligados a 
cuarenta de ellos se concen- desalojar la zona para garanti-
traron ante la entrada de los zar la seguridad en la misma. 
vestuarios por lo que los agen
tes policiales se dirigieron allí 
para proteger la salida de los 
colegiados. El clima de tensión 
iba en aumento ya que este 
grupo de aficionados no aten
día las órdenes de los agentes 
policiales. Fue en esos mo
mentos cuando comenzaron a 
lanzarse piedras resultando 
herido de una pedrada en la 
cabeza un joven de 14 años 

que salia a la calle y que nada 
tenía que ver con los inciden
tes. El joven tuvo que ser aten
dido por los servicios médicos. 

Según fuentes policiales el 
lanzamiento de piedras conti
nuó, lo mismo que los insultos 

Servicio de Contratación 

PUBLICACION 
Hasta el día 29 de Septiembre de 2005 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licitación 
para adjudicar mediante procedimiento negociado la Instala
ción de Pavimento de Hierba artificial en el Campo de Fútbol-
7 Municipal Complutense sito en el Paseo de Aguadores de Al
calá de Henares. {Expediente n2 3.607). 

Precio tipo: 59.976'23.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 30 de septiembre de 2005 a las 12'00 horas en la Casa 
Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Cantera de piedras 
en el estadio 
Las mismas fuentes policia

les manifestaron a PUERTA 
DE MADRID su preocupación 
por una especie de cantera de 
piedras existente en el estadio 
municipal del Val, en el lateral 
más próximo al rio Henares. 
Ahí es donde los aficionados 
violentos se arman con ellas 
para lanzarlas en el momento 
en que el ambiente se calienta 
en el campo. Esto ya ocurrió 
hace unos años cuando visitó 
el estadio municipal del Val el 
Atlético de Madrid y un agente 
de la comisaria fue herido de 
una pedrada con la que le par
tieron la mandfüula. El agente 
tuvo que ser intervenido qui
rúrgicamente y permaneció 
cuatro meses de baja en una 
recuperación muy dolorosa. 

También en el partido que 
enfrentó en el mes de julio al 
Alcalá con el Hércules hubo 
varios heridos por pedradas. A 
las indicaciones de la Policía 
Nacional para que sea elimi
nada esa cantera de piedras, 
la junta directiva del Alcalá 
respondió, según fuentes poli
ciales, que el campo es de titu
laridad municipal y que debe 
ser el ayuntamiento quien lo 
arregle. la cuestión es que las 
piedras siguen allí cuando el 
problema tendria fácil arreglo 
puesto que se pueden retirar 
sin dificultad y las que queden 
se pueden sellar con cemento. 

Nueva estala de 
la lalsa Asociación 
de los niños pobres 

El dia 19 de septiembre la 
policía sorprendió a tres muje
res rumanas, una de ellas me
nor de edad, cuando a las 13 
horas en la calle de Libreros, 
junto a la Facultad de Derecho 
pedian dinero exhibiendo a los 
peatones una certificación de 
una presunta "Asociación Re
gional Para los Discapacitados 
Sordomudos y los Niños Po
bres" a beneficio de la cual pe
dían dinero sin pronunciar pa
labra haciéndose pasar ellas 
mismas por sordomudas. A las 
tres mujeres se les ha incoado 
expediente de expulsión del te
rritorio nacional al permanecer 
ilegalmente en España. 

Detenido por 
malos tratos a su 
cuñada menor de edad 

Sobre las 22:50 horas del 
domingo 18 de septiembre, 
agentes del Puesto de Azuque
ca de Henares detuvieron a 
Farid B .• de 37 años y natural 
de Marruecos, vecino de la ci
tada localidad, acusado de un 
presunto delito de malos tra
tos en el ámbito familiar en la 
persona de una cuñada suya, 
menor de edad de 16 años y de 
la misma nacionalidad que el 
detenido. Según consta en la 
denuncia interpuesta por la 
victima, fue agredida sin moti
vo aparente en el domicilio en 
el que ambos convivian. 

En la mañana del pasadó 
sábado, efectivos del Puesto 
Principal de Azuqueca de He
nares detuvieron a Emilio L. 
H .• de 34 años y nacionalidad 
española, vecino de Alovera, 
como supuesto autor de un 
delito de malos tratos en el 
ámbito familiar en la persona 
de su esposa, de 36 años y de 
la misma nacionalidad que el 
detenido. De acuerdo con la 
denuncia presentada por la 
victima, que adjuntó el corres
pondiente parte de lesiones, 
fue amenazada y agredida por 
el detenido en el domicilio fa
miliar que ambos comparten 
en la localidad de Alovera. 

Alcalá de Henares, a 21 de septiembre de 2005 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

~ JOYERIA AMERICA 

IV CENTENARIO DE LA !EDICIÓN DE •El QUIJOTE" 

~=v m ?;! 
LOTU S FESTINA VICEPOr' MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPOlllOVARMA 1 SED«> 

ORO ORO se-,,,,,, Switt1rlanJ 

Plaza Cervantes, 12 - 28801 Alcalá de Henares· Tell: 91 888 33 00- Fax 91 887 9613 Plaza de Cervantes, 36 • Alcalá de Henares • Tfno./Fax: 91 888 24 75 
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un toro del encierro por el campo de Trüueque permanece escapado 

cuatro personas resultan heridas por asta de toro 
en los encierros de Ciluentes, Chiloeches v Mondéiar 

Cuatro personas han re
sultado heridas el pasado 
fin de semana en los feste
jos taurinos celebrados en 
la provincia de Guadalaja
ra. Sobre las 12:45 horas 
del pasado jueves y en el 
transcurso del encierro 
por el casco urbano cele
brado en Cifuentes, Ismael 
C. P., de 43 años y vecino 
de la citada localidad, re
sultó herido por asta de 
toro. Tras ser atendido en 
primera instancia en la 
UVI móvil por el médico de 
la plaza de una herida con 
desgarro en el tercio medio 
de la pierna izquierda, fue 
trasladado en ambulancia 
al Hospital Universitario 
de Guadalajara con pro
nóstico menos grave. 

Por otra parte, alrededor 
de las 19:40 horas del pa
sado viernes día 16 de 
septiembre y durante el 

encierro urbano que se ce
lebraba en la localidad de 
Chiloeches, fue herido por 
asta de toro Ricardo O. G. , 
de 22 años y vecino de 
Guadalajara. El joven, que 
presentaba heridas de ca
rácter grave, fue atendido 
en el lugar por el equipo 
quirúrgico desplazado al 
espectáculo y evacuado 
con posterioridad en UVI 
móvil al hospital de Gua
dalajara. 

A las 14:30 horas del sá
bado 17 de septiembre y 
en el transcurso del encie
rro que tuvo lugar por el 
casco urbano de Mondé
jar, Sergio L. M. , vecino de 
la citada localidad, resultó 
herido por asta de toro en 
la pierna izquierda de pro
nóstico leve. El domingo y 
sobre las 11 :30 horas, 
Juan Pablo S. B. , vecino 
de Mondéjar, también su-

RATIS 
por la compra de su vehículo 

150 a SOO litros 
de carburante 

frió heridas de carácter 
leve por asta de toro du
rante el encierro urbano 
que se celebraba en la lo
calidad mondejana. 

Toro perdido 
en Triiueque 

Sobre las 18:00 horas 
del pasado sábado, dia 1 7 
de septiembre, un toro que 
fue soltado en el encierro 
por el campo celebrado en 
Trijueque se perdió en el 
transcurso del festejo al 
introducirse en un pinar 
cercano a la citada locali
dad. Cuando escribimos, 
la res continúa en parade
ro desconocido y está sien
do buscada por los compo
nentes de la Comisión de 
Festejos, así como por las 
patrullas rurales de la 
Guardia Civil de la zona. 

'-1 ._,/ .-· 

I~ 
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Susto en una reside ... · i.t..,.. 
de ancianos 

La rotura del acumulador de agua ca
liente de una caldera provocó un peque
ño susto en la residencia geriátrica de la 
carretera de Meco. El incidente se produ
jo el pasado día 15 a las 3:00. Esto oca
sionó la salida de vapor de agua y provo
có la alarma de los residentes, que lla
maron a los bomberos ante la posibilidad 
de que existiera un incendio. Cuando lle
garon los efectivos se procedió a cerrar la 
llave general del agua y a cortar la co
rriente. El vapor de agua sólo afectó al 
cuarto de calderas del edificio. 

eones de Uálico 
por un escape de gas 
en lope de Fiuueroa 

Un camión de bomberos detectó el pa
sado dia 15 un escape de gas en la calle 
Lope de Figueroa. La unidad regresaba a 
las 16:30 de realizar otra intervención. El 
error de una máquina excavadora que se 
encontraba realizando una zanja provocó 
la fuga. Ante esta situación se procedió a 
cortar el tráfico, acordonar la zona y pe
dir a los vecinos del edificio más próximo 
que cerraran las ventanas para que el 
gas no entrara en sus viviendas. Los 
bomberos permanecieron realizando la
bores de prevención hasta que los técni
cos de Gas Natural cortaron la fuga. 

Tenemos el Mayor y Mejor surtido en vehículos de Ocasión para el Corredor del Henares. 
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sucesos 
los ladrones habrían esperado Al detenida, de nacionalidad 1n1rr111i se le incaatí hachís 

ª aue ei ne~~cio comenzara~ 1uncionar Nueva detención en una bodega de 
~esval~~ron. un~ b~nda de la calle Juan de so111or lránco de droga 
1nlormat1ca rec1en inaugurada Mohamed E.Y., de nacionali- una vigilancia especial a fin de 

dad marroquí y 18 años de comprobar si se estaba trafi
edad, fue detenido el día 1 7 de cando con droga. En el tiempo 
septiembre por agentes de la que duró esta vigilancia los 
comisaria de Policía Nacional agentes comprobaron que el 
siendo acusado de un delito mencionado Mohamed sumi
contra la salud pública por nistró hachís a cuatro perso
tráfico de estupefacientes. Los nas por lo que procedieron a 
hechos se produjeron en la bo- su detención y cacheo encon
dega Kheinfelden, de la calle trándole 14 gramos de esta 
Juan de Soto, un estableci- sustancia. 

Un establecimiento de informática situado en el nú
mero 8 de la calle José Maria de Pereda, proveedor ofi
cial de la marca Airis, fue desvalijado en la madrugada 
del día 15 de septiembre por cuatro encapuchados que 
empotraron un vehículo contra la puerta de entrada 
del establecimiento. El robo, realizado por tanto con el 
método del 'alunizaje', fue cometido sólo unos días 
después de la inauguración y apertura del estableci
miento, situado en el barrio del Ensanche. 

Los hechos se produjeron 
sobre las cuatro y media de la 
madrugada del dia 15 de sep
tiembre siendo los vecinos 
quienes avisaron a la policía 
en cuanto oyeron el estruendo 
causado por un coche al ser 
empotrado contra la puerta de 
entrada del establecimiento. 
Los vecinos pudieron ver a 
cuatro individuos encapucha
dos que empotraron un vehí
culo Renault 19 y que también 
utilizaron en el robo un coche 
Audi. Una vez que pudieron 

entrar en el establecimiento se 
apoderaron a toda velocidad 
de equipos informáticos y car
garon ambos coches antes de 
huir a toda prisa y poco antes 
de que llegaran los primeros 
agentes de la Policía Nacional. 

Concretamente sustrajeron 
dos televisores de plasma, dos 
con pantalla LCD, tres orde
nadores portátiles, dos repro
ductores de DVD, cuatro ma
letines de ordenadores portáti
les y varios teléfonos móviles. 

miento en el que la Policía Na- Mohamed E.Y. fue traslada
cional ha realizado numerosas do a comisaria de Policía Na
operaciones por traficarse con cional donde se le instruyeron 
droga, concretamente con ha- diligencias que fueron presen
chís. tadas ante la autoridad judi

Los agentes policiales sorne- cial. El detenido se encontraba 
tieron al establecimiento a en España en situación legal. 

Detenido por agredir 
v amenazar de muene a su madre 

le estampó una botella en la cabeza 

Sobre las 15'45 horas del lu
nes 19 de septiembre, efecti
vos del Puesto Principal de la 
Guardia Civil de Azuqueca de 
Henares procedían a la deten
ción de Jorge Mario O.P.. de 
29 años y natural de Colom
bia, con domicilio en la citada 
localidad, como presunto au
tor de un delito de malos tra
tos en el ámbito familiar en la 
persona de su madre, de la 
misma nacionalidad que el de
tenido. El citado individuo, 
que ha pasado a disposición 
judicial tras prestar declara
ción, amenazó de muerte a la 
victima. 

lidad, acusado de otro presun
to delito de malos tratos en el 
ámbito familiar en la persona 
de su esposa, de 34 años y de 
la misma nacionalidad que el 
supuesto agresor. 

Detenido un ecuatoriano por causar 
lesiones al amante de su muier 

Robo en una empresa 
En la madrugada del 17 de 

septiembre se cometió un robo 
con fuerza en las cosas, por 
autores desconocidos, en una 
empresa situada en el polígo
no industrial de Arganda del 
Rey, sustrayendo de la misma 
gran cantidad de herramien
tas, varios metros de cables, 
taladros y varios trabajos en 
aluminio ya terminados, todo 
ello valorado en unos 13.500 
euros. Los autores entraron 
en la empresa a través del te
jado de uralita, rompiendo un 
trozo del mismo. 

Agentes de la Guardia 9vil 
procedieron a la detención, 
sobre las 18 horas del día 15 
de septiembre, de Luis Alberto 
M.V. , de nacionalidad ecuato
riana, de 37 años de edad, con 
domicilio en Mejorada del 
Campo, como presunto autor 
de un delito de lesiones en la 
ºpersona de Miguel Ángel O.V. , 
nacido en Colombia, de 41 
años de edad y con domicilio 
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en Madrid, al cual agredió es
tampándole una botella en la 
cabeza y · posteriormente 
cuando se encontraba caído 
en el suelo a consecuencia del 
impacto, arremetió contra él 
propinándole patadas. 

La agresión fue motivada 
por asuntos sentimentales en
tre la esposa del agresor y el 
agredido, al parecer su aman
te. 

Por otra parte, en torno a las 
23'15 horas del mismo día 
fuerzas del Puesto de Mondé
jar detuvieron en Illana a 
Adolfo J.J., de 44 años y na
cionalidad española, con do
micilio en la mencionada loca-

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
- Certificados conforme exigencias Norma 

UNE-EN ISO 9001-2000, desde diciembre 2004. 
- Equipo sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Consta 

de Médico, A1S, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
- Instalación: Amplios Salones. Terrazas y zonas verdes. 

Habitaciones individuales y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueña Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Fisioterapia. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 25 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
IE( j Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 37 50 (Guadalajara) 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
1 

Entre otros electos le rabí el coche v la tarieta de El cone Inglés Fii-
Atraco con pistola en la calle Flores, ...... CI ... 

•lllllll'Cll 
llClll
.... rld 

a una madre que iba con su hiio de un año 
Sucedió en Alcalá, en la cén

trica calle Flores, en las proxi
midades del Paseo de la Esta
ción, el pasado viernes 16 de 
septiembre sobre las 14'55 ho
ras. Cuando una joven madre, 
vecina de Alcalá, se encontra
ba en su coche con su hijo de 
un año de edad esperando a 
su marido, fue asaltada por 
un individuo que esgrimiendo 
una pistola y bajo amenazas le 
robó su vehiculo y la obligó a 
entregarle las tarjetas de cré
dito exigiéndole los números 
de las claves de las mismas 
amenazándola con llevarse al 
niño si no obedecía. Ante la 
presencia del marido, que en 
ese momento acababa de lle
gar, optó por marcharse en el 
coche de la mujer, llevándose 
las tarjetas, entre ellas una de 
El Corte Inglés , y la cartera del 
marido con documentación 
personal, tarjetas de crédito y 
dinero. 

Tras ser avisada la policía 
del asalto, cuando se personó 
en el lugar encontró una mo
chila que, al parecer, se había 
dejado olvidada el asaltante. 
La mochila contenía en su in
terior un pasaporte a nombre 
de Juan Carlos L.C., de 37 
años de edad, un individuo 
con numerosos antecedentes 
delictivos y al parecer droga
dicto. En total había sido dete
nido en 20 ocasiones. 

Cuando el matrimonio se 
trasladó a la comisaría para 
cursar la correspondiente de
nuncia, reconoció sin dudar en 
el álbum de fotografias de de-

Detenido por causar 
daños de consideración 
a tres vehículos 

La Guardia Civil procedió a 
la detención, sobre las 13'30 
horas del día 16 de septiembre 
de Lesmes C.G. de 56 años de 
edad y con domicilio en Mejo
rada del Campo, como autor 
de un delito de daños. 

Los agentes fueron requeri
dos por varios vecinos de la 
mencionada localidad, ya que 
un individuo ebrio se encon
traba causando daños a varios 
vehiculos. En total fueron tres 
los que presentaban conside
rables arañazos por todo el pe
rimetro y rotura de espejos re
trovisores. 
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lincuentes que le fue mostra
do, la del autor del atraco que 
acababan de sufrir y que tení
an grabada en su memoria. 

Los dispositivos policiales 
puestos en marcha tras tener 
conocimiento del delito y una 
vez cursada la denuncia por el 
mismo, lograron la detención 
del malhechor sobre las ..21 '30 
horas del mismo día. Funcio
narios de la comisaria de Ar-

ganzuela procedieron a dete
nerle en el centro comercial 
Hipercor de la calle Retama de 
Madrid, cuando se encontraba 
realizando compras haciendo 
uso de la tarjeta de El Corte 
Inglés que había sustraído al 
matrimonio. También fue re
cuperado el vehículo robado 
que lo había dejado estaciona
do en el aparcamiento del cen
tro comercial y en cuyo inte-

rior había algunos de los efec
tos sustraídos al matrimonio, 
así como una pistola que re
sultó ser simulada. 

Los agentes comprobaron que 
estaba siendo buscado desde la 
comisaria de Tetuán por he
chos similares al relatado. 

NUEVO JEEP GRAND CHEROKEE. 
COMO NUNCA. 

EL MEJOR EQUILIBRIO ENTRE CONDUCCIÓN EN CARRETERA Y FUERA DE ELLA. Jeep Uega el Nuevo Jeep Grand Cherokee. ahora más revolucionario que nunca, gracias a su motor diesel V6 de 218 CV diseñado con lecnotogCa alemana de 

ültima generación. Y tan salvaje como siempre, porque incluye de serie su exclusiYo sistema de tracción permanente, que mejora aún más sus ya legendarias 
~ 4x4. Sólo Jeep podía darte et mejor ~miento en carretera y fuera de ella. F'<>n¡ue JEEP SOLO HAY UNO. 1 to2 352 352 1 www.jeep.es 

Equipamiento de ..n. prM Grand Cherolc:H: Cambio automático secuencial '"Autostick .... 5v 1 Sistema de tracción Quadra-Drive 1r1 Suspensión delantera 
independiente 1 Reductora 1 ESP 1 Disponible en motores gasolina V8 de 226 r:v y 326 r:v. y diesel V6 CRD de 218 r:v. 

GR MOTOR, S.L 
Concesionario Oficial Chrysler-Jeep 

Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 Alcalá de HenarM 
Tel.: 91877 59 50 
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Salií a la calle Pidiendo aoilia arreiándase sa•re 10 cac•e parada para llamar la atenciín 

Un marroquí ie apuñalado en la calle Juan de Soto 
Un joven de nacionalidad marroquí tuvo que ser trasladado al hospital Príncipe de Asturias 
de Alcalá para ser atendido de tres puñaladas que recibió en una pierna en un incidente que 
se está investigando desde la comisaria de Policía Nacional complutense. Los hechos ocu
rrieron sobre las 18'55 horas del lunes día 19 de septiembre. A esa hora el joven marroquí 
se arrojó sobre un coche parado en la avenida Lope de Figueroa, muy cerca de la plaza de la 
Juventud para llamar la atención ya que se encontraba herido. Sin embargo tal y como se 
produjeron varias llamadas a la Policía Local de Alcalá se pensó en un principio que se tra
taba de un atropello por lo que fue enviada al lugar la unidad de atestados. 

No obstante en la recons
trucción de los hechos se pudo 
comprobar que se trataba de 
una agresión con arma blanca 
haciéndose cargo de la investi
gación la Policía Nacional que 
ya se encontraba en el lugar 
interrogando al herido. Éste 
tenía tres puñaladas en la 
pierna y perdía mucha sangre 
por lo que se pidió urgente
mente la presencia de una UVI 
móvil para su traslado al hos
pital Príncipe de Asturias. 

Los agentes policiales pudie
ron saber que el joven proce
día de la calle Juan de Soto y 
que había salido a la avenida 
de Lope de Figueroa ya herido, 
si bien no se sabe si huyendo 
de su agresor o para llamar la 

atención y que alguien le pro
tegiera, el caso es que al llegar 
a la avenida y muy próximo a 
la plaza de la Juventud se 
arrojó sobre un coche quepa
saba por allí. 

En cambio una de las perso
nas que avisó a la comisaría 
de Policía Nacional ya informó 
de que un honibre herido y 
sangrando abundantemente 
se había arrojado sobre el 
capó de un coche, y que había 
salido de la calle Juan de Soto 
en actitud de huir de alguien. 
Fue al llegar al inicio de la ave
nida de Lope de Figueroa 
cuando no pudiendo conti
nuar corriendo por las heridas 
de su pierna, se arrojó sobre 
del coche, cuyo conductor se 

llevó un buen susto. 
El herido no llevaba docu

mentación aunque tenía con
sigo unos papeles de atención 
médica en los cuales se le atri
buía un domicilio en Catalu
ña. La Policía Nacional investi
ga para esclarecer qué ocurrió 
y quién pudo herir al joven. Se 
descarta a priori el que pudie
ra tratarse de un ajuste de 
cuentas por asuntos de droga 
y parece cobrar fuerza la tesis 
de un problema de conviven
cia en una vivienda situada en 
la propia calle Juan de Soto. 
Una vez atendido en el hospi
tal de las heridas y dado de 
alta, el marroquí se marchó de 
allí sin presentar denuncia en 
comisaría de Policía. 

Envaran por el 1a1so techo desde un ponal colindante 

Butrón en un estanco de la calle Jorge luis Borues 
Un estanco situado en el nú

mero 25 de la calle Jorge Luis 
Borges fue robado por el meto
do del butrón por varios des
conocidos que consiguieron 
darse a la fuga. Los hechos 
ocurrieron sobre las cuatro de 
la madrugada del día 15 de 
septiembre cuando varias per
sonas que todavía no han sido 

· identificadas accedieron al in
terior del establecimiento 
practicando un agujero en el 
techo del portal contiguo para 
entrar en el estanco por el fal
so techo del mismo. 

Sin embargo los ladrones no 
pudieron evitar que saltara la 
alarma cuando se encontra-

!Usa;.~11; BODAS 
~ 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Amis - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AllPLIO llUESTRARIO 
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24 de septiembre de 2005 

ban dentro cometiendo el 
robo, y ante la inminente lle
gada de la policía se vieron 
obligados a huir abandonando 
parte del botín y una furgone
ta de la marca Mercedes que 
tenían estacionada en las in
mediaciones del estanco. 

Los agentes de la Policía Na
cional recuperaron varias he
rramientas utilizadas para 
practicar el butrón entre las 
que había una sierra y unas 

mazas, así como parte del bo
tín del que se habían apodera
do los ladrones y que abando
naron en su huida. 

Concretamente los delin
cuentes sustrajeron 70 carto
nes de tabaco de diferentes 
marcas, siete paquetes de 25 
monedas de 0'50 euros y otros 
siete paquetes de monedas de 
0'10 euros que estaban en la 
caja registradora para el cam
bio. 

Hiper·Textil LA CADENA 
Comenzamos la temporada con los mejores 
precios en toda la amplia gama de prendas 

• PARA EL COLEGIAL: Amplia gama de CHANDALS, BABYS, 
CALCETINES, SUDADERAS, PANTALONES, ETC. 

• PARA SEÑORA: Los últimos modelos y colores en 
ROPA INTERIOR, CORSETERÍA y LENCERÍA de las mejores 
marcas: Princesa, Teleno, Azabe, Selene, Demar, etc. 

• PARA CABALLERO: CAMISAS, PANTALONES, CALCETINES, 
BOXER Y CAMISETAS. ¡Siempre a los mejores precios! 

Venga a visitarnos 
EN ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
EN AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
EN GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 

V-IVir para contarla 

Vuelve el 
Corral de Comedias 

El Corral de 
Comedias de 
Alcalá abre 
nueva tempora
da este último 
fin de semana 
de septiembre. 
Hasta finales de 
año todo aquel 
que lo desee y 
se acerque podrá disfrutar de te
atro, música, danza e incluso 
cabaret. De todos los espectácu
los propuestos vamos a destacar 
tres imprescindibles para que 
apunten en su agenda cultural y 
rnNO SE LOS PIERDAN!! !: 
El Avaro, de Moliere (14, 15 y 
16 de octubre). Esta representa
ción es teatro de títeres para 
adultos, a cargo de la compañía 
Tábola Rassa, "mezcla con ta
lento el texto clásico y el teatro 
de objetos. Ingenioso y diverti
do, El Avaro es pretexto para 
anacronismos, apartados y dis
gresiones extravagantes". (Diri
gida por Olivier Benoit). Bilbao 
(Canciones de Brecht y Weill) 
(21, 22 y 23 de octubre). Es un 
cabaret musical. "El cabaret eu
ropeo de entreguerras escenifi
cado mediante las canciones de 
Weill y Brecha, interpretados 
por la excepcional cantante y 
actriz suiza Ariane Moret". La 
pena golfa (tango, fado y fla
menco) (18, 19 y 20 de noviem
bre). Canción popular. "Una 
emocionante selección de tan
gos, fados, y cantes flamencos 
con arreglos musicales e instru
mentistas de excepcional cali
dad, en la voz de María Lavalle 
y dirigido por Rafael Flores". 
La Orquesta Ciudad de Alca
lá realizará un homenaje a Boc
cherini y a Don Quijote con un 
repertorio adecuado para la oca
sión y no puedo dejar de citar 
una obra que he leído infinidad 
de veces y que me entusiasmó 
desde el comienzo, La Celesti
na, de Fernando de Rojas. En 
esta ocasión llega al Corral de 
Comedias en una adaptación 
bajo el título de Celestina. El 
dinero, el goce, las relaciones, 
el amor, la seducción, la menti
ra, el engaño, la ética, 
moral.. .la 'tragicomedia' en 
plena representación (30 de 
septiembre y 1 y 2 de octubre). 
De cualquier manera hay una 
oferta teatral amplísima para to
dos los fines de semana hasta 
diciembre así que no pierdan la 
oportunidad de disfrutar cada 
obra, el teatro al servicio de la 
sociedad siempre es una apues
ta por Ja cultura, la diversidad y 
el compromiso. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 
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Lll l•l Pu l111lllw• 
Jueves, 15 de Septiembre: 
11 - 18 - 29 - 43 - 44 - 48 

C-34 R-4 

Sábado, 17 de Septiembre: 
16 - 22 - 26 - 30 - 44 - 49 

C- 15 R-9 

~ ul..iPrilllithr• 
Domingo, 18 de Septiembre: 

6 - 19 - 31 - 46 - 53 
R- 1 

Bono(.] Loto 
Lunes, 19 de Septiembre: 

13 - 18 - 35 - 37 - 38 - 46 
C-19 R-2 

Martes, 20 de Septiembre: 
17-25-29-31-32-33 

C-45 R-9 

Miércoles, 14 de Septiembre: 
1 - 5 - 8 - 16 - 23 - 24 

C-44 R-3 

Viernes, 16 de Septiembre: 
12 - 13 - 19 - 21 - 38 

Estrellas: 03 y 09 

~ oE AZAR y REctf.4 
~c,O DEL t¡~ 
f HENARES. S.L 

0.r 
Tlf.: 91 280 24 98 

Móvil: 609 100 679 

SEPTIEMBRE Serle/Rdll~ 
Día 15 .... . ... 68.284 s.oos 6-4 
Día 16 ....... 71.959 s.112 9 
Día 18 ........ 42.895 s.o12 5 
Día 19 ....•. .. 07.668 son 0-8 
Día 20 ....... 64.305 S422 6-5 
Día 21 ....... 21.455 s.0&2 2-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n 1 eajal. 1 . nr. 91 886 01 n 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

-- ESPECTACULOS - EXPOSICIONES --

1 i Mi ;t11\i:1 rn:1e ~ ;\l/:m i t'I 
Viernes, 23 de septiembre 

21'00 horas 

DANZA 

Ballet de Víctor Diiate 
ll'líMJ Mi El wl 101 ~ l1IIll M tiJ 

Sábado, 24 - 18'30 horas 
Plaza de Cervantes 

IV Encuenuo de 
Bandas de Música 

Banda de Música de Liria 
de Pozuelo de Alarcón (Madrid) 

Banda de Música de Argamasi
lla de Alba (Ciudad Real) 

Banda Sinfónica Complutense 
(Alcalá de Henares) 

Las l:fandas interpretarán 
un paso doble 

19'00 h.: Patio de Santo To
más de Villanueva de la 
Universidad Cisnerlana. 
Cada Banda interpretará una 
obra alusiva a la figu ra de Mi
guel de Crvantes o con su in
mortal obra El Quijote . 

******* 
. Domingo, 25 - 20'00 horas 

Capilla de San Ildefonso 

la serenata de Altisidora 
Por la Asociación 

literario-musical Aurora 
Espectáculo musical que tiene 
por objetivo difundir la obra de 

Miguel de Cervantes 

1g11 ;J ;rn 111•aiJíJI~11 r:fJ 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Gestionado por 
Teatro de La Abadía. 
En un nuevo y mágico espacio, 

"ocio inteligente" para los fines de semana. 

Funciones: 
23 y 24 de Septiembre 

20'30 horas 

"Sueños v Deliños" 
Grupo de Música Antigua AXIVIL 

Direción: Felipe S. Mascuñano 
Taquilla: Miércoles a Sábados de 
11'30 a 13'30 y de 17 a 21. Domingos 
de 17 a 20 h. Tf.: 9188222 42. Tele
venta: Cabra Catalunya 902 101 212. 
Descuento estudíantes, tercera edad, 
grupos y asociaciones. 

J1:1 !:IM:1 ¡td:1 ¡U i:ta 1 ¡ttlll 
(Vía Complutense, 19) 

OCTUBRE 2005 

INICIO TALLERES 
• Teatn • sone1 

•Guitarra EsDañola 
• Guitarra Eléctñca 
• Pian• • Percusiín 
TODOS LOS NIVELES 

EXPOSICIONES 
CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 30 de octubre 

la iuvenhld del soldado 
li1ue1 de Cernmes 
un viaie virtual por 

las nenas de Felipe 11 
Horario: Martes a Domingo 

10'30 - 14'00 h . y 18'00 - 21'00 h. 
Lunes cerrado. 

~---- · ~----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle de San Juan, 1) 
Hasta el 2 de octubre 

Circonas de Anes 
Plásticas v Fotografía 

DI Edición 
Horario: Martes a Domingo 

12'00 - 14'00 h. y 18'00 - 21'00 h. 
Lunes cerrado. 

----- · ----
INSTITUTO CERVANTES 

(Calle de Libreros, 23) 
Hasta el 6 de noviembre 

'1isiones v Sugerencias" 
EQlsici6n c1lectin 

en b11Den1ie al ouuote 
~---- · -----

CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 31 de octubre 

.. Refranes v dichos 
de El Quiiote" 

******* 
Hasta el 31 de octubre 

ESPACIO DEL CÓMIC. 

Félix Arias v 
Víctor P. Corbella 

ALCALA MULT .. "'4'·'""""' 
(C.C. EL VAL) 

"Amor en jue~o" . Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22 30. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"Guía del autoestopista galácti
co". Todos los días: 17'20, 19'50 y 
22'20. Viernes y Sábado, también 
madrugada, 00'40. 

"Dark Water (la huella)". Todos 
los días: 17'20, 19'50 y 22'20. Viernes 
y Sáb. , también madrugada: 00'40. 

ºCharlle y la fábrica de chocola
te". Todos los días: 17'20 y 19'45. 

"Vallant". Todos los días: 17'45. 
"The descent". Todos los días: 

20'00 y 22'30. Viernes y Sábado, tam
bién madrugada: 00'40. 

"Sr. y Sra. Smith". Todos los días: 
17'15, 19,40 y 22'10. Viernes y Sába
do, también madrugada: 00'40. 

"El sonido del trueno". Todos los 
días: 22'20. Viernes y Sábado, tam
bién madrugada: 00'40. 
~---. ~--~ 
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 9188037 03 

"La noche del hermano". (13 
años). Pases a las: 17'45, 20 y 22'15. 
Miércoles y Jueves a las 17'45 y 20. 

"Evil". (13 años) . Pases als: 17'45, 
20'00 Y. 22'15. Miércoles y J ueves a 
las 2215. 

"Por qué las mujeres siemp~ 
queremos más". (18 años). Pases a 
las: 17'45 y 20'00 . 

"Ninette". (7 años). Pase: 22'15. 
CINE-CLUB: "OMAGH". Miércoles 

28 y Jueves 29. (V.0.S.). Pases a las: 
18'30 y 21'00. 

Cenuo Casdlla·la lancha 

11 Fiesta 
de la Vendimia 
El Centro Castilla-La Mancha 

de Alcalá celebra el sábado 24 
de septiembre su II Fiesta de la 
Vendimia, que tendrá lugar en 
el Salón Alcalá del Centro de 
Comunidades Regionales, con 
el siguiente programa: 

12'00 h.: Cata de vino co
mentada a cargo de la UCI 
(Unión Cooperativa Iniestense). 

13'00 h .: Degustación de 
productos de Castilla-La Man
cha. 

18'00 h.: Inauguración, expo
sición aperos de vendimia, ela
boración del vino y productos 
de Castilla-La Mancha. 

18'30 h.: Presentación y salu
tación a cargo del presidente. 

18'45 h.: Conferencia: "El 
vino y su evolución en Castilla
La Mancha" a cargo del presi
dente de las Cortes de Castilla
La Mancha, Femando López 
Carrasco. 

19'30 h.: La ''Pisa" de la 
Uva y degustación de mosto 
amenizada con cantos y baile, 
por el Grupo Quintería. 

21 '00 h.: Degustación de 
productos. 

22'00 h.: Música de baile. 

24 de septiembre de 2005 



Ofertas tan increíbles 
· · mpre que las recordaras sae . 

En Leroy Merlin Alcalá, hemos renovado la tienda. 

Ven del 26 de septiembre al 24 de octubre y disfruta de 

una tienda más grande, con mejores servicios y, sobre 

todo, con unas otertas increíbles. 

Tan increíbles que las recordarás siempre. 

Leroy Mer1in Alcalá C.C. La Dehesa. Carretera N 11, Km. 34. 


